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Posiciones a favor y en contra de la huelga general 

Expectación ante el paro del 27 de enero 

La «mafia del pan», otra vez en acción: En la elección de delegados del PSOE: 

Rosalía Rodríguez lPPl a los 
concejales socialistas: 

«Se os va a acabar 
-el chollo» 

Bendición de los animales: 
san Antón, 

.una fiesta popular 

DOS panaderas, agredidas par 89·87, ajustada victoria de la La d . d 
1 1 

Id 
d h b d t . 1 1. . , d enuncia e a ca e oce om res por ven er « r1p e coa 1c1an» renava ara contra victoriano Fernández 
las pistolas a cinca duros sabre la candidatura guerrista parece que no prosperará 



Audi le presenta 
• sus nuevos precios 

para el "93 ". 

Serie especial Audi '93 
a un precio excepcional~ 

Audi 80 2.0 2.910.000 pts 

Audi 80 2.3 3.6,-0.000 pts 

Audi 80 2.6 3.795.000 pts 

Audi 80 1.9 TDI 3.240.000 pts 

En estos momentos tiene una 

ocasión única. La de acceder a toda la 

tecnología de un Audi a precios . 

realmente excepcionales. Entre un Audi 

fabricado en Diciembre del 93 y un 

Audi fabricado en Enero del 94 no sólo 

hay un mes de diferencia. Hay un gran 

número de ventajas y descuentos de 

los que usted se puede beneficiar. 

Audi Coupé 2.3 3.850.000 pts Aproveche esta oportunidad de ponerse Audi. 
Audi Coupé 2.6 4.215.000 pts 

Audi 100 2.3 3.950.000 pts 

Audi 100 2.6 4.270.000 pts 

Audi 100 2.8 4.957.000 pts 

Audi 100 2.5 TDI 4.645.000 pts 

a los mandos de un Audi totalmente 

equipado a un precio irrepetible. 

Serie especial Audi '93. En su 

concesionario Audi. 

• PVP recomendado (IVA. transporte, impuesto de 

matricu lación y promoción incluidos). Oferta vá lida 

para veh ícu los en stock en Península y Ba leares. 

A la vanguardia 
de la técnica. 
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YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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Sábados mañana 



A estas alturas cada cual se ha
brá hecho sus reflexiones sobre la 
convocatoria de huelga general. 
Es dudoso que las nuestras pue
dan añadir algo útil, pero aquí 
van algunas consideraciones. 

La huelga, sin la menor duda, 
va a inferir un daño grave direc
to a la economía española. Si lo 
que aquí falta es producción y se 
produce aún menos, el problema 
se habrá agravado. Eso sí: hay 
que puntualizar que los sindica
tos convocan una huelga general 
cada cuatro o cinco años mien
tras los gobiernos -da igual su 
signo partidario- convocan va
rias huelgas generales al año con 
un reparto estratégico de las fies
tas laborales. La huelga general 
provocará daños graves a la pro
ducción, pero esos daños ven
drán a añadirse a otros mucho 
más graves provocádos por la 
«manía lúdica» de los gobernan
tes, contra la que casi nadie se 
pronuncia, ni siquiera esos em
presarios que dicen estar tan 
preocupados por la convocatoria 
de huelga general. 

La huelga general provocará 
daños de mayor alcance en la 
economía española porque, en el 
conjunto de las economías nacio
nales con las que establece su 
competencia, la vuelve un poco 
menos atractiva para quienes tie
nen que decidir hacer sus inver
siones aquí o allá. Un país cuya 
sociedad está permanentemente 
convulsa no es atractivo bajo 
ningún concepto. 

Pese a todo, quien no está 
autorizado para quejarse de la 
huelga es un gobierno absoluta
mente incompetente, año tras 
año, para arreglar la economía 
española. Este es un gobierno 
empecinado año tras año en pro
ceder a la voladura más o menos 
controlada de la economía. No 
puede quejarse de la huelga un 
gobierno que ha llevado a la so
ciedad española a un callejón sin 
salida en el aspecto económico y 
en los aspectos sociales que con 

CHALETS 
EN 

DAGANZO 

Algunas consideraciones sobre la 
huelga general del día 27 de enero 

la economía conectan, que son 
todos. El lector meticuloso qui
zá prefiriera que habláramos de 
gobiernos, puesto que son varios 
los que ha formado González. Es 
una formalidad nominal porque 
de hecho aquí sólo hay un gober
nante, González, y él es el go
bierno, no sus ministros. 

La huelga va a ser inútil, ha
ga el gobierno lo que haga des
pués de ella. Es el principio eco
nómico que inspira al gobierno 
-que es eJ. mismo que ilustra a 
los sindicatos y a muchos políti
cos de la nominal oposición- el 
que fuerza que las cosas vayan de 
mal en peor en la economía es
pañola. Y una vez más pedimos 
un favor: que nadie diga que es
te gobierno es liberal en ningu
na de las acepciones del término 
y menos en la económica. En Es
paña el sector público continúa 
ganando terreno y el privado lo 
pierde. Eso no es liberalismo, si
no todo lo contrario, y ésa es la 
raíz de los males económicos. 
Puntualicemos un poco más, de 
cera al porvenir: en España no 
hay ni una sola fuerza política en 
activo que se inspire en princi
pios liberales. Recuérdese esto 
como explicación para cuando 
fracase el relevo de González que 
al parecer se prepara por lo que 
pueda ocurrir. 

Respecto a los piquetes infor
mativos, la reflexión es la misma 
de siempre: es deseable que re-

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

duzcan su actividad a lo que in
dica su denominación, a infor
mar. Por otra parte, habrá que 
recordar que tanto derecho a 
existir tienen los piquetes pro
huelga como los piquetes anti
huelga. ¿Qué pasaría si de repen
te estos últimos también se for
maran y comenzaran a informar 
con el mismo entusiasmo que los 
primeros? Los sindicalistas de
ben ser los más interesados en 
que los piquetes informativos se 
limiten a informar y en ningún 
caso sean protagonistas de agre
siones a nadie de obra ni de pa
labra. Y no se hable de incontro
lados: quien pone en marcha una 
huelga general tiene que preocu
parse de que no haya incontro
lados. Además, cualquier resul
tado de una huelga bajo la coac
ción es un mal resultado social. 

¿Tienen los ciudadanos moti
vos para protestar contra la po
lítica del gobierno? Según «The 
Economist» o algún otro periódi
co de esos países que nos inscri
ben tácitamente en el tercer 
mundo, no tenemos motivo algu
no para quejarnos, puesto que 
los españoles somos los terceros 
ciudadanos más felices de la Tie
rra -Es de suponer que somos 
así de felices porque nos lo pasa
mos muy bien tocando la pande
reta y aplaudiendo a los 
toreadores-. Algunos creemos 
que hay motivos para hacer esta 
huelga y otras cien huelgas con-
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Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 
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con electrodomésticos 
• Calefacc:ión a gas 
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tra este gobierno. Huelgas de 
asalariados, huelgas de autóno
mos, huelgas de comerciantes, 
huelgas de pequeños industria
les ... Huelga de ciudadanos, en 
suma. Pero también creemos que 
todas esas huelgas podrían com
pediarse en una bien hecha en su 
momento: una huelga de votan
tes al señor González. 

Otra reflexión es también la de 
siempre: los sindicatos quieren 
hacer una protesta fuerte contra 
el gobierno y, para castigar al go
bierno, da de patadas a los em
presarios. El gobierno puede de
cir que «ahí se las den todas». 

Los sindicatos no quieren que 
se diga que su huelga es política. 
Pero, si hay algo absolutamente 
claro en esta convocatoria, ese al
go es que se trata de una huelga 
política, puesto que de forzar 
una política de gobierno distin
ta se trata. Otra cosa es que no 
sea una huelga partidista. 
¿Quién ha dicho que los sindica
tos no deben hacer política? No 
sólo deben hacerla, sino que es 
imposible que no la hagan. Lo 
que deben tener en cuenta es que 
han de hacer una buena política, 
lo que equivale a decir una polí
tica adecuada a la realidad y a los 
objetivos que se trata de alcan
zar desde esa realidad, que no es 
lo mismo que un simple ejercicio 
de voluntarismo. 

Por último y por acabar en al
guna parte, imaginemos que el 
señor González, asustado por la 
huelga y consciente desucaren
cia de ideas útiles, decide convo
car elecciones anticipadas ya. ¿A 
quién apoyarían los sindicatos? 
Porque los apoyos sindicales en 
las elecciones también tienen ya 
una historia que resulta ilustra
tiva de lo que con poco esfuerzo 
puede tomarse como contradic
ciones: primero se apoya al señor 
González -directa o indirecta
mente, pero se apoya a 
González- y después ¡.e hacen 
huelgas generales contra Ia: polí
tica del señor González. 

- ........... 
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La primera conferencia trató sabre el SIDA jer. El 12 de febrero está pre
vista una charla sobre vida se
xual y enfermedades de trans
misión sexual; seguirá otra so
bre prevención del cáncer y el 
código europeo contra el cán
cer. La siguiente conferencia 
versará sobre los derechos del 
consumidor y se acabará con 
una charla sobre los derechos 
de los minusválidos. Todas las 
conferencias tendrán lugar a 
las 18 horas en el Centro Mu
nicipal de Salud. 

La Asociación de sordomudas de Alcalá inició un 
cicla de conferencias 

El sábado 15 de enero la Asociación de Sordomudos de Alcalá inició un ciclo de conferencias que 
se van a celebrar todos los sábados en el salón de actos de Centro Municipal de Salud. La primera con
ferencia fue pronunciada por una doctora del propio Centro Municipal y trató sobre el SIDA. 

La doctora se apoyó para 
hacer llegar sus explicaciones 
a los asistentes en una perso
na que fue traduciendo sus 
palabras al lenguaje de los 
gestos. 

Esta primera conferencia 
sustituyó a la que estaba pre
visto celebrar sobre el origen 
del hombre y que por causas 
desconocidos ha sido suspen
dida. Este sábado día 22 de 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

-
~. Muy f~:~:::::~:n1~::~rse~:: pelos. 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

22 de enero de 19M 

enero se celebrará una confe
rencia sobre Nutrición. La si
guiente conferencia, una se
mana después, versará sobre 
primeros auxilios, continuará 
otra sobre derechos de la mu-

La asistencia a la primera 
conferencia del ciclo fué muy 
numerosa. 

COICURSO DE MURGAS· CARNAVAL t994 
PI. cenantes · H de Febrero · tl'!O horas 

Podrán participar todos aquellos grupos que lo 
deseen: 

- Número de componentes no inferior a 5 y un 
máximo de 20. 

- Deberán pre~entarse disfrazados. 
- Las letras de las coplillas deberán ser inéditas. 
- Se premiará la originalidad, el buen gusto y 

el gracejo popular. 
- Los participantes deberán inscribirse hasta el 

día 10 de febrero a las 1.3 horas en la Oficina de Tu
rismo . 

• 
bano.111nt111ientode Alalládellenn 
comisión de Clltlra, lljer J FesteiOS 
COlallOran: Peñas de la Clldad 
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Eiterio~nte están sanos pero aún arrastran 
las secuelas del desastre 

Niños de Chernobyl visitan Alcalá 
Cuarenta nüíos procedentes de Chemobyl, ciudad afectada por 

la catástrofe nuclear más importante de todos los tiempos, visita
ron Alcalá de Henares el pasado 19 de enero. Estos nüíos, de entre 
6 y 16 años, están desarrollando UD viaje de UD mes por nuestro país 
a instancias de Cáritas Ucrania y de empresarios de Coslada. 

La asociación Henar y la con
cejalía de Juventud organizaron 
un programa de actividades pa
ra entretener a estos niños. La 
mayoría de ellos, aunque no 
muestran signos externos de ello, 
arrastran graves secuelas del de
sastre de Chernobyl. La radioac
tividad los ha hecho más débiles 
y enfermizos. 

Después de un paseo turístico 
por el casco histórico, a medio
día fueron recibidos por el alcal
de y algunos concejales en el 
ayuntamiento. Seguidamente 
fueron invitados a comer por la 
concejalía de juventud en la Ciu
dad Deportiva. Ya por la tarde, 
la Asociación Henar organizó en 
la Casa de la Juventud un com
pleto progra'lna de actividades 
lúdicas y un gran festival infan
til, en el que participaron al
truistamente los monitores de la 
escuela Henar, el grupo de mú
sica infantil Alboroto y los 
Scouts Calasanz Val. 

La Asociación Henar conside
ra que la iniciativa resultó todo 
un éxito gracias a la buena orga
nización y a la colaboración de
sarrollada entre todos los impli
cados: ayuntamientos, asociacio
nes y jóvenes voluntarios. Henar 
invita a repetir experiencias de 
este tipo a la vez que repite de 
nuevo «la necesidad urgente que 
Alcalá tiene de un albergue juve
nil que pueda acoger, entre otras 
cosas, iniciativas de solidaridad 
como ésta». 

«Cuando vuelvan a su país 
van a encontrar mucha 
düerencia>t 

Cuando ocurrió la catástrofe 
de Chernobyl, la mayoría de es
tos niños vivían a 40 ó 50 kiló
metros de la central nuclear. 

Aparentemente están sanos, pe
ro como los niveles de radioacti
vidad, incluso ahora, son muy 
altos en Kiev -ciudad en la que 
viven ahora- tienen secuelas 
que posiblemente nunca desapa
rezcan. Con viajes como el que 
ahora los ha traído a España se 
intenta facilitades un lugar có
modo en el que reponerse de esos 
problemas físicos y de las malas 

condiciones de vida que tienen 
en ·su país, empeorado todo ello 
por los rigores del invierno. 

TE INFORMA 

LEY 22/91 DE MEDIDAS FISCALES EN EL 
IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES PARA ,994 

Se crea un régimen especial que permitirá la bonificación 
del 95 % del impuesto en los años 1994, 1995 y 1996 a las So
ciedades que se constituyan en 1994 «vacaciones fiscales». 

REQUISITOS 

- El promedio de plantilla año, ha de ser superior a 3 tra
bajadores e inferior a 20, durante 1994, 1995 y 1996. 

- Que con anterioridad al 1 de enero de 1995 se realice 
inversión en activos fijos nuevos superior a 15 millones, 
manteniéndose durante tres años. 

- Que la explotación económica no se haya realizado an
teriormente bajo otra titularidad. Realizándose en local 
independiente. 

- Que la participación de socios personas físicas sea mayor 
al 7 5 % del capital. 

- Que no sea de aplicación al régimen de transparencia 
fiscal. 

ES UNA COLABORACION DE 
ASESOR/A DE EMPRESAS 

NOS PONEMOS A TU DISPOSICION 
PARA CUALQUIER ACLARACION SOBRE EL PARTICULAR 

C/ Libreros, 11 - 2. Tinos.: 888 75 12 - 78 08 (mañanas) 

Todos los niños y las personas 
mayores que los acompañan lo 
están pasando muy bien; así lo 
confirmó la intérprete -una jo
ven española que vivió durante 
año y medio en Rusia- que en 
todo momento les acompaña. La 
acogida está siendo muy buena 
allá donde van, y agradecen mu
chísimo el trabajo de los volun
tarios. «Siempre se ha hecho pro
paganda de que en los países ca
pitalistas la vida era muy difícil, 
que todo lo que se vendía era 
muy caro. Con la caída de los go
biernos totalitarios y nuestros 
viajes a esos países estamos des
cubriendo que las cosas no son 
como nos las habían dicho>>, ma
nifestaba en el salón de plenos al
calaíno el profesor de los niños 
de Chernobyl. 

Una de las anécdotas más cu
riosas y humanas de este viaje la 
han protagonizado precisamen
te los niños de Chernobyl. Por 
algún motivo, esconden comida 
en sus habitaciones, principal
mente fruta. No se sabe por qué, 
ya que los comedores están abier
tos a todas horas. Posiblemente 
quieran llevarse con ellos lo que 
en su país no van a poder obte
ner tan fácilmente. «Pasan mu
chas necesidades. Allí no hay 
fruta, todo es carísimo y a lo me
jor con un sueldo tienes para 
comprar un kilo de fruta exclu
sivamente. La verdad es que 
cuando vuelvan a su país van a 
encontrar mucha diferencia>>, co
mentaba la intérprete. 

¡INSTALE AHORA SU PISCINA 
Y PAGUE CUANDO SE BAÑE! 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11 , Km. 51 '500 - Tel.: (911) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - Guadalajara 
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El título que da orienta
ción a estas breves refle
xiones, en torno al 27/E, 
suele ser el estribillo que 
se corea normalmente en 
todas las manifestaciones 
que acontecen entre una 
huelga general y otra. Des
de la producida el 14/D del 
88, se venía urgiendo desde 
la base social de la izquier
da la necesidad de dar una 
respuesta adecuada a las 
afirmaciones del Gobierno 
de Felipe González. 

¿Había motivos para ello? 
A esta pregunta se respon
de lógicamente desde los 
aledaños del poder, que no, 
que esta huelga va a ser 
inútil, que va a ahuyentar 
posibles inversiones extran
jeras ... 

En los sectores sociales 
agredidos por la política cla
ramente derechizada de es
te Gobierno, hay una espe
cie de esquizofrenia perma
nente que a algunos ya nos 
tiene ciertamente desespe
ranzados. Por una parte, en 
las conversaciones diarias en 
los centros de opinión se 
echan pestes contra las agre
siones permanentes de este 
Gobierno, pero por otra par-

izquierda unida 

Hacía falta ya, una huelga general 
te, cuando estos ciudadanos 
son convocados a las urnas, 
donde realmente con su vo
to pueden cambiar el rumbo 
de esta política, resulta que 
cierran los ojos y vuelven a 
dar su confianza a los mis
mos que critican frecuente
mente. 

Como decía Nicolás Re
dondo hace unas semanas, 
«parece que la izquierda ha 
perdido la capacidad de in
dignarse y sólo se conforma 
con la lamentación». 

Por eso el 27 /E se presen
ta la mejor ocasión para que 
de una manera pacífica y or
denada los ciudadanos y ciu
dadanas, no sólo los trabaja
dores, digan ¡Basta! a esa es
quizofrenia de apoyar a un 
líder que en la campaña elec
toral dice una cosa y a las po
cas semanas hace todo lo 
contrario. 

La huelga convocada con
tra la reforma laboral, apo
yada en el Parlamento por el 
PSOE y todos los partidos de 
derechas, es laboral en su 
significado, pero debe tener 
el día después una expresión 

política. O bien el Gobierno 
entiende la lección y de ver
dad se sienta a negociar y 
dar un giro de izquierdas 
a su política, o si no lo ha
ce, y se mantiene obstina
do en una postura arrogan
te, habrá que articular un 
amplio movimiento social, 
que englobe sindicatos, en
tidades sociales, intelectua
les, a pequeños empresarios, 
comerciantes, etc ... , qµe pi
dan no sólo un cambio de 
política, sino un cambio de 
Gobierno. Por supuesto pro
gresista. 

Esa nueva realidad a 
alumbrar en los próximos 
meses debería orientarse al 
mantenimiento del estado 
del bienestar y a una amplia 
expansión de las libertades 
económicas. ¿Esto es posi
ble?, nos preguntamos mu
chos. La respuesta obvia
mente va a depender del se
guimiento masivo a la huel
ga general, no sólo en las fá
bricas, sino en las universi
dades, medios de comunica
ción, etc ... 

Pero a fuer de ser opti-

DIA 27 
HUELGA GENERAL 

Izquierda Unida, 

mistas, cosa tan difícil en los 
últimos años, tenemos que 
decir que en toda Europa se 
nota un progresivo aumen
to de apoyo a fórmulas de iz
quierdas. Polonia, Italia, ... 
son sólo algunos indicadores 
de que las ideas dominantes 
en la década de los ochenta, 
la vuelta al individuo, al de
rrumbe absoluto de las ideo
logías, etc., empiezan a to
car su fin. 

Y ahí está la esperanza, 
para que todavía en España 
(donde todos los fenómenos 
sociales y culturales siguen 
llegando con retraso) se abra 
paso una sociedad con valo
res más sociales, más justos 
y más igualitarios. 

El 27 /E está ahí mismo. 
Reflexionemos todos en 
nuestra decisión individual, 
ante esta convocatoria de 
cambio social, pero tenga
mos en cuenta las palabras 
deJ.F. Castelli, que nos de
cía: «Cuando se sabe que la 
justicia está de una parte, es 
indecoroso mantenerse 
neutral». 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Concejal de IU 

llama a todos los ciudadanos de Alcalá 

a seguir el paro 
, . 

CIVICO del día 27, 

· para obligar al Gobierno 

a cambiar su injusta política económica. 
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Todos somos iguales, pe
ro los ricos son más igua
les. O sea, más diferentes. 
Vivimos días de noticias 
de alcance, y de gran cala
do para las que no faltan 
exégetas. Entre líneas des
cubrimos que la inmensa 
fortuna del señor Mario 
Conde se consolidó, comi
siones italianas aparte, so
bre la base de créditos con
cedidos por el Banco His
panoamericano Central, 
con las que compró sus 
acciones de Banesto. Envi
diable capacidad la de algu
nos para obtener dinero y 
la de otros para darlo. Y 
Misterios de los círculos her
méticos del dinero, más 
que una cábala masónica, 
por la que con los depósitos 
de todos, unos pocos se ha
cen millonarios los unos a 
los otros, inflando y engor
dando fortunas y patrimo
nios. A eso lo llaman liber
tad de empresa. Y al socorro 
público cuando las cosas vie
nen mal dadas. 

El próximo día 27, Espa
ña volverá a paralizarse en 
una huelga general como res
puesta a las medidas que 
nuestro gobierno ha puesto 
y pretende poner en marcha 
con la ilusoria intención de 
crear empleo. 

Comentarios sobre los be
neficios que pueda reportar 
o no una participación ma
siva de los trabajadores, te
nemos para todos los gustos 
y la intoxicación que desde 
el gobierno se está haciendo 
es clara. 

Es inconcebible que este 
gobierno, votado en su in
mensa mayoría por los tra
bajadores, pretenda cargar 
siempre la crisis sobre las es
paldas de los mismos, de la 
misma forma que es insul
tante que después de desga
ñitarse en las campañas elec
torales en contra de las de
rechas, luego realice una po
lítica económica tan reaccio
naria y procapitalista que ni 
la misma derecha tendría el 
valor de hacer. 

Que a los jóvenes se nos 
plantee la posibilidad de 
«trabajar>> como aprendi
ces hasta los 28 años, es un 
insulto que sólo el descaro 
más sublime de personas que 
han perdido el norte y el sen
tido de la realidad pueden 
hacer. 

PUERTA de Madrid 

Horroris 

Mario conde, PSV y huelga general 
Al señor Nicolás Redon

do, que aguanta con amar
gura impertérrita el chapa
rrón desde la sede ugetista le 
llueven las piedras, mientras 
el señorito Conde se larga al 
Caribe, donde proliferan los 
paraísos fiscales, en plena 
vorágine de la intervención. 
Los quinientos mil millones 
de· agujero de Banesto aca
ban siendo un problema de 
Estado. Los ocho mil o nue
ve mil millones que resolve
rían, por lo que se publica, 
el agujero de la PSV son un 
problema del sindicato so
cialista y de los cooperativis
tas, que, incautos, creyeron 
que el Gobierno andaba de
trás de la operación. Al ton
taina de Carlos Soto le inha
bilitan para la actuación fi
nanciera, como debe de ser, 
y a Mario Conde se le en
vuelve en paños de seda. 

Acabaremos descubriendo 
que liberalismo y capitalis
mo no son conceptos idénti
cos, porque a lo mejor hay li
beralismos sociales y capita
lismos estatalistas e inter
vencionistas. 

Y los sindicatos con la 
huelga general a cuestas, la 
tercera que debe de ser la 
vencida, aunque no sabemos 
de quién. Y a todas éstas, al
gunos nos debatimos .entre el 
ser y no ser. Entre el conflic
to de lealtades, en algunos 
cas~~. lo cual demuestra que 
la lealtad es un concepto ab
soluto, y como tal complejo 
y permeable. Y una gran 
mayoría, la sociedad toda 
ella, ante un hecho consuma
do: El gobierno que no quie
re dar marcha atrás, quizás 
no puede, y los sindicatos 
que no pueden dar un paso 

España volverá a paralizarse 
en una huelga general 

Y a me contará el Sr. Pre
sidente qué esperanza en el 
futuro y qué ilusión nos de
ja a los jóvenes con esas me
didas. 

Otra de las lindezas que 
nos cuentan desde el gobier
no es que hay que abaratar 
y facilitar a las empresas los 
despidos para crear empleo. 
¡Pues que bien! Si dejarnos 
a los trabajadores en la in
temperie es lo mejor para la 
creación de empleo, estamos 
listos. En lugar de avanzar 
en unas conquistas sociales 
justas, que nos den, al me
nos, el sentido de la digni
dad humana, retrocedemos a 
los comienzos de la revolu
ción industrial donde los tra
bajadores eran menos valo
rados que la suciedad que 
llevaban. 

No me voy a seguir exten
diendo, porque estos dos 
puntos ya me parecen signi
ficativos para enjuiciar la 
política económica de nues
tro gobierno, que pretende 
hacer competitivas a las em
presas españolas de esta ma
nera, como si los trabajado
res fuéramos culpables de la 

falta de inversión en tecno
logía e investigación que los 
empresarios no han realiza
do durante años, en los cua
les han obtenido beneficios. 

También se nos dice des
de el gobierno que una huel
ga daría una mala imagen de 
España, que repercutiría en 
la posible inversión extran
jera. Sr. González, la imagen 
de la economía española no 
se va a ver deteriorada por 
una huelga, por la sencilla 
razón de que ya no puede es
tar peor, lo cual hay que 
agradecérselo a usted y sus 
equipos de gobierno en los 
últimos años y no a los sin
dicatos. 

Señores socialistas, cuan
do llegaron al poder en Oc
tubre de 1982, recibieron un 
cheque en blanco de toda la 
sociedad, especialmente de 
los sindicatos. Era la época 
de] CAMBIO y los 100 
ANOS DE HONRADEZ ¿Se 
acuerda? Pues once años 
después se disponen a sufrir 
la 3ª huelga general de su 
mandato. Eso significa que 
su política económica ha si
do un fracaso y no ha satis-

adelante, quizás no quieren. 
Entre reclamar lo justo, por 
una vía justa, y la huelga lo 
es además de constitucional, 
y arruinar un poquito más a 
este país (otros lo hacen con
vocando epifanías, fiestas de 
guardar y puentes laborales 
sin tanta alarma), o aceptar 
unas medidas que han apro
bado la mayoría parlamen
taria pero que ni gustan, ni 
satisfacen, ni surgen del diá
logo social, ni garantizan 
una salida a la crisis repar
tiendo su coste. Total: un di
lema. 

Eso sí que queda claro: 
aquí nadie desea la huelga, 
ni el gobierno, ni los sindi
catos ni los trabajadores. •Pe
ro una cosa es el deseo y otra 
la necesidad. Por si no se ha 
entendido un servidor va a 
hacer huelga con todas sus 
consecuencias en esta cuesta 
de enero. (¡Ah! por el PSOE 
bien, gracias. 22). 

Pedro Enrique GOMEZ 

fecho a nadie. Y no conten
to con eso, se disponen a en
terrar los derechos adquiri
dos de los trabajadores. 

Yo personalmente, y des
pués de pensármelo mucho, 
sopesando pros y contras, 
creo necesaria esta huelga, 
aunque sospeche que no va 
a servir de nada, y al mismo 
tiempo me gustaría que la 
gente analizara la situación 
y tomara una postura,, a fa
vor o en contra, editada y 
comprometida. Comprome
tida el próximo 21 de Enero 
y los días que le c-sigan. No 
vale de nada expresar una 
protesta general, si luego 
caemos en los mismos erro
res cuando se nos llama a las 
urnas. 

¡OJO! no estoy pidiendo 
el voto para el PP, hay otras 
opciones, empezando por la 
mía de Falange, para votar. 
Además el PP, si llega a go
bernar, no tendrá que tomar 
muchas medidas fuertes, ya 
que el PSOE lo está hacien-
do por ellos. · 

Lo que está claro es que es 
nuestro futuro el que se está 
ventilando y no podemos 
permanecer al margen ni de
jarlo en las manos de este go
bierno que no conoce ni su 
rumbo, ni su norte. 

J. Enrique 
MOLINA IBERNON 

22 de enero de t9M 



Florencia campas r Fernando Español 

interpusieran una denuncia contra él 

par presuntas calumnias 

El fiscal coincide can el abogada de 
Victoriana Fernández en que na hay 
motiva para que haya juicio 

Parece que la denuncia interpuesta por el alcalde, norencio Campos, 
y el concejal de Personal, Femando Español, contra el conocido Victo
riano Femández no tiene visos de prosperar. Informábamos desde es
tas mismas páginas el pasado 6 de noviembre que se pedían al ex
presidente de la AAVV 1<Sin Ca&a11 de seis meses y un día a seis años 
de cárcel por un presuhto delito de calmnnias. La denuncia se suscitó 
a raíz de unas declaraciones del encausado realizadas en Antena 3 Ra
dio en las que denunció la presunta actaación irregular del aYDDtamiento 
en el proceso de contratación de 25 personas para el Plan Verde. 

única posibilidad que' cabría 
para que la demanda prospe
rase sería que el juez conside
rase que hay delito, aun en 
contra de la opinión del abo
gado defensor y del fiscal, o 
que el fiscal cambiase de opi-

mon, ambas posibilidades 
muy difíciles. «Si el juez de la 
Audiencia Provincial conside
rase que hay delito se iría a 
juicio, pero a uno rarísimo 
porque sería un juicio en el 
que el abogado y el fiscal es
tán de acuerdo. El hecho de 
que el fiscal esté de parte del 

Victori.ano Fernández no 
pudo por menos que manifes
tarse satisfecho del desarrollo 
del proceso. «Estoy muy con
tento porque me parece que 
vamos a ganarlo. Ha habido 
una vista previa en la que han 
estado el juez, el fiscal y mi 
abogado defensor con los do
cumentos escritos que hemos 

·aportado cada una de las par
tes. En esa vista el fiscal se ha 
adherido verbalmente a las 
peticiones de mi abogado, que 
son lógicamente que no haya 
juicio, por considerar que no 
hay motivo para aplicarme los 
dos artículos del código penal 
que pretendían». 

' ~f\UR • EIN • SA x,S .~ 4'1fh 
q.: ~~,~~ ~ 

~lS\~ el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

Ahora sólo resta que el juez 
confirme esto mediante un es
crito, argumentando sus con·
sideraciones a la vista de las 
dos posiciones que hay. La 

~~!>' ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
DesayUno5; meriendas, tapas variadas en cafetería 

ADELGAZAR ••• 
CLINJCA ~i~~~R INFORMA: Resumen Estadístico Año 1993: 

Inauguración ESBELTIOR·ALCALA: Sept. 9J (hace J meses>: 
PERDIDAS DE PESO EN 45 DIAS (Una sola tanda de tratamiento> 

• Entre O y 3 Kg.: 4% 
• Entre 4 y 7 kg.: 21'-'o TODA INFORMACION DE 
• Entre 7 y 10 Kg.: 52% ESTE ESPECTACULAR RESULTADO 
• Más de 10 Kg.: 23 % A SU DISPOSICION EN 

RECORD: 14 kg. en 45 días. LA CLINICA 
Hombres: 39%; mujeres: 61% 
Pérdida media de peso: 9'1 kg. y en ¡90%! de casos mejoraron la tensión arterial y los parámetros 

en analíticas de sangre y orina. 
Y SIN DIETAS ... SIN SACRIFICIO ALGUNO ... BAJO RIGUROSO CONTROL MEDICO. 
Pérdida total de peso en Alcalá: 1.475 kg (casi UDa tonelada y media) 
EST.AN YA. EN TRATA.MIENTO: 30%: de éstos: 901/t no han recuperado ningún kilo. 

CLINICA ~:1'~~ si no adelgazas es porque no quieres 
VEN A VERNOS: Lunes y Jueves de 5 a 8 en e/ Ramón y Cajal, 8 (1 ª bocacalle de la e/ Mayor) 

Esbeltior no tiene que ver con nada de lo que ya conoces 
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acusado pone las cosas en muy 
buen sitio» manifestó Victo
riano Fernández. 

El fundador de los 'Sin Ca
sa' y activo líder vecinal pien
sa que incluso en el caso de 
que hubiera que pagar costas, 
estas correrían a cargo del al
calde o más bien del ayunta
miento porque Florencio 
Campos se querelló en nom
bre de éste. «En una entrevis
ta que mantuve con el alcal
de el pasado 28 de diciembre 
me hizo saber que él había ac
tuado poco menos que de ofi
cio y que era una imposición 
de -su grupo y concretamente 
de Fernando Español. El Qjl
bía ido porque tenía que ir, 
era el alcalde y se daba por 
querellado en nombre del 
ayuntamiento. Por tanto, yo 
supongo que si ha costado al
go, va a pagar el ayuntamien
to». 

Victoriano Fernández re
cordó el motivo de la denun
cia interpuesta contra él, de
claraciones que se han visto 
'engordadas' con nuevos da
tos: «Yo dije más o menos que 
no había habido transparen
cia suficiente en la adjudica
ción de 25 plazas de jardine
ro. Hay un hecho nuevo y es 
que han sido 50: la primera 
fase hubo poca transparencia 
pero por lo menos nos entera
mos de que había este concur
so y algunos se pudieron pre
sentar mejor o peor. Lo más 
curioso es que la segunda fa
se, otros 25 jardineros que 
creo que han entrado en sep
tiembre, ni siquiera se ha en
terado el pueblo de Alcalá de 
que han entrado dichos 25. 
No voy a insistir en el tema: 
si hay o no hay tráfico de in
fluencias, la población de Al
calá tiene una opinión que por 
desgracia está bastante de 
acuerdo con la que yo tengo. 
Ahí están los hechos». 

PUERTA de Madrid 



CARNICERIA ALVARO 
C/ Los Batanes, 3 
Telf.: 883 40 12 
(La Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

CARNICERIA EL PAROUE 
C/ Río Torcón, 3 
Telf.: 882 05 90 

(Nueva Alcalá) 
ALCALA DE HENARES 

CARNES DEL JUMAPI, S.L. 

11' 

BAJO LA TEMPERATURA y 
NUESTROS CONGELADOS A PRECIOS MINIMOS 

PLATIJA PREPARADO TUBO ANILLA 
Ir PAELLA CALAMAR CALAMAR 

450 PTS./IG. 450 PTS./IG. 490 PTS./IG. 490 PTS./lg. 

RODAJAS RODAJAS PALITOS FILETE MERLUZA 
MARRAJO MERLUZA MERLUZA SIN PIEL 

550 PTS./IG. 5 90 PTS./IG. 349 PTS./IG. 3 90 PTS./lg. 

RODAJAS CHIPIRON SAN LOMOS 
SALMON RELLENO JACOBOS BACALAO 

749 PTS./IG. 450 PTS./lg. 350 PTS./lg. 5 90 PTS./lg. 

<< ••• y a d e mas>> 

POLLO CONEJOS FILETES CHULETAS . 
DE DE 

220 PTS./lg. 5 50 PTS./lg. 

POLLO CORDERO 

680 PTS./IG. 990 PTS./lg. 



Responsabllidades 
Desde que el Partido Socia

lista Obrero Español llega 
al poder, en el año 1982, han 
cometido contra los españo
les, todos los atropellos, to
dos los abusos, todos los enga
ños que han deseado, y que 
han querido hacer. Nos han 
engañado y nos han maneja
do a través de los medios de 
comunicación a su servicio 
cuantas veces les ha sido con
veniente: Aquí está una mues
tra más. 

Estamos viviendo estos días 
dos acontecimientos muy se
rios. Ambos son la interven
ción por parte del Banco de 
España, del Español de Cré
dito. (BANESTO). Y la quie
bra de la cooperativa de vi
viendas de P.S.V. y su filial 
gestora I.G.S. ambas pertene
cientes al Sindicato socialista 
U.G.T. Hasta aquí no he di
cho nada más que manifestar 
lo que todos los ciudadanos 
conocemos, donde yo voy es 
a demostrar el tratamiento tan 
diferente que el Gobierno so
cialista está aplicando a cada 
uno de ellos, con objeto de ha
cer el manejo político que más 
le conviene, sin mirar para 
nada a los ciudadanos que di
ce gobernar. 

Estoy hablando de las res
ponsabilidades, si las hubie
ra y que son muy diferentes, 
en uno y otro caso. 

El fiscal general del Estado 
don Eligio Hernández, que 
hasta ahora no ha hecho otra 
cosa que intentar tapar todas 
las denuncias de corrupción, 
que hayan estado implicados 
personas allegadas al poder, y 
que no es necesario volver a 
relatar porque están en la 
mente de todos. Resulta que 
ahora con una prontitud 
asombrosa y una limpieza de
mocrática digna de los mejo
res, se ha puesto a trabajar pa
ra buscar responsabilidades 
en los antiguos gestores de Ba
nesto. Pero no ha dicho una 
sola palabra, ni ha movido un 
solo dedo para buscar esas 
mismas culpabilidades en los 
gestores de la cooperativa 
P.S.V. ni en los dirigentes del 
Sindicato socialista U.G.T. 

Vemos como otra vez más, 
tienen distintas varas para 
medir lo que les conviene a 
ellos, pero no lo que les con
viene a los ciudadanos, ni la 
justicia que deberían aplicar, 
porque en el caso de que hu
biera responsabilidades, son 
mucho mayores para el caso 
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de P.S.V. que en el caso Ba
nesto. En la cooperativa depo
sitaba su dinero gente joven 
normalmente y con pocas po
sibilidades económicas, con
seguidas con un sinfín de sa
crificios, y sin ningún afán de 
lucro, con el único objetivo de 
poder conseguir lo más nece
sario: Una vivienda. Puede 
que pierdan esos ahorros con 
tantísimo sacrificio consegui
do, y puede que tarden mu
chos años para reponer tanto 
daño hecho. 

En el caso de Banesto, los 
accionistas depositan su dine
ro como una inversión de lu
cro. Dinero normalmente so
brante y que como empresa en 
una economía de mercado sa
ben que pueden ganar o per
der, ya que ése es el funciona
miento de la empresa, ese 
riesgo ellos saben que lo te
nían. Otro caso distinto sería 
si los depositantes perdieran 
su dinero. En ese caso el deli
to sería similar al del P.S.V. 
pero ése no es el caso. 

Pienso que está bastante 
claro que el delito, si lo hay, 
es muy diferente en uno y en 
otro casos, pero para el Go
bierno es más conveniente 
airear el de Banesto, posible
mente para tapar el otro. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

Para después 
del día 27 de Enero 

La Agrupación Local del 
Partido Comunista de Espa
ña de Alcalá de Henares, apo
ya la Huelga General del día 
27 de Enero, convocada por 
los sindicatos. 

Decir esto puede parecer 
una perogrullada, pues la no
ticia, o lo ilógico sería, en to
co caso, que el PCE estuviera 
en contra de esta huelga. Pe
ro dicho esto, también quisie
ra argumentar el porqué, pues 
los comunistas no estamos a 
favor de las huelgas porque sí 
o por deporte. Opino que el 
PCE está a favor de esta huel
ga general básicamente por 
dos motivos: uno, porque se 
está perpetrando una agresión 
sin precedentes a las conquis
tas que los trabajadores han 
conseguido durante largos 
años de lucha, sangre y muer-

· tos; y dos, porque la mayoría 
de leyes que se van a aprobar, 
conseguirán todo lo contrario 
de lo que el país necesita. 

Y por este motivo, nosotros 
apoyamos la huelga general 
del día 27. 

Lo que se pretende conse
guir cqn esta jornada de lucha 
comienza, lógicamente, en 
que el parón del día 27 sea un 
completo éxito, pero para que 
este Gobierno recapacite y, en 
definitiva RECTIFIQUE, só
lo se dará si la ciudadanía en 
general toma conciencia de 
que no es bueno ni deseable 
para la democracia el quedar
se callado y quieto cuando es
tás viendo que las decisiones 
tomadas por unos pocos, están 
perjudicando a la gran mayo
ría. 

Es imprescindible que los 
ciudadanos tomemos la inicia
tiva y le digamos a los gober
nantes lo que queremos y có
mo lo queremos y que no es 
suficiente con que cada cuatro 
años se nos pida el voto, de
bemos vigilar y controlar la 
acción de gobierno para que 
no se salga de la línea por la 
cual fueron votados. 

Nosotros vamos a apoyar y 
potenciar todas las iniciativas 
que se presenten en este sen
tido, por ejemplo, la que ha 
tenido Izquierda Unida de or
ganizar después del día 27, 
colectivos para exigir una 
RECTIFICACION, por par
te del Gobierno de su política 
económica y social. 

El día 28, ahí estaremos. 

Salvador GUARDIA VIDAL 
Responsable político del PCE 

de Alcalá de Henares 

No es verdad 
Se quejaba un compañero 

mío con mucha gracia de la fa
cilidad que encuentra el «Sr. 
fuentes» para hacer declara
ciones a través de los medios 
de comunicación. 

Es verdad. Jamás había re
parado en el detalle. Compras 
la prensa, comienzas a leer y 
en cuanto llegas a un escrito 
de colorido político te sueles 
dar de cara con un tal 
«fuentes». 

Podría ser, por ejemplo: 
Según fuentes el insigne poe
ta y concejal socialista (?) del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares va a dar un recital en 
el Madison Square de Nueva 
York; será acompañado por el 
conocido coro asnal de sus 
compañeros de cuadra. Otro, 
según fuentes un nuevo gru
po político llamado «Los in
creíbles» juran cumplir con lo 
que ofrecen, mentir nunca ja
más y trabajar sin cobrar un 
solo duro. ¡Ahí es ná! 

Bromas aparte y recono
ciendo que cuando a un polí-

tico le sobra lengua y le faltan 
dos cosas para firmar con 
nombre y apellidos, el perio
dista se vea forzado a emplear 
ese escudo llamado fuentes de 
información. 

Por consiguiente en los pe
ríodos de puñaladas traperas, 
es decir, cuando se acerca la 
ocasión de tocar poder el su
sodicho «fuentes» debe tener 
tajo en cantidades industria
les. 

Como muestra tenemos una 
noticia que se viene repitien
do en la prensa (hay hemero
teca) machaconamente y que 
es preciso aclarar para evitar 
la interacción de semejante es
tupidez. 

Parece ser que la sonda in
formativa trata de introducir 
en la mente de todo el que si
ga de cerca los avatares polí
ticos de esta ciudad que los so
cialistas del PSOE sólo tienen 
en sus filas de Alcalá a dos lí
deres o pesos pesados cuya ca
pacidad y experiencia los ha
ce insustituibles; se refiere el 
tal «fuentes» a los compañe
ros, Arsenio y Florencio o re
currir, en caso de emergencia, 
a la compañera Lledó que an
da por otros lares. 

Pues bien: además de ser 
una situación embarazosa pa-. 
ra ellos (pienso que son gen
tes de bien) y un desprecio 
vergonzante para el resto de 
los compañeros, es de justicia 
decir de una puñetera vez por 
todas, que no es verdad: es 
una falacia más. Insisto, en 
política la creación de ídolos 
imprescindibles está más cer
ca de intereses personales que 
del reconocimiento que mere
ce la valía del elegido. 

Y, por supuesto, nadie tie
ne experiencia si no se le fa
cilita la opción de adquirirla. 
¿Qué experiencia de goberna
bilidad tenía cualquiera de 
nuestros gobernantes actuales 
antes de iniciar su andadura 
como gestor? 

En la Agrupación Socialis
ta de nuestra ciudad hay un 
gran número de compañeros 
de ambos sexos cuyo intelec
to y aptitudes innatas los co
loca a la altura del más cuali
ficado. 

Por último, repetir una vez 
más que en el Partido Socia
lista nadie es imprescindible 
y todos necesarios a lo que se 
podría añadir la frase napo
leónica de que todo soldado 
lleva en su mochila un bastón 
de mariscal. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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sobre el «museo» 
al aire libre 

Leo con asombro en su pe
riódico n ° 1.366 con fecha 15 
de Enero que se van a desti
nar cerca de 27.000.000 de 
pesetas a la adquisición de 
una serie de esculturas para 
incrementar el «museo» al aire 
libre de nuestra ciudad. 

Me considero una persona 
instruida y también sé que la 
cultura es un patrimonio del 
ser humano y que es justo que 
éste lo disfrute, pero me nie
go a considerar que parte de 
mi dinero, detraído a base de 
impuestos locales y de otra ín
dole, sirva para financiar la 
compra de estas esculturas, 
que, como sigan el camino de 
las actuales -totalmente des
conectadas de su entorno, ex
puestas a las condiciones cli
máticas desfavorables (alguna 
lleva ya encima de sí una 
auténtica capa de óxido) y a 
los actos vandálicos de algún 
que otro individuo- van a 
pasar desapercibidas por la 
gran mayoría, preocupada, no 
por cuestiones estéticas sino 
por otro tipo de problemas 
mucho más importantes. 

Se ve que el Ayuntamiento 
tiene algún tipo de excedente 
presupuestario y que no sabe 
dónde invertirlo. Pienso que 
hay aspectos de la ciudad que 
tienen motivaciones fundadas 
para que se destinen ciertas 
partidas presupuestarias para 
cubrir deficiencias de todo 
tipo. 

Reconozco que el arte es ne
cesario, pero no es una de las 
necesidades más apremiantes 
del ser humano y tampoco 
contribuye a mejorar su nivel 
de vida -menos en este año 
que va camino de seguir la 
senda nefasta del anterior-. 

Además, si con esta actua
ción piensan captar algún ti
po de turismo, también debe
rían saber los señores ediles 
que deberían acompañar esta 
medida con algún tipo de 
campaña de divulgación, que, 
lógicamente, también cuesta 
su dinero. 

Por favor, señores, un po
co más de imaginación prác
tica a la hora de gastar nues
tro dinero. Alcalá tiene ya una 
fama cultural bastante asenta
da y existen proyectos cultu
rales que exigen mayor aten
ción (como la terminación de 
las obras del Museo Arqueo
lógico de la ciudad o la pues-

PUERTA de lladrld 

ta en funcionamiento de la 
Hemeroteca del Paseo de la 
Estación que lleva cerrada du
rante algún tiempo). Por fa
vor, señores, menos tomadu
ras de pelo ¿vale? 

Francisco Javier 
AVILA MARTIN 

carta de una afiliada 
a Izquierda Unida 

Estimado Sr. Director: 
Soy una adscrita a IU y me 

quisiera dirigir a través de su 
publicación a las personas, 
compañeros y «ex» que pare
ce no tienen nada más impor
tante que hacer, descalificar 
con unos y otros chismes, una 
y otra vez, a miembros de es
ta coalición. No se han debi
do enterar que dentro de unos 
días vamos a una Huelga Ge
neral, ni de los graves proble
mas que tienen los ciudada
nos. 

Supongo que, como yo, hay 
muchas personas que al leer 
sus cartas y opiniones en la 
prensa se imaginarán que en 
IU sólo sabemos escribir y no 
hablar, sobre todo los que 
acudan a las asambleas que se 
convocan para este fin ... ha
blar, protestar, discutir, en 
suma «dar la cara», ya quepo
dían dedicar todo el esfuerzo 
que hacen para destruir, en 
construir (sería más saluda
ble). 

Por otra parte, alguien se 
ha empeñado en hacer ver lo 
que no existe, pero que de 
tanto repetirlo puede hasta 
que alguno se lo crea y me re
fiero a que el llamado «Sector 
ortodoxo» dicta las plumas y 
dirige las lenguas de los que 
por libre elección pertenece
mos a IU, (cree el ladrón que 
todos son de su condición, di
ce el refrán) aquí cada uno es 
libre de pensar, sentir y decir 
lo que le venga en gana, el 
problema es que a algunos lo 
que dice la mayoría no les in
teresa y la mayoría Señoras y 
Señores es la voz del pueblo li
bremente expresada en asam
blea a la que tienen el derecho 
de dirigirse Uds. para expre
sar sus ideas, si no la usan es 
su problema (verán como na
die sale con una batuta a di
rigirles). 

Quisiera por último dirigir
me a dos personas en particu
lar: al Sr. Sant Macía decirle 
sobre la residencia del Coor
dinador de IU en esta ciudad, 
que eche una ojeada a la 

Constitución Española cap. 
2°, art. 19, referido a ·la liber
tad de los Españoles para ele
gir su residencia. O al Título 
VII, art. 139, donde se habla 
de la igualdad de los Españo
les en todos los Territorios del 
Estado (¿O es que tampoco les 
interesa lo que dice la Cons
titución?). Y para terminar, 
al Sr. García Poveda, que por 
cierto dice, se marcha de esta 
ciudad (qué pena) y que opi
na sobre la Srta. María Casa
do que «es la concejala más in
teligente, guapa y dicharache
ra del barrio sésamo Munici
pal», que no parece muy apro
piado que a IU en el Ayunta
miento de Alcalá nos repre
sente «Espinete». 

Lourdes BENGOECHEA 
EUGENIO 

Demasiado 
concejala 

¿Cómo es posible que dos 
responsables políticos de orga
nizaciones juveniles rechacen 
a María Casado como conce
jala «porque es muy joven»? 

¿Como se entiende que 
consideren que ésta no debió 
«nunca» ser concejala olvidan
do que una Asamblea de IU 
ratificó su candidatura y fue 
votada por casi 11.000 ciuda
danos? 

María Casado tiene mucha 
juventud, iniciativa e inde
pendencia, para su gusto. 

Flaco servicio el de esta crí
tica impertinente y tardía pa
ra las organizaciones a las que 
representan. Triste estilo que 
incuba durante años los resen
timientos. 

¿Esperaremos otros 30 me
ses para conocer de estos res
ponsables políticos otra «ini
ciativa» en favor de la juven
tud? 

Mientras tanto, y sobre to
do tras la evidencia del con
traste entre unos y otra, Ma
ría Casado es demasiado con
cejala, para mi gusto. 

Javier OCAÑA 
RODRIGUEZ 

¿Acta de buena 
voluntad o gesta 
de cara a la galeña? 

La concejalía de Medio 
Ambiente y el alumnado de 
análisis y gestión medioam
biental de la Universidad de 
Alcalá de Henares, pusieron 
en marcha una campaña de 

recogida de árboles de Navi
dad (pinos, abetos o simila
res), con el fin de plantarlos 
en los jardines del Campus. 
De esta manera, la concejalía 
y el alumnado nos sugieren 
«Un gesto de complicidad con 
la preservación de nuestro 
entorno». 

Como detalle parece que es
tá bien. Se les da la posibili
dad a estos árboles, que du
rante casi un mes han adorna
do los salones de algunos ho
gares, de seguir viviendo y no 
acabar en el cubo de la basu
ra. Sin embargo, lo que suele 
suceder en estos casos es que 
generalmente se queda en eso: 
una posibilidad. Pues las ga
rantías de supervivencia son 
mínimas, ya que para ser tras
plantados con éxito debían 
haberse mantenido en las ca
sas con unas condiciones ade
cuadas en las que se hubiera 
controlado desde la tempera
tura ambiente hasta la hume
dad en la tierra. Y eso no suele 
suceder así. 

Experiencias de este tipo ya 
se han hecho en otros muni
cipios con resultados bastan
te pobres, razón por la que 
nos planteamos si es un acto 
de buena voluntad o simple
mente un gesto de cara a la 
galería. 

Si realmente se quiere tener 
un «gesto de c01nplicidad con 
nuestro entorno», hay donde 
gastar esfuerzos y medios: em
pezando por la prometida re
población forestal de las qui
nientas hectáreas de los ce
rros; siguiendo por la recupe
ración y preservación de los 
ríos Henares, Torote y Ca
marmilla; dándole la atención 
que requiere el arbolado ur
bano (véase el desmoche de los 
árboles del colegio público 
Ntra. Sra. del Val); haciendo 
que la limpieza de nuestras 
calles sea una realidad y sus 
aceras no sean «pistas de pa
tinaje» sobre excrementos; 
etc., etc. Sin olvidar tampo
co campañas de conciencia
ción que vayan más allá de 
poner unos cuantos carteles, 
esperándolo todo de ellos. Y 
dentro de este último aparta
do, crear una conciencia que 
evite el uso de árboles o ramas 
naturales como adornos de 
Navidad, que bien pueden ser 
sustituidos por el tradicional 
belén que es muy español o 
árboles de plástico que imitan 
muy bien a los naturales y du
ran mucho. 

Comisión de Medio Ambiente 
AA.VV. «EL VAL» 
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Las confidencias de Don Miguel 

Arenga en el salón de plenos, Op. Ordin. nº 29 

para mantener el empleo 
-no habló de salarios- y 
que nuestra política laboral es 
-sin otras consideraciones
internacional. Y cerrar, tras 
una serie de vaguedades, con 
la afirmación de que había 
huelga porque hay democra
cia. Hasta ahí llegó la pacien
cia. El Salón se vació prácti
camente entre gritos de ¡A la 
Huelga! que pusieron fin a la 
tensión existente. 

El Indice de Precios al CoD81111lo ha subido más de lo calculado por el Gobiemo 
para 1993. Normal. Pero no tan normal es que aumente la inflación cuando el pa
ro y el desempleo se han desmadrado al tiempo que se reducen o congelan los 
salarios, lo que conlleva una drástica bajada en el comramo. Ya no valen Di las 
más elementales normas económicas. 

Se dice que en las eleccio
nes de delegados alcalaínos 
para el futuro congreso socia
lista se han producido irregu
laridades: dicen que los resul
tados reales se han falseado, 
dicen que se han incluido en 
alguna lista a militantes sin la 
antigüedad reglamentaria -e 
incluso a algún no militan
te-, dicen que se ha boico
teado alguna lista. Se dicen 
cosas y cosas. Y todo después 
de que, a petición de la ejecu
tiva local -dicen- a Tomás 
le dejaran en la mitad, con re
caudación y patrimonio, en-. 
viándole como refuerzo a Es
pañol para que gestione los re
cursos financieros, después de 
que a Macías le ampliasen las 
competencias con otras de pla
neamiento, y después de que 
a V elasco le den ambiente fue
ra del Distrito 11 y a García 
Graván le confieran personal. 
Se supone que todo ello se ha
ce en beneficio de la ciudad. 
Pero el asunto ése de que a 
uno se le ensalce y al otro se 
le afrente y degrade me da 
muy mala espina. No son 
tiempos de guerreros. 

Al Pleno. Ya a la entrada, 
en el lugar donde estaba -el 
«Alcibíades», nos encontra
mos con el D. Quijote del tro
feo manco, del brazo derecho, 
no como su padre, de la iz
quierda mano. Augurios. Y el 
salón repleto de sindicalistas 
con cara de cabreo y chapas o 
insignias -me revienta eso 
de pins- con la inscripción. 
de «Yo, paro», a la espera del 
último punto del Orden del 
Día, la proposición de IU pi
diendo apoyo para la huelga 
del 27-E. 

Al contrario de la primera 

comida que nos describe pa
blico en el refitorio del licen
ciado Cabra, «una comida 
eterna, sin principio ni fin», 
el Pleno tuvo principio, el co
mentario sobre la remodela
ción del gobierno municipal, 
y tuvo fin, las intervenciones 
en el asunto del 27-E. Muchas 
más cosas hubieron, pero el 
alma de la fría noche en la ca
lle, calentita en el Salón, pa
ra mí estuvo ahí. 

Tras un breve calentamien
to, en aclaración a la senten
cia sobre responsabilidades en 
el asunto del aparcamiento de 
la calle Corinto, en el que na
die, pero nadie, parecía tener 
responsabilidad alguna -pe
se a la pella económica- ni 
política ni jurídica, pronto 
saltó a la arena Ocaña, de IU, 
para soltar una larga perora
ta sobre la remodelación, lan
zando un memorial de fallos, 
incumplimientos y similares, 
que remacha Esther, por el 
PP, sacudiendo leña en su in
tervención, pero a entrambos 
lados, o sea al gobierno, por 
remodelar, y a los de IU, por 
criticar. Parecía un Pleno so
bre el estado del municipio. 
Crescensio se frota las manos 
y les dice a los del PP que me
jor sería callar y no hablar de 
crisis con el terremoto de Los 
Angeles que tuvieron al mar
charse el 50 % de sus conceja
les, y a los de IU, les dice, 
conciliador, que el cambio es 
para mejorar. Y lo dijo muy 
serio, que conste. Esther re
plica que marcharon los con
cejales simplemente por estar 
disconformes y tener donde 
ir, cosa que no pueden hacer 
los del PSOE. Y ¿Vd. dónde 
iría?, replica Crescencio. Vo-

SE VENDE 
En C/ Mayor (enfrente Casa Cervantes) · 

PISO 140 m12 -11.aaa.aaa pts. 
VIVIENDA DUPLEX 
-ideal estudio-

Telf.: 880 88 46 
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cerio, discu
siones, ru
mores en el 
público, pe
tición presidencial de orden; 
y Rosalía, tonante, que no pa
ra de increpar a los fronteros. 
Este fue el prometedor prin
cipio del Pleno. 

Y su cierre, adelantado el 
punto final, sobre apoyo ins
titucional a la huelga general, 
se inició por Susi, de la UGT, 
que arenga a la vista de los ca
si dieciséis mil parados alca
laínos, para seguir Angel, de 
CC.00., criticando el autori
tarismo laboral actual en con
tra del anterior consenso, en 
tiempos de la UCD, censuran
do la falta de diálogo y el em
pecinamiento en una política 
económica fracasada, y recor
dando que en la Europa labo
ral se trabajan menos horas y 
se perciben superiores sala
rios, para reprochar el que só
lo interesen los beneficios em
presariales y se olvide el tre
mendo fraude en que vivi
mos, cerrando con un «como 
los zapatistas en Méjico». 
Aplausos para Arias, de IU, 
cuando enfatiza que el Go
bierno no quiere el pacto so
cial. Risitas cuando Esther, 
del PP, se opone a la huelga 
a la vista de la situación del 
país y de que no va a cambiar 
nada. Y escándalo y abando
no del Salón, entre denuestos 
y voces, por sus ocupantes, 
cuando se produce la inter
vención de Pablo González, 
por el PSOE. 

Es muy duro para un tra
bajador, yo lo comprendo, oír 
precisamente a un alto cargo 
sindical no ha mucho tiempo, 
que hay una clara filosofía 

Magdaleno, vehemente, 
ante la paternalista mirada 
presidencial, critica que se di
ga en el Pleno que la econo
mía no puede aguantar una 
huelga así. Y o pienso en que 
ahora mismo se siguen crean
do secretarías, direcciones ge
nerales, subdirecciones, gabi
netes, eventualidades, conse
jeros, asesores y todas esas co
sas. Además de las comisiones 
y demás tropelías. Y eso sí que 
es inaguantable para una eco
nomía nacional. ¿Cuántos 
sueldos -altísimos sueldos
de incompetentes sobran?, me 
pregunto. Se vota la moción 
y se pierde por el voto contra
rio de PP y PSOE. Lógico en 
la España del 94. 

Al pasar por la plaza cer
vantina, pienso en las recien
tes normas sobre reformas fis
cales, laborales y funcionaria
les. Buen caldo de cultivo pa
ra una constitucional huelga. 
Cuando se actúa chiapanesca
mente, pasa lo que debe pa
sar. Aunque no le agrade al 
inmovilismo eterno, clásico y 
moderno. 

Esperemos que con la pre
cisa madurez por parte de to
dos, se respeten tanto los de
rechos de quien desee seguir
la, como los derechos de quie
nes se oponen a la huelga. Y 
esperemos por encima de to
do y de todos, que se promul
guen leyes justas, no por ser 
leyes, sino por ser democráti
cas. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

¡NUEVO 
EN ALCALA! 8HIVEL 
Todo para su chimenea, calefacción, barbacoa o cocina 

"Mi!~ta ·t. i¡Mfmrt i'i! w¡N1~ rm1 
SERRIN, VIRUTA, CARBON VEGETAL, LEIA 

Distribución a domicilio - Pedidos a Tifo.: 883 64 27 
ALMACEN Y VENTA Polígono La Esgaravita, Nave 8 

HORARIO: abrimos todos los días, 
incluso domin os mañana de 9 a 13'30 de 15'30 a 19'30 
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,dJadle una salida digna a 
Mario Conde» dicen que di
jo el presidente González a 
los prebostes del Banco de 
España cuando le comunica
ron la intención de interve
nir inmediatamente Banes
to. En lo de la Salida digna 
es donde está el detalle. Esa 
es la madre del cordero ... y 
el padrastro también. 

No sé si se habrán fijado 
ustedes, pero otra cosa más 
de tantas y tan especiales 
que distinguen a España del 
resto del mundo -y aún del 
universo entero- por enci
ma de cualquier otra señal, 
referencia, característica o 
pormenor, es la sólida y ran
cia tradición de la salida 
digna. Aquí haces una ba
rrabasada -o varias, que en 
esto sí vale lo de quien hace 
una, hace ciento- y si tie
nes la suerte de estar dentro 
de la «pomada», la autoridad 
competente -que es la que 
permanece- pone rápida
mente a tus pies una salida 
digna. Debe de ser cosa de 
nuestra tradicional hidal
guía, el señorío o la qtballe
rosidad. En fin, alguna co
sa de éstas. Que no se diga. 

Creo que desde que tengo 
uso de razó he estado rodea
do de salidas dignas por to
das partes, menos por una 
que es la mía. Salida digna 
es lo que ofrecen ciertos ape
llidos de renombre cuando, 
por esas cosas de la vida, de 
tanto subir acababan dándo
se un trompazo contra el 
suelo. Ese suelo duro del que 
apenas despegamos los espa
ñolitos corrientes y molien
tes. Da igual que se trate de 
quien recibe la confianza 
ciudadana para cambiar las 
cosas y , de pronto, un buen 
día, te das cuenta de quepa
ra quién más han cambiado 
-a muchísimo mejor, por 
cierto- ha sido para él, o 
del avispado pseudo-empre
sario que se hace riquísimo 
en cuatro días hasta que su 
heterodoxia pone en peligro 
la riqueza de otros. 

PUERTA de Madrid 

A contraviento 

Salidas dign.as 
Porque, faltaría más, úni

camente salen con dignidad 
de cualquier lío, aquéllos 
que gozaban de muchísimo 
respeto y gran admiración 
social precisamente mientras 
se iban enredando de mala 
manera -quiero decir a 
escondidas- en la cosa. Por 
ejemplo, tengan por seguro 
que al mendigo asesino que 
descuartizaba a sus colegas 
de miseria madrileña no le 
darán una salida digna. 
Tampoco es que le vayan a 
dar garrote vil, pero pon
drán a su disposición mucho 
manicomino, duchas frías y 
algunas sesiones de electro
choque. Y es que ese pobre 
desgraciado, al igual que sus 
víctimas, no pasa de ser un 
don na,die. A_/e1!1ás, ten.go 
para m1 que su OJO extravia
do ya le predestinaba a esa 
vida torcida y pascualduar
tina de la que habría que 
aprovechar la oportunidad 
para escribir una historia 
-inventada- más tremen
da que las novelas de Jim 
Thompson. 

Antes de abordar este ar
tículo he andado revolvien
do mi biblioteca y me he 
puesto a dar vueltas y vuel
tas a las páginas de uno de 
los tomos que componen las 
obras completas de W. Sha
kespeare para ver si encaja
ba la fórmula. Pero nada, no 
hay manera de que me ima
gine a Casio, Bruto, Decio y 
los demás dándole una sali
da digna a Julio César cuan
do se presenta en el Capito
lio, en lugar de ese aluvión 
de puñaladas que le endosa
ron y que puso perdida de 
sangre la escalinata. Y el ca
so es que también perse
guían lo mismo: quitarle de 
en medio. 

Así que, de pronto, se me 
ha llenado la cabeza de 

nombres ilustres y menos 
ilustres a los que, en su mo
mento, les dieron a escoger 
entre la salida digna y lo 
otro. Exacto: todos sin ex
cepción -¡qué curioso!
escogieron lo primero; que 
ahí siguen de cadáveres ex
quisitos , en su dorado reti
ro, esperando quién sabe si 
el ofrecimiento futuro de 
una rentreé más digna toda
vía que la salida. 

Billy el Niño , Rafael Es
curedo, Santiago Carrillo , 
Carlos Sotos, Luis Roldán y 
Mario Conde son algunos de 
ellos y están en las conver
saciones de las barras de to
dos los bares. Pero hay más , 
muchísimos más, repartidos 
por la sufrida piel de toro y 
en todos los niveles, como 
diría cualquiera de esos po
líticos nuestros que, aunque 
estoy convencido de que no 
es así, da la impresión de 
que odian nuestro idioma. 

Y no sólo políticos. Co
nozco más de una empresa a 
la que una gestión desastro
sa ha llevado desde la situa
ción boyante al zafarrancho 
y sus ejecutivos las han 
abandonado en el momento 
justo. Precisamente por la 
puerta de la salida digna; de 
manera que el negocio se ha 
arruinado pero ellos tienen fo
rrado el bolsillo y aún les ha so
brado tiempo para recoger un 
generoso premio de última ho
ra. 

Me gustaría ser historiador 
para aparcar durante unos me
ses la pasión por la noble pie
dra y ponerme a trabajar sobre 
La influencia de la salida 
digna en la Historia de Es
paña. Alguna debe de haber 
para que estemos tan lejos en 
ciertas cosas de los países «de 
nuestro entorno». No hay 
más que caer en la cuenta de 
que Robespierre, Dantón y 

Marat no dieron una salida 
digna a Luis XVI y María 
Antonieta, que los bolchevi
ques de Octubre tampoco 
dieron una salida digna a 
Nicolás y Alejandra. Hasta 
la conspiración de Dallas 
prefirió una bala juguetona 
-con su entramado de ma
fiosos, comandos anticastris
tas y agencias centrales e in
teligentes y todo- antes que 
procurarle una espolísima 
salida digna al añorado 
-la nostalgia es así de tram
posa- presidente Kennedy. 

No sé si la explicación es
tará en que unos y otros , en 
todos los casos, no compar
tían el más mínimo y oscu
ro compartimento de esos 
que suele haber detrás de la 
puerta verde y en los que 
una vez que ya se está den
tro todos los gatos son par
dos. 

Si Al Capone o John Pro
fumo hubieran hecho carre
ra a este lado de los Pirineos, 
donde el clima es mucho más 
cálido que en Chicago o en 
Londres, no me cabe la me
nor duda de que sus hijos y 
nietos estarían disfrutando 
ahora mismo de la salida 
digna de sus progenitores. 
Aquí, ellos habrían acepta
do de inmediato cuando les 
pillaron en mitad del renun
cio. Si lo sabré yo. 

Y a sé por qué se declaran 
ahora tan monárquicos, to
dos aquellos republicanos 
que presumían delante de 
mí, hace qui.nce años: sue
ñan con llegar a ser algún día 
monarcas exiliados con car
go al presupuesto de la pa
tria perdida .. 

Esto de la salida digna es 
un vicio como otro cualquie
ra. Lo malo es que todos los 
vicios, practicados con frui
ción, -como debe ser- re
sultan caros. Este del que es
tamos escribiendo -ya es 
desgracia- acostumbra a es
tar pagado durante toda la 
vida por quienes no lo dis
frutan . Encima. 

Sergio COELLO 
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TEATRO SAlc1'J 
CBlvANTES 

21, Viemes - 11'30 y 20'00 horas 
22, Sábado - 19'00 y 22'00 horas - 23, Domingo - 19'00 horas 

TEATRO DEL ALBA, presenta: 

« YERJ\1A» 
de FEDERICO GARCIA LORCA 

Dirección: Santiago Meléndez 

• • • • • 
29, Sábado - 20'00 horas - 30, Domingo - 20'00 horas 

PENT ACION presenta a: 
RAFAEL ALVAREZ «EL BRUJO» en 

«LAZARILLO DE TORMES» 
Versión de Fernando F ernán Gómez 

Dirección: Juan Viadas, Rafael Alvarez 
• • • • • 

SESIONES DE CINE CLUB 

Miércoles 26 y Jueves 27 - 18'30 y 21'00 horas 

«DANZON» (México/España, 1991, 96 min.) 

RESIDEICIA !ªEDAD 
SANTA MARIA DEL HEIARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. C9tt> n n 02 • n 27 :a· CJ. v1rg111o navarro, s r 7 

AZ8queca de Henares CGUADALAJARA> 
Ion. .. ctra. llADRllMIARCELOllA 

¡No espere las heladas! Limpieza del radiador, 
circuito de refrigeracion y nuevo liauido 
anticongelante POR SOLO 5.000 PTAS. 

UDIADOllS Y AIRI ACDmlCIOllADO PW lalCllLOS 

• ~IB:AD. 
Im!LICION, IEPllACIOlf T CllG! DE mE ICOlfDICIOIUDO Plll VEBICUWS 

Polígono La Esgaravita, nave 33 (zona El Val)-Tlf. 88913 95 
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Inventario de chapuzas 

Levando anclas ... 
Alcalá, como todos sabe

mos, nunca ha sido puerto 
de mar. Por no tener, ni si
quiera tiene un río grande. 
Sin embargo, algunos res
ponsables del mobiliario 
urbano deben de creer que 
de vez en cuando el Tita
nic atraca en los muelles de 
la plaza de Cervantes. 

Claro está que puede que 
nos equivoquemos y que el 
objeto en cuestión situado 
justo frente a la puerta de 
Correos no sea ningún 
punto de amarre de barcos, 
sino cierto resto anatómico 
del Coloso de Rodas ... 

Sea lo que sea, lo cierto 
es que tamaña chapuza en 
la mismísima plaza de Cer
vantes está, creemos, com
pletamente demás. Si lo 
que se quiere es evitar que 
los coches se suban a la ace
ra, hay elementos mucho 
más adecuados que el que 
nos ocupa, elementos ade
más que ya están instalados 

en muchos lugares -y al
gunos de ellos muy cerca
nos a éste- de la ciudad. 
Pero, for favor, no seamos 
cutres. 

PUERTA de Madrid 



Madrid 
Aprovechando la reciente 

alusión de mi amigo Sergio 
Coello acerca de mi presun
ta fobia madrileña, voy a ha
cer un nuevo comentario so
bre este tema. En primer lu
gar, vuelvo a insistir en al
go que ya he dicho en más de 
una ocasión: No tengo abso
lutamente nada en contra ni 
de Madrid ni de los madri
leños; cierto es que Madrid, 
como cualquier otra gran 
metrópoli, me resulta desa
gradable para vivir y para 
sufrir, pero tampoco me gus
ta la paella, pongo por ejem
plo, y no por ello despotrico 
de este plato y de aquéllos a 
los que les agrada degustar
la. 

Gacetillas complutenses 
ra podido ser instalado sin el 
menor problema justo al la
do de la misma. Dicho con 
otras palabras, en nada hu
biera afectado a la funciona
lidad de la gasolinera que los 
peatones pudieran discurrir 
por dicha acera, y sin duda 
esto hubiera resultado mu
cho más cómodo para los 
mismos. Por esta razón, ig
noro por qué no se ha hecho 
así. Dice el refrán que recti
ficar es de sabios. 

No, mis quejas no van por 
ahí, sino que se dirigen al 
absurdo y dañino centralis
mo que tan perjudicial es no 
sólo para Alcalá sino, inclu
so, también para el propio 
Madrid. Y si no, véase la 
última; 

A finales de diciembre del 
pasado año un diario mad~ 
leño publicaba un artículo 
acerca de los conventos de 
monjas de la provincia que 
elaboraban dulces, y en él se 
afirmaba que las beatas de 
Alcalá y las dominicas de 
Loeches se encontraban 
-y les aseguro que cito 
textualmente- a las afueras 
de Madrid. Huelga decir 
que tan estúpida afirmación 
me molestó bastante, por lo 
que les remití una carta en 
la que les recordaba que el 
convento de las beatas no 
podía estar más en el cen
tro ... de Alcalá, naturalmen
te. Por supuesto, y como yo 
me esperaba, la carta no ha 
sido publicada, y es que es-

tos señores amén de centra
listas son además soberbios. 

Pero no acaba ahí la co
sa. No existe virtualmente 
ningún medio de comunica
ción provincial -ellos se 
autotitulan exageradamente 
como regionales, cuando es
to no es ninguna región se 
pongan como se pongan
que cubra realmente su teó
rico ámbito geográfico. Me 
da igual que sean los infor
mativos de Televisión Espa
ñqla o de Telemadrid, los de 
Radio Nacional o los de los 
diferentes diarios de la capi
tal; todos ellos, incluidos 
los que se dan más ínfulas, 
están volcados virtualmente 
en la capital y sólo suelen 
acordarse del resto de las po
blaciones cuando hay algún 
suceso por medio, preferi
blemente morboso que al pa
recer vende más. Y, puesto 
que estamos hablando de 
tres millones de personas · 
frente a dos, o de un único 
municipio frente a ciento se
tenta y tantos, la verdad es 
que la proporción se m:e án
toja más bien desequilibra
da ... Y criticable. 

Medio Ambiente, 
la concejalía cenicienta 

También es mala suerte; 
está visto que a los árboles y 
a los jardines de nuestra ciu
dad siempre les toca bailar 
con la más fea. Primero tu
vimos que sufrir a dos con
cejales tales como Enrique 
Pitarch y José Luis Herrero, 
los cuales dejaron bien pa
tente su falta de talla para 
asumir la titularidad de es
ta concejalía. Luego las co-

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES-; 

•TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5° E 
Petición de hora Telf'.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 
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sas mejoraron bastante con 
José Luis García Graván, pe
ro ahora resulta que le qui
tan de Medio Ambiente año 
y pico antes de las elecciones 
para poner en su lugar a Jo
sé María V elasco, un conce
jal que ha dado sobradas 
muestras de su aptitud en los 
dos años y medio largos que 
lleva como tal. 

¡Qué se le va a hacer! Se 
nos seguirán secando los ár
boles. 

La gasolinera de San Isidro 
Antes de nada, vaya mi 

enhorabuena por su reaper
tura tanto a los propietarios 
y empleados de la misma, 
como a los conductores al
calaínos que han visto agra
vada la endémica penuria de 
gasolineras existentes en la 
ciudad. Además, he de reco
nocer que me gusta, y mu
cho, el diseño urbanístico de 
la nueva gasolinera, el cual 
presenta una apreciable ca
lidad estética. Así pues, va
ya también mi felicitación al 
diseñador de la misma. 

Sin embargo, tengo un pe
ro que lamentar. Resulta que 
en la acera que separa a la 
gasolinera de la calzada 
de la glorieta se ha instala
do una valla metálica que 
impide por completo el pa
so de los peatones, lo que se 
traduce en una barrera ar
quitectónica que obliga a dar 
la vuelta por detrás de la ga
solinera. Si esta valla fuera 
necesaria por el diseño de la 
gasolinera nada tendría que 
decir, pero no ocurre así, ya 
que en la acera en cuestión 
tan sólo se encuentra un ró
tulo publicitario que hubie-

Las obras y las aceras 
Avenida de Guadalajara: 

Un edificio en construcción, 
todavía no terminado, tiene 
no obstante su fachada ya 
concluida desde hase sema
nas sino, incluso, meses. La 
valla de obra, que se come la 
mayor parte de la acera, con
tinúa allí a pesar de que evi
dentemente ya no es en mo
do alguno necesaria. 

Calle de Daoíz y Velarde: 
Ocurre lo mismo que en el 
caso anterior, con un edifi
cio cuya fachada está ter
minada desde hace ya bas
tante tiempo. Aquí no hay 
valla, pero la acera quedó 
deteriorada por la obra 
-esto era inevitable- y to
davía no ha sido reparada a 
pesar del tiempo transcurri
do, y a pesar también de que 
supone una considerable 
molestia para los peatones. 

En ambos casos la pregun
ta es la misma: ¿Por qué se 
tarda tanto en devolver su 
estado original a las aceras 
una vez que las obras de las 
fachadas -lo que ocurra en 
el interior ya no afecta
ban terminado? Un poco 
más de agilidad en este asun
to sería muy positiva. 

José Carlos CANALDA 

CARNAVALES 94 
¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 

TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mayor surtido en piñatas y baratijas 
para las fiestas de los PIQues 

Cid Campeador, 8 
(frente a Comisaría) 
Telf. : 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 
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RENAUCT 21 DRIVER 

ERCICJO 
DE INTELIGENCIA. 

Si está pensando en adquirir un gran coche, 
antes de decidirse, sométale a este test: 

SI NO 

D D AIREACONDICIONADO 

D D DIRECCION ASISTIDA 

D D ELEVALUNAS ELECTRICOS DELANTEROS 

D D CINTURONES REGULABLES EN ALTURA 

D D RETROVISORES REGULABLES DESDE EL INTERIOR 

D D RADIOCASSETTE ESTEREO 

E1 único automóvil del mercado capaz de pasar con éxito 

pruebas así es el Renault 21 Driver. Ahora a su alcance 

con esta oferta especial de equipamiento por sólo 1.860.000 pts.* 

Consígalo ya antes de que se agoten las existencias. Venga a ver 

su Driver hoy mismo en la Red Renault de la Comunidad de Madrid. 

Será todo un ejercicio de inteligencia. 

Y recuerde que hay un Renault 21 Driver 

desde 1.660.000 Pts. 



El concurso ha tenido una abundante participación 

se entregaron los premios del 1 certamen de Poesía El Duende 
El pasado miércoles se entregaron los premios del 1 Certamen de Poesía El Duende, organizado por 

el Colectivo de poesía de ese mismo nombre. El concurso ha sido subvencionado por la Comunidad 
de Madrid y la participación ha sido muy numerosa. 

Alrededor de doscientos trabajos 
de han presentado a este 1 Premio de 
Poesía EL Duende, procedentes de 
lugares de toda la Comunidad de 
Madrid. La participación de los al
calaínos ha sido masiva, según expli
ca Mª Jesús Barbero, encargada de 
las relaciones públicas del grupo. El 
primer puesto, dotado con 30.000 
pesetas, fue para Manuela Serrano 
por su poema «Ceguera>>. En segun
do lugar, con 20.000 pesetas, el co
nocido poeta alcalaíno Luis de Blas 
con «Elegía al hombre en paro». Hu
bo también una mención especial pa
ra el poema «Nadie sabe qué le ocu
rre en la noche al solitario», escrito 
por Roberto Fandiño. A los tres se 
les entregaron placas conmemorati
vas. El concurso ha sido subvencio
nado por la Comunidad de Madrid. 

Manuela Serrano 

El Colectivo de Poesía El Duende 
presentó el proyecto que fue aproba
do y recibieron su apoyo. 

El jurado estuvo compuesto por 
Manuel de Vega Asín, conocido poe
ta residente en Alcalá de Henares ; 
Dolores Pérez Quirós, concejala de 
Cultura, y Mª Jesús Barbero, com
ponente del Colectivo. «En princi
pio sólo se iban a entregar dos pre
mios, pero al final tuvimos que ele
gir otro más y se ideó el darle una 
mención especial. La concejala de 
Cultura se ofreció para que este ter
cer premio lo Ímanciara el Ayunta
miento. Además en las bases del cer
tamen estaba programada la publi
cación de un libro con los trabajos 
premiados y algunos de los seleccio
nados; de eso también se va a hacer 
cargo la concejalía de Cultura>>, di-

Luis de Bias 

ce Mª Jesús Barbero. 
Entre los participantes, las muje

res y los jóvenes han sido los más nu
merosos. «Estamos contentísimos; 
no nos esperábamos esta afluencia de 
trabajos», dice la Relaciones Públi
cas del Colectivo . 

La ganadora del primer premio, 
Manuela Serrano, es una joven de 
veinticinco años, natural de Albacete 
pero residente en Alcalá. «Tendría 
que existir la lectura, los libros, no 
como material de consumo sino co
mo una forma de acercamiento a la 
gente y de aprender. Nunca había 
presentado nada a ningún concurso, 
esta era la primera vez. Hace tiem
po escribía más de lo que lo hago 
ahora pero me gusta mucho escribir. 
Casi siempre son poemas»,dice la 
galardonada. 

Roberdo Fandiño 

11~~~~ 
ENERO 

Día 13 ................ 78.692 
ni'á 14 ....•........... 62.412 
Día 17 ......•.•..•.... 36.098 
Día 18 ...........•.... 90.730 
Día 19 ................ 86.582 
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MECO: El pueblo a 
más distante del mar ~ 
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ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 

empresas 
• Proyectos y man e

nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIALISTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

883 19 59 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 
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Delegados Universidad Territorio MEC reunidos en Alcalá Nueva Comisión Negociadora de Delegados de Universidad. 

En la reunión se formó una nueva comisión para continuar 
las negociaciones con el Ministerio de Educación 

Los delegados de Universidades 
del territorio MEC se reunieron en Alcalá 

Los delegados de las universidades del territorio MEC se reunieron el puado fin de semana en Alca
~ para, entre otras resoluciones, nombrar a los nuevos representantes oficiales, que serán los encar
pdos de continuar las conversaciones y negociaciones con el Ministerio de Educación y Ciencia. 

A esta convocatoria asis
tieron las universidades de 
Murcia, Oviedo, Zaragoza, 
Valladolid, Alcalá, Carlos 
111, UNED, Extremadura, 
León, Castilla - La Mancha 
y UPM. En el caso de Ex
tremadura acudió como ob
servadora y La Rioja excu
só su no presencia aunque 
comunicó que no se desvin
~ula de la plataforma. Las 
\Ínicas que no están son las 
madrileñas Autónoma y Com
plutense. 

Con la elección de la nue
va Comisión negociadora, 
y sus nuevos representan
tes, Juan García, de la Uni
versidad de Alcalá, y portavoz 
oficial de las universidades 
con el Ministerio, deja su 
cargo. 

La nueva Comisión, según 
manifestó a Puerta de Madrid 
el hasta ahora portavoz, Juan 
García, se encarga de iniciar 
la Segunda Fase del acuerdo 
con el Ministerio, «referentes 
a Tasas del próximo curso 

académico 1994-95, que hay 
que empezarlas a negociar 
para que salgan lo antes po
sible la Orden Ministerial, be
cas y aspectos que habían que
dado abiertos con el Ministe
rio, como son calidad de do
cencia, reforma de la LRU, 
Estatuto del Estudiante y 
otros que se dejaron sobre la 
mesa». 

La Comisión negociadora 
está formada por los delegados 
universitarios: José Manuel 
García Prieto y Fernando 

Checa (Alcalá), Pablo López 
(Oviedo ), Francisco Sánchez 
(Murcia), y Juan Alberto 
Ayuso (Carlos 111). 

Actualmente en la comu
nidad universitaria se dis
cute el «Estatuto del Estu
diante», y las propias uni
versidades darán las orien
taciones. En una próxima 
reunión, que tendrá lugar en 
marzo de este año, se trata
rán todos los temas, incluido 
el Estatuto, pero a ésta no 
sólo acudirán las universida
des del territorio MEC, si
no de toda España, porque 
«todos los temas que hemos 
comentado, incluso las Tasas 
del próximo curso, afectan 
al conjunto de la Universidad 
Española -afirma Juan 
García- por lo que hacemos 
un llamamiento a todas las 
universidades para que 
partid pen». 

Pilar NAVIO 

Cena - Baile Hostal Los Hueros Espectáculo - Copas 

SABADO SABADO 

22 29 
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SALINAS DE <Taran tos 
y · 

La Orquesta del Hostal 
Lugar: l-lostal los l-lueros (Los l-luerosJ 
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García Escudero señaló que 
tras la elección de la ejecutiva 
regional a finales de septiembre 
del pasado año, está visitando 
a los afiliados de los distritos de 
Madrid como a los de las jun
tas locales del PP en toda la co
munidad: «Estas son unas pri
meras visitas para darnos a co
nocer más en profundidad y pa
ra conocer también a nuestros 
afiliados y compañeros de toda 
la comunidad, con los que ha
blamos de los temas del parti
do y del proceso de renovación 
que estamos desarrollando». 

Pío García Escudero señaló 
que la entrevista con la Asocia
ción de Empresarios del Hena
res fue muy intensa: «Hemos 
procurado conocer de primera 
mano la opinión y las impresio
nes de los empresarios del co
rredor del Henares sobre la si
tuación de crisis económica y 
cómo la están viviendo ellos 
desde su punta de vista. Aquí, 
en el corredor del Henares, la 
crisis está afectando de mane
ra fuerte». 

Preguntado el presidente re
gional del PP sobre la candida
tura de Bartolomé González a 
la presidencia regional de Nue
vas Generaciones, contestó que 
en el caso de que se presenta
ran más candidaturas «desde la 
ejecutiva regional de Madrid 
vamos a ser asépticos respecto 
a ellas. Hay que pensar que 
Nuevas Generaciones, dentro 
del organigrama y los esquemas 
del PP a nivel de Madrid, tie-

Pío García Escudero e Ignacio del Río se 
entrevistaron con AEDHE 

«Hemos procurado conocer de primera 
mano la impresión de los empresarios 
del corredor del Henares sobre la crisis» 

El presidente regional del Partido Popular, Pío García Escudero, 
y el secretario general de esta formación política, Ignacio del Río, 
visitaron Alcalá el miércoles día 19 de enero y mantuvieron una en
trevista con la Asociación de Empresarios del Henares para presen
tarse, así como con los afiliados del PP en Alcalá. 

ne también cierta independen
cia en su organización y en su 
funcionamiento. Es cierto que 
Bartolo es un hombre que reú
ne las mejores condiciones pa
ra ser presidente regional de 
Nuevas Generaciones». 

García Escudero aclaró que 
después de dejar la Empresa 
Municipal de la Vivienda de 
Madrid «tengo más tiempo pa
ra dedicarme a las tareas del 
partido en un momento en el 
que yo creo que es necesario. El 
PP está viviendo un proceso de 
renovación que es importante. 
U na de las tareas que se nos ha 
encomendado a raiz del congre
so regional es aplicar en Ma
drid este proceso de renova
ción. También es cierto que te
nemos un reto muy próximo, 
las elecciones europeas, que hay 
que empezar a preparar muy 
pronto. Es lógico que, visto el 

calendario que se nos avecina, 
haya que darle una mayor de
dicación casi absoluta a las ta
reas de partido y abandone de 
manera temporal mi trabajo en 
la Empresa Municipal de la Vi
vienda». 

Por el reglamento del con
greso regional, las elecciones a 
la ejecutiva local del PP en Al
calá se tienen que desarrollar de 
manera inmediata, según expli
có García Escudero añadiendo 
que «Se desarrollarán de la mis
ma manera que en el resto de 
distritos de Madrid y de los 
pueblos de la comunidad. Hay 
una libertad lógica y democrá
tica de presentación de candi
daturas y los afiliados votarán 
democráticamente eligiendo la 
candidatura que consideren 
que es la más adecuada para sa
car adelante las tareas del par
tido en Alcalá». 

Para García Escudero no tie
ne mayor importancia que hu
biera varias listas en las eleccio
nes al comité ejecutivo local del 
PP: «En el Partido Popular 
existe una democracia interna 
hasta los últimos extremos. No 
pasa absolutamente nada y en 
algunos casos se puede conside
rar bueno que haya varias can
didaturas en un proceso electo
ral. Lo ideal siempre es que se 
lleven candidaturas de integra
ción donde hay indicios de que 
pudiera haber varias y que esa 
candidatura fuera lo más repre
sentativa posible de lo que el 
PP es en cada localidad». 

El presidente regional del PP 
señaló también que «tenemos 
muy claro que no están las co
sas para que se celebre una 
huelga general en España. Ni 
en la situación social, económi
ca, incluso en la situación po
lítica en la que estamos, puede 
permitirse una huelga general 
ahora mismo. De todas mane
ras, la huelga es un derecho pe
ro también lo es el poder tra
bajar. Habrá que ver en qué 
condiciones se desarrolla la 
huelga general». 

Por último, Rosalía Rodrí
guez manifestó desconocer si se 
va a presentar a la reelección 
como presidenta comarcal del 
PP: «No sé si voy a presentar
me. Si el partido lo cree conve
niente, me presentaré, pero si 
no es así no pasa nada. Me en
cantaría presentarme y seguir 
siendo la presidenta del PP». 

MAS DE sao TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 
"'!""""""----, MADERA TALLADA A MAIO, CHAPADAS, MADERAS IOBLE=S~, E:.:T.:.C·:.---:-:-:::::-"11 

cuadros. ~=::.;:.i:::o~ Portafotos 1 Jlll\ClC\QI 
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El pregón tuvo lugar el pasado ta de enero 

El 11 ª · Marathón Cultural de Artistas Alcalaínos 
ya está en marcha en el aula de cultura 

Tal y como les anticipába
mos la pasada semana, el 11 ° 
Maratón Cultural de Artistas 
Alcalaínos ya ha comenzado. 
El Maratón fue presentado el 
14 de enero a los medios de 
comunicación, a los que el di
rector de la Obra Cultural de 
Caja Madrid, Fernando Mo
ra, agradeció reiteradamente 
la difusión que realizan del 
evento. El primer acto públi
co fue el pregón, que corrió a 
cargo del poeta alcalaíno Luis 
de Bias, y la actuación del dúo 
de música hispanoamericana 
«Los Chalanes». 

La importancia del Mara
tón no recae tanto en las no
vedades, que también las ~ay 
en cada edición -este año se 

22 de enero de llM 

Pilar Femández, autora del cartel del 11° Maratón 

expone por primera vez arte
sanía en cristal-, como en la 
importancia de la iniciativa. 
En ningún otro lugar de Es
paña se realiza una actividad 
de esta envergadura: 74 jor
nadas y más de 1.000 artistas 
de todos los géneros (actores, 
cantantes de zarzuela o de 
ópera, pintores, escultores ... ), 
todos de nuestra ciudad. 

«Hemos ido copando año 
tras año todas las novedades 
para alcanzar este cénit que es 
inmenso: 7 4 jornadas. Esto no 
lo iguala nadie» manifestó 
Fernando Mora. 

El director de la Obra Cul
tural de Caja Madrid se dolió 
de la «falta de interés por las 
actividades culturales que hay 
en Madrid y su entorno». Un 
grano de arena para paliar ese 
retraso cultural de 500 años 
que sufre la provincia madri
leña es el Maratón que se ce
lebra en Alcalá. Su objetivo es 
claro, difundir la cultura, y 
parece que está teniendo éxi
to en su empeño dada la 
afluencia de público que visita 
diariamente el Aula de Cultu
ra de Caja Madrid. 

Pregón 
Como no podía ser menos, 

el Aula de Cultura colgó el 
cartel de Completo el día de 
su inauguración. Un sencillo 
acto precedió a la primera ac
tuación de esta nueva edición 
del Maratón. En primer lugar 
intervino Fernando Mora, 
agradeciendo al público el 
apoyo que año tras año de
muestran con su presencia. 
Seguidamente intervino el 
pregonero, el poeta alcalaíno 
Luis de Bias quien dedicó elo
giosas palabras al maratón, a 
los artistas que en él partici
pa, al público que lo consoli
da con sus aplausos y a las 
personas que cada año logran 
que sea una realidad. 

«Para este encuentro de las 
artes y las letras, para esta ya 
tradicional fiesta grande de la 
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Femando Mora dmante una de sus intervenciones en la presentación a la prensa del 11° Maratón de Los Artistas Alcalaínos. 

cultura popular alcalaína en 
versión del 94, intuyo inédi
tos destellos donde se esconde 
la obra clásica recién acabada, 
la primera puesta en escena de 
la pieza musical o dramática, 
la aparición con las últimas 
creaciones instrumentales en
sayadas, las novedades salidas 
de los talleres artesanales o los 
más actuales escarceos poéti
cos. ( ... ) La sociedad alcalaí
na tendrá que felicitarse por 
esta eclosión artístice y cultu
ral que tanto interés suscita» 
'pregonó' Luis de Bias. 

Cartel y trofeos 
El cartel que este año anun

cia por la ciudad la celebra
ción del 11 ° Maratón y es 
portada de los programas, es 
creación de la artista Pilar 
Fernández. Una obra suge
rente y atractiva que queda
rá en el recuerdo de todos. 

Los trofeos que se entrega
rán a los participantes del 11 ° 
Maratón son obra de Liane 
Katsuki. Están concebidos en 
formas abstractas y simbólicas 
y homenajean a Miguel de 
Cervantes, evocando a dos de 
sus personajes más famosos: 
Don Quijote y Sancho Panza. 
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Sobre estas líneas, de izquierda a derecha: Liane Katsuki, autora de los trofeos del 11° Maratón; Fran
cisco Soler, director de la sucursal de la Caja de Madrid en la calle de Libreros; Femando Mora, direc
tor de la Obra Cultmal de la Caja de Madrid; y Luis de Bias, pregonero de este año. Debajo, a la iz
quierda, el Dúo Los Chalanes durante el acto del pregón; y, a la derecha, Francisco Martos, Pedro 

de Pedro y Pilar Martínez, autora del cartel, durante la presentación. 
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En las fotos de la izquierda, de arriba hacia ahajo, los galardona
dos recogen sus premios: Carlos Pérez Alonso (Autocarpe), la re
presentante de Optica Juan de Austria, Luis Pérez (El Perfumista) 
y la representante de Plantas y llores de Alcalá. Sobre estas lineas, 
Felipe Dueñas recoge la mención honorifica de Mayea y, en la foto 
inferior, el hijo de Carlos Blanco recoge la mención concedida al 

establecimiento Capitel propiedad de Modesto Quijada. 

Participaron más de una treintena de comercios 

se entregaron los premios del 
IV concurso de Escaparates 

El pasado 20 de enero, en el c:uno de una cena, se entregaron los 
premios del IV Conc:uno de Escaparates que con motivo de las fe
chas navideñas convocan la Asociación de Empresarios del Hena
res (A.EDRE), la .Asociación de Comerciantes del Casco Histórico 
y aledaños (ACOCAMA.), el Organismo Autónomo de Desarrollo y 
Fomento del Empleo (0.ADE) y la delegación alcalaína de la Cáma
ra de Comercio e Industria de Madrid. 

Más de una treintena de co
merciantes alcalaínos concur
saron en esta IV convocatoria 
del Concurso de Escaparates 
y en reconocimiento a su es
fuerzo y a su participación to
dos ellos recibieron un diplo
ma y el aplauso de los asisten
tes al acto. 

Además de los cuatro 'pre
mios gordos', el jurado de la 
convocatoria de este año acor
dó otorgar, con carácter ex
cepcional, dos Menciones Ho
noríficas que recayeron en los 
establecimientos CAPITEL 

(c/ Mayor) y MAYCA (c/ Se
bastián de la Plaza 2). 

Los afortunados ganadores 
resultaron ser en esta ocasión: 
AUTOCARPE, cuyo propie
tario es Carlos Pérez Alonso; 
la OPTICA JUAN DE AUS
TRIA, de Andrés de la Fuen
te Deleito; PLANTAS Y 
FLORES ALCALA, de Agus
tin San Ranz; y EL PERFU
MISTA, de Luis Pérez Rey. 
Todos recibieron su corres
pondiente placa y trofeo acre
ditativos del premio. 
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Antes de la entrega de pre
mios intervino brevemente el 
presidente de AEDHE, Javier 
Hernández Bañares, quien se 
congratuló por la elevada par
ticipación y el interés demos
trado por los comerciantes de 
Alcalá en esta iniciativa, cu
ya única intención es promo
ver la profesionalización del 
sector y dotarle de medios pa
ra su modernización. «El con
curso lo hemos ganado todos>>, 
concluyó Hernández Bañares. 

Las palabras de Florencio 
Campos dieron por concluido 
el acto. El alcalde de Alcalá re
conoció que 1993 no había si-

do un «buen año». «Este ha si
do un año complicado para to
dos, de crisis económica en el 
que el pequeño y el mediano 
comercio -brújula que pue
de detectar más sensiblemen
te la orientación y el pulso 
económico del país- ha esta
do buscando el norte». Augu
ró mejor suerte para 1994 y 
animó a los comerciantes a 
que luchasen por ello. «Si el 
93 no fue un año de bonanza, 
que el 94 sustentado en la pro
fesionalidad de los comercian
tes sea el año que enderece 
nuestros comercios y nuestros 
negocios». 

A partir de ahora 
se reduce un 50% 

el impuesto 
de matriculación 

de algunos coches. 

Los Rover 200. 
I-Iasta el 2 8 de febrero to dos los Rover de la última serie 200 le regala n el 5 0 % del impuesto de matriculació n. 

2 14 i 3p. 
2 1 4 SL i 5p . 
220Gs i 5p . 
220 T . Cou p~ 

1.581.0001-ltas. 
2 .0 5 5.000ptas. 
2 .443 .000 ptas. 
. "\ .<)X2. 'j(I() pt:L~. 

• 
Conces ionar io Ofici a l : ALCALA DE HENARES. 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 
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Muchos alcalaínos lo echan de menos: 

«Es inadmisible que se haya dejada que 
se fuera sementales», dice Jasé cana 
Ahora se puede recuperar una sección para 
atender las necesidades ganaderas de la 
zona, pero el ayuntamiento aún na ha 
contestada a la propuesta 

El traslado del Depósito de Sementales a Avila sigue provocando 
el disgusto y el malestar de no pocos ciudadanos alcalaínos a los 
que el viejo cuartel de la calle del Empecinado sigue despertando 
muchos recuerdos. V ec:inos complutenses vinculados de una u otra 
forma con el Depósito desde la condición de militares retirados, de 
ganaderos con caballos o de simples vecinos que por encima de to
do echan de menos al último vestigio del arma de Caballería en Al
calá o que nunca se han molestado por la presencia del cuartel y 
la huerta en la ciudad, sino más bien todo lo contrario, han sentido 
que la ciudad complutense ha tenido un considerable beneficio por 
la presencia aquí de esta unidad del ejército. 

José Cano Jurado es uno de es
tos vecinos alcalaínos que reco
noce haberse sentido muy ligado 
al Depósito de Sementales de Al
calá porque precisamente vino a 
vivir ala ciudad complutense al 
ser destinado su padre a este 
cuartel cuando él tenía un año: 
«Conozco desde siempre el Depó
sito de Sementales en Alcalá y no 
entiendo el motivo por el que no 
solamente se lo han llevado sino 
que no han dejado ni la posibili
dad de que quedara aquí una 
sección». 

Cano Jurado explicó que «lo 
que yo no entiendo es cómo el al
calde y la corporación municipal 
dejan que se vaya de la ciudad 
una cosa que se ha fundado en 
Alcalá. Eso es totalmente inad
misible. Cuando todo el mundo 
está tratando de traer empres~s 
e instituciones para crear rique
za, puestos de trabajo, etc, aquí 
se hace todo lo contrario y se de
ja que el Depósito de Sementa
les se vaya a otro sitio». 

Con el traslado del Depósito 
de Sementales a A vila se ha per
dido para Alcalá una posibilidad 
muy interesante a la que en el 
tiempo que estuvo el acuartela
miento en Alcalá se apuntaron 
muchos jóvenes alcalaínos, la de 
hacer el servicio militar volunta
rio cerca de su casa. Hoy en Al
calá sólo queda una posibilidad 

y ésa es la de la Brigada Paracai
dista, unidad del ejército para la 
que se requiere una preparación 
especial y en la que para ingre
sar es necesaro realizar satisfac
toriamente un cursillo de forma
ción: «Hay muchos inconvenien
tes con el trasladado de Semen
tales porque de forma voluntaria 
sólo se puede hacer la mili en la 
Brigada Paracaidista, pero lógi
camente hay que hacer el curso 
de paracaidismo y hay quien lo 
hace y quien no tiene aptitudes 
para hacerlo. Por eso, con el tras
lado de Sementales, no queda 
ningún otro sitio para hacer la 
mili en Alcalá y ya no de forma 
voluntaria, sino también el ser
vicio obligatorio», manifestó es
te ciudadano complutense, que 
se ha sentido muy decepcionado 
con el traslado de Sementales. 

José Cano argumentó que la 
ubicación del Depósito de Se
mentales no era la más adecua
da: «Y o pienso que había que 
quitarlo de donde estaba porque 
había quedado en el centro de la 
ciudad por el crecimiento de és 
ta aunque en su día estaba en la 
periferia. Hay una ley que efec
tivamente estipula que no puede 
haber animales estabulados en el 
casco urbano de la ciudad. Pero 
lo que veo mal es que no se haya 
buscado otro sitio y que al final 
se haya tenido que trasladar a 

MALLAS METALICAS 
FIBllCACIOll, VEllTA DIRECTA E llSTALACIOI DE: 
* CERRAMIENTOS METALICOS. ~ 

:=~~i~~~~=:~fi~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material 
para que Vd. mismo haga su propia ~ción. 

@ IALLAS CASTILLA-LA IAICllA, S.L 
Polg. lnd . Cabanillas cid Campo, Parcela 190-A - GUADALAJARA 

Tclf.: 25 37 12 - Fax: 25 37 13 

22 de enero de tlM 

José Cano se ha sentido muy ligado al Depósito de Sementales 

Avila. Aquí nadie ha tenido en 
cuenta que ahí había seres huma
nos trabajando, personas que te
nían su vida hecha en Alcalá y se 
han tenido que ir a Avila por na
rices. Aquí nadie ha tenido en 
cuenta que incluso hay seis o sie
te personas que van diariamen
te a Avila a trabajar y regresan 
a Alcalá porque sus hijos nacie
ron en nuestra ciudad, estudia
ron aquí y aquí siguen en la 
universidad.>. 

Propuesta de traer una 
sección del Depósito 

El servicio que prestaba a la 
sociedad civil el Depósito de Se
mentales de Alcalá era muy im
portante: «Ahora no ha quedado 
nada en toda la Comunidad de 
Madrid y solamente en el corre
dor del Henares hay más de 400 
caballos. Hay un montón de ga
naderos aparte de agricultores, 
que tienen necesidad de tener 
cerca sementales. Y estamos ha
blando solamente de Alcalá y no 
de una parada que hay en Torre
laguna, o de Torres de la Alame
da, etc. Ahora, si quieren cubrir 
una yegua, tienen que ir a Avi
la. El ministerio de Defensa ha 
preferido irse allí porque tenía 
instalaciones y me parece bien, 
pero para caballos no es el lugar 
ideal porque Avila soporta tem
peraturas muy frías e incluso al
gunos caballos han muerto». 

El lamento de José Cano y de 
otros alcalaínos que ven con de
cepción cómo se ha perdido pa
ra Alcalá el último vestigio del 
arma de Caballería, y no sólo por 
algo sentimental sino también 

· desde un enfoque práctico, es 
que ni siquiera se ha dado opción 
a que se quede en la ciudad com
plutense o en sus alrededores una 
sección del Depósito de Semen
tales. De hecho, esta propuesta se 
ha llegado a formular al ayunta
miento alcalaíno, pero no ha ha
bido respuesta oficial al respec
to: «Parece que en Alcalá no ha
bía emplazamiento para que se 
quedara el depósito de Sementa
les. Yo creo que sí lo había, pero 
la realidad es que el acuartela
miento se ha trasladado a A vila. 
Pero creo que al menos se podría 
haber quedado o se podría traer 
una sección, que de hecho tienen 
otros lugares fuera de la penín
sula como Manacor o Tenerife y 
ciudades como Baeza dentro de 
la península. Una sección la 
manda un capitán y tiene a su 
cargo varios suboficiales y tropa, 
veinte o treinta soldados. Lógi
camente los jóvenes podrían 
aprovecharse al poder hacer aquí 
el servicio militar, si estuviera la 
sección aquí, en Alcalá o en pue
blos como Camarma o Torres de 
la Alameda. Si se crease una sec
ción aquí, los suboficiales que 
van y vienen a diario a Avila 
también podrían beneficiarse». 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 2• H. Ell ALCALA 
Telf.: •5s 54 52 • Abonado M ttt•t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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Decenas de animales recibieran la bendición de san Antón 

La ausencia de los caballos de sementales 
empañó la fiesta del patrono de los animales 

Gatos y perros de razas nobles, animales domésticos que no tienen esa nobleza de linaje pero que 
tienen el cariño de sus amos y algunas caballerías marcaron el tradicional acto de la bendición de San 
Antón, que organizada por la hermandad de Alcalá que venera al santo patrono de los animales, se 
celebró durante la mañana del domingo día 16 de enero. La ausencia de los caballos del Depósito de 
Sementales por primera vez después de haberse producido el traslado a Avila empañó una fiesta que 
tuvo mucho de recuerdo a los protagonistas indiscutibles de estos actos en años anteriores. 

El intenso frío de esa ma
ñana dominical pudo sobre el 
lógico retraso de una hora en 
los actos emprendidos este año 
por la hermandad. Se quiso 
aumentar el número de perso
nas y animales en los actos pe
ro el frío se encargó de evitar
lo. Entre los asistentes hubo 
muchas caras conocidas de 
otrós años, pero faltaron los 
caballos de Sementales y eso 
se dejó notar. Hubo quien in
cluso se emocionó con el re
cuerdo y quien contestó con 
vehemencia cuando se le pre
guntó por la ausencia de este 
arma de caballería. 

Los actos se iniciaron con 
una misa en la iglesia del Hos
pital de Antezana oficiada por 
don Manuel Palero. En el 
transcurso de la eucaristía se 
celebró el cambio de herma
no mayor de la hermandad, 
presidida por Antonio Sán
chez Trillo. El hermano ma
yor saliente, José Ramón Cid, 
cedió el cetro a .Tomás García 
Flores cumpliendo así con es
te precepto de la cofradía. 

La misa dio paso a la fies
ta , los cohetes asustaron a no 
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Teresa Serrano también llevo a bendecir a su gato. 

pocos animales que junto a sus 
amos esperaban el momento 
de la bendición. La imagen de 
San Antón fue colocada en la 
calle Mayor, a la puerta de la 

iglesia del Hospitalillo, y don 
Manuel Palero fue bendicien
do a los animales. Primero, a 
los animales domésticos de 
compañía, y para cerrar el 

Sobre estas líneas, Carmina Ber
zosa con su perro. A la izquier
da, Guadalupe Domínguez y 
Guillermina de Royos con sus 
coc:kers. 

desfile, las caballerías , esta 
vez muy mermadas por la re
cordada ausencia de Sementa
les. 

El hermano mayor salien
te, José Ramón Cid, señaló 
que «esta fiesta supone para 
nosotros una gran felicidad . 
Esta es una fiesta social muy 
entrañable para todos noso
tros, las 53 personas que for
mamos parte de la herman
dad». El hermano mayor en
trante, Tomás García Flores , 
afirmó que «es importante 
destacar que tras unos años de 
paréntesis que tuvimos, la 
hermandad se está relanzan
do y parece que esto va a más. 
La ausencia de Sementales ha
rá disminuir la emotividad 
que tenía la bendición de los 
animales propiamente dicha 
por la tradición que tiene la 
caballería en Alcalá». 

Guillermina de Hoyos vie
ne acudiendo habitualmente 
al acto: «Vengo a que bendi
gan a mi perra para que siga 
siendo buena. Me gusta mu
cho venir porque es una cosa 
típica. Es una fiesta muy bo
nita y una atención muy ma
ja de la hermandad y de don 
Manuel Palero». 

Guadalupe Domínguez, co
mo Guillermina de Hoyos, 
llegó con su can de raza coc
ker: «Este es el primer año 
que vengo y he venido por co
nocer esta fiesta. Es muy bo
nito que nos podamos reunir 
los que tenemos animales. Sa
bía que San Antón es el patro
no de los animales , pero des
conocía que se celebrara esta 
fiesta. He venido porque la 
perra está ' embarazada', pa
ra que tenga cachorros con 
salud». 

Angelines Díaz es habitual 
también de la fiesta con su pe
rrita Yina: «Va a cumplir 
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Tomás García flores (a la izquierda) sustituyó en el cargo de Her
mano Mayor a José Ramón Cid (a la derecha). 

Angelines Díaz es una habitual de la fiesta de San Antón, a la que 
lleva a su perrita Tina para que reciba la bendición. 

Encamación Campo, de la Sociedad Protectora de Animales San 
Martín de Porres: «Solemos venir todos los años y traemos algún pe

rro bonito y alguno enfermo,.. 
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Antonio Sánchez Trillo, presidente de la hermandad. 

once años y es la décima ben
dición a la que la traigo. Ya 
es una veterana y , como se 
puede ver, está preciosa. La 
mejor compañía para las per
sonas en su casa es tener un 
animalito. Son inteligentísi
mos y muy cariñosos. Quien 
no lo tiene no lo puede com
prender, pero los que los te
nemos después de tantos años 

sabemos que es una compañía 
fenomenal, quererle, cuidar
le, amarle. Esta fiesta es ex
traordinaria pero tendrían 
que hacer un poquito de pro
paganda porque vendría mu
cha más gente e incluso hacer
la un poquito más tarde. Me 
he acordado de Sementales, 
que ya no están, pero siempre 
hay alguien que colabora. Es 

Alejandro Muñoz del Valle (arriba) y Alfonso Muñoz (abajo) tam
bién pertenecen a la hermanda de San Antón. 
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Carlos Pinilla es un socio ya veterano de la hermandad. Al año que 
viene le corresponderá ser hermano mayor. 

una pena que Sementales ya 
no esté en Alcalá». 

La Sociedad Protectora de 
Animales 'San Martín de Po
rres', también estuvo presente 
en la fiesta: «Solemos venir to
dos los años y traemos algún 
perro bonito y alguno enfer
mo. Este año hemos traído un 
galgo que está enfermo y lo te
nemos en tratamiento. Ahora 
mismo en la Sociedad Protec
tora tenemos a 225 perros en 
las instalaciones que tenemos 
en el kilómetro 5 de la carre
tera de Alcalá a Daganzo. Lo 
que nosotros procuramos es 
que los perros tengan un ho
gar e integrarse en una fami
lia. Eso lo vamos consiguien
do, pero siempre tenemos mu
chos animales porque, si se 
llevan cinco, a lo mejor nos 
traen otros cinco. Nunca los 
sacrificamos y allí se nos mue
ren muchos de viejos. Hay al
gunos que llevan ya diez años 

con nosotros. Lo que nosotros 
necesitamos son ayudas. Hay 
conductas incívicas por parte 
de muchas personas que dejan 
abandonados a los animales. 
Incluso algunos nos' los han 
dejado abandonados en nues
tra misma puerta. Luego hay 
casos de gente que tiene pe
rras y no se preocupan de es
terilizarlas o llevar un control 
veterinario. Cuando tienen 
cachorros al principio son 
muy bonitos pero cuando cre
cen lo sueltan y se producen 
los accidentes que vemos por 
las carreteras», dijeron Encar
nación Campo, María Luisa 
Argüeso y Berta Argüeso. 

Juan Carlos Pérez acudió a 
la bendición con una caballe
ría: «Me gusta mucho la fies
ta de San Antón y vengo ha
bitualmente a ella. Lo que ha
ce falta es que haya más afi
ción al caballo y sobre todo 
más ayuda. Quien tendría que 

Pilar Cruz nos dijo que asiste habitualmente a esta fiesta. 
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Emilio Vadillo llevó a bendecir a su perro que es nada menos que 
del Atleti, como se aprecia en la fotografía bajo estas lineas. 

' La ceremonia estuvo muy animada y don Manuel Palero bendijo un 
año más a los diversos animales que fueron presentados al Santo, 
con lo que esta ceremonia plenamente inscrita en la tradición com
plutense no sólo sigue viva, sino que se renueva y refuerza cada año. 
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es el ayuntamiento. Los gana
deros nos estamos buscando la 
vida como podemos, pero es 
lamentable que esas instala
ciones se hayan quedado sólo 
para drogadictos». 

Carmina Berzosa reconoció 
acudir habitualmente a la fies
ta de San Antón: «Siempre he 
venido con mi perro porque 
me gustan mucho los anima
les. Lo bonito es que ésta es 
una fiesta para los animales». 
Emilio Vadillo López tam
bién es habitual de la fiesta de 
San Antón: «Todos los años 
venimos porque el perrito es 
del Atleti y a ver si ganamos 
este año. ¡ Uy, es acérrimo del 
Atleti! Es muy bonita esta 
fiesta y aconsejo que todos los 
que tengan animales que los 
traigan». 

Alfonso Muñoz es miembro 
de la hermandad de San An
tón: «Mi bisabuelo era funda.
dador, luego estuvieron mi 
abuelo y mi padre. Ahora es
toy yo y también mi hijo. Es
ta es una hermandad muy fa
miliar porque quienes la man
tienen son cuatro familias 
muy antiguas de Alcalá, como 
los Rodríguez Alarcos, los 
Acebrón, los Cueto, los Sán
chez Trillo y nosotros. Hubo 
unos años en los que no podía 
entrar nadie en la hermandad 
si no venían avalados por un 
familiar. Hoy sí estamos total
mente abiertos y no es nece
sario tener animal. San Antón 
es un santo que se marchó de 
ermitaño y sus únicos compa
ñeros eran los animales. Por 
eso la imagen de San Antón es 
asociable a los animales. Es 
triste que no hayan estado los 
caballos de Sementales y los 
hemos echado de menos. Co
mo alcalaíno considero que es
tá muy mal que se les haya de
jado ir de nuestra ciudad por
que hay que reconocer las 
grandes labores que han rea
lizado. Me acuerdo de cuan
do se desbordó el río Henares 
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La tradición permanece con el entusiasmo de los socios de la cofradía, entre los que se encuentra Carlos Pérez Alonso (a la derecha) 

hace mucho tiempo. El Depó
sito de Sementales tuvo una 
actuación de ayuda humani
taria impresionante». 

Carlos Pinilla Sánchez es 
también miembro de la her
mandad: «Este año que viene 
no, al que viene seré herma
no mayor. El significado de 
San Antón está muy ligado a 
los animales y lo que se pre
tende desde la cofradía es real
zarlo. Hace algunos años la 
cofradía fue hacia abajo y en
tramos gente joven que hemos 
tratado de ir subiendo la 
fiesta». 

Pilar Cruz reconoció tam
bién asistir de forma habitual 
a la fiesta: «En casa es tradi
ción por eso venimos. Es una 
fiesta familiar que va pasan
do de generación en genera
ción. La participación de Se
mentales le daba a la fiesta 
mucha vistosidad y es una pe
na que se hayan marchado». 

Alejandro Muñoz del Valle 
se reconoce como el cofrade de 
más edad: «Esta es una fiesta 
muy bonita. A mí me da mu
cha pena que no estén Semen
tales porque yo me he criado 
allí con ellos. Yo lo he sentí- ' 

do mucho», dijo emocionado 
este cofrade. 

Así que San Antón se cele
bró un año más, aunque esta 

,s:f~NTE! 
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vez sin esa parte tradicional e 
importante de los caballos que 
se fueron para no volver, aun
que parece que ahora hay la 

oportunidad, si el ayunta
miento quiere, de recuperar 
parte de este servicio ganade
ro para la comarca. 

¡Nuestra felicitación para todos 
los animales en el día de 

San Antón 

CLINICA VETERINARIA PASEO DE LA ESTACION 
HORARIO DE CONSULTAS 
mañanas: 10'30 - 2; Tardes: 5 - 8 
Sábados: 11 - 1'30 

PUERTA de Madrid 

Paseo de la Estación, 7 
Telf.: 881 31 85. Urgencias: 881 31 85 

ALCALA DE HENARES 
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Escribo sobre la que he vivido ... 

Del Escultor de las Ideas que trabajó de picapedrero en la 
universidad de Alcalá a una huelga general de otros tiempos 

A los cinco años era monaguillo de la iglesia de mi pueblo y la gente me decía que tenía carne de 
cura, pero yo no quería ser cura, lo que sucedía es que me gustaba la música del órgano de la iglesia, 
aunque algunas veces se equivocaba el sacristán y daba a la tecla de al lado y desafinaba como un 
demonio, aunque fuera en la iglesia. Un día de esos del desafinamiento vi salir del interior del órgano 
un ratoncito polifónico, que no estaba de acuerdo con el desafinamiento y con una misa en mi menor, 
sin bemoles: ¡Hay que tener bemoles con el ratoncito polifónico! Si lo hubiese conocido Walt Disney 
lo hubiese contratado. Por cada misa que ayudaba, el señor cura me daba dos céntimos y los domingos 
cinco céntimos. Todavia conservo las moneditas de dos y de uno. 

Cuando la primera guerra 
mundial, yo seguía ganando 
dos céntimos por misa. En
tonces llegó a mi pueblo, «la 
filoxera»; así la llamaban a 
aquella peste. Decían que era 
producto de los cadáveres de 
la batalla de V erdún y de 
otras y que las aguas y los 
aires, llevaron a mi pueblo y 
a otros esa «filoxera». 

bajaba desde las seis de lama
ñana, en el departamento de 
taberna del almacén y expedía 
para los obreros que iban a sus 
trabajos, té, con una copita de 
ajenjo y ruda, o de cazalla, o 
de chinchón, o de aguardien
te de guindas. Después pasa
ba a otros departamentos del 
almacén hasta las once de la 
noche. 

Al comenzar esta charla es
crita dije que el Escultor de 
las ideas trabajó de picapedre
ro en la restauración de la fa

Murió el sacristán y no por 
lo de la tecla de al lado, si no 
por lo de la peste. El señor cu
ra no murió, pero se la aguan
tó en la cama y me quedé solo 
para cantar el «gori-gori», que 
era como se llamaba en mi 
pueblo al rezo de los muertos. 
Murieron tantas personas que 
en las casas a veces había más 
de un fallecido. Aquello me 
impresionó tanto que el señor 
alcalde me dijo que fuese al 
convento de la Orden, a bus
car un cura. Llegó el nuevo 
sacerdote y me sustituyó en lo 
del «gori-gori». 

Cabeza yacente de Pablo Iglesias que fue modelada en barro en 1925 por Emmano 
Barral, quien antes de consagrarse como gran artista y convertirse en un escultor 
de moda de la sociedad española de su tiempo, había trabajado como picapedrero 

chada de la U ni
versidad de Al
calá de Henares. 
Este artista de la 
maceta y el cin
cel vino en el 
año 1936 , en 
plena guerra, a 
la Universidad. 
U na carta del 
profesor José 
María Lacarra 
con fecha del 20 
de mayo del 
1977 nos relata 
el siguiente epi
sodio: «Sería ha
cia septiembre 
del 1936 cuando 
hice con él y con 
otros que nos 
ocupábamos de 
las tareas de sal
vamento artísti
co una visita a 
Alcalá. Contem
plábamos la fa
chada de la Uni
versidad, en cu
ya restauración 
él había trabaja-

Y o estaba muy deprimido 
al ver tanto cadáver y algunos 
eran familiares: recuerdo mu
cho dos hermanas que eran 
primas· mías, que fallecieron 
el mismo día y cuando se las 
llevaron vi que iban echando 
sangre por las narices, como 
si se les hubieran reventado 
los pulmones. Atacaba más a 
la juventud y creo que por 
eso, cuando vi aquello, empe
cé a gritar: «¡Cuándo memo
riré yo! ¡Cuándo me moriré 
yo!» y caí enfermo. 

Salí de mi pueblo al final 
del 1918, andando hacia Ma
drid. 103 kilómetros arrean
do vacas para el matadero. 
Tenía 10 años. En tres jorna
das llegué a T etuán de las 
Victorias. 

·Muchas veces me han dicho 
que Napoleón tardó ocho días 
en tomar el puerto de Somo
sierra. Y o no sé si esto será 
verdad; yo lo tomé en unas 
horas con ventiscas de agua
nieve y todas las inclemencias 
de un duro invierno. 
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en la restauración de la fachada de la universidad de Alcalá. 

Cuando llegué a la Capital 
del Reino, me puse a trabajar 
en un almacén de ultramari
nos, en la calle de Bravo Mu
rillo. (El Estrecho). A los po
cos días se declaró una huel
ga general que en nada me re
cuerda a las de ahora. Y o vi 
por el montante de una puer
ta del establecimiento donde 
trabajaba cómo rodaban los 
tabales de sardinas arenques 
saqueados de los almacenes: 
también vi en carritos de ma
no cómo se llevaban salchi
chones, jamones, latas de em
butidos y todo lo que podían 
y que fuera nutritivo. De los 
almacenes de aceites y vinos, 
los huelguistas soltaron las es
pitas y grifos de las gigantes
cas zafras, toneles y cubas y 
los preciados líquidos se des
bordaron a la vía pública y los 
bomberos nada pudieron ha
cer para evitarlo. El gobierno 
dio orden y el ejército salió a 
la calle y los huelguistas dije-

ron en los Cuatro Caminos: 
« ... ¡¡Y ahora vamos todos al 
Estrecho!!». Cuando esto ocu
rría ya había llegado un pi
quete de Húsares de Pavía al 
mando de un teniente, que al 
oír a los revolucionarios « ... ¡Y 
ahora vamos todos al Estre
cho!!», el teniente dijo a los 
soldados: «¡Soldados, al galo
pe, todos al Estrecho ... !». No
sotros ya habíamos sacado del 
almacén lo de más valor y lo 
habíamos subido a los pisos 
del edificio. Los húsares die
ron cargas y los huelguistas si
guieron a Tetuán a continuar 
los saqueos. 

Cuando vi todo esto a los 
pocos días de llegar a Madrid, 
yo me decía: «¿Por qué me 
habré movido de mi pueblo, 
con lo bien que estaba de mo
naguillo cantando el «gori
gori» ganando los dos cénti
mos y cinco los domingos?». 

La huelga era pidiendo la 
jornada de ocho horas. Yo tra-

do como picape
drero en los comienzos de su 
vida. Al entrar en la Univer
sidad, un viejo portero le di
jo: A usted Je he visto yo al
guna vez. Usted estuvo de 
muchacho aquí picando pie
dra y se situaba en aquella 
parte. Este era el gran escul
tor de las ideas, Emiliano Ba
rral, el cual se quedó emocio
nado y no era para menos, al 
verse reconocido, por aquel 
viejo bedel, que no sabía 
quién era, ni cómo después 
había llegado a ser un escul
tor de fama. 

Barral, desde muy jovenci
to, conoció a Pablo Iglesias y 
era un mimado del «apóstol» 
del socialismo, que es como se 
lo conocía por entonces ... La 
mascarilla de la muerte de Pa
blo Iglesias y el mausoleo que 
tiene en el cementerio civil de 
Madrid son obras realizadas 
por Emiliano Barral. 

Muchos personajes de la in
telectualidad, de la medicina 
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y de las bellas artes de la épo
ca, pasaron por el estudio de 
Emiliano Barral. Recuerdo al
guno de ellos: Marañón, Gar
cía Tapia, Bejarano, Hernan
do, Azorín, Vital Aza, Mar
qués de V aldecilla, Margari
ta Nelk.en, Rubén Darío , Zu
loaga, Antonio Machado, El
virita Arranz (su esposa) y 
otros ... 

Emiliano Barral nació en 
Sepúlveda (Segovia). Murió 
en la guerra civil. Yo, como 
paisano, lo conocí desde cha
val, allá por el año 20 cuando 
iba a la calle Piamonte, lugar 
donde estaba la Casa del Pue
blo en Madrid y allí precisa
mente y con Barral conocí a 
Pablo Iglesias en la lucha por 
la jornada de las ocho horas. 
Un día de feliz primavera de 
Castilla me dijo: «Estoy espe
rando a Antonio Machado, 
para que vea cómo quedó su 
busto, que ya está terminado, 
pero como tarda, tengo que 
dejaros, porque Pablo Iglesias 
se encuentra bastante enfer
mo y tengo que ir a verlo. Mi
ra, Demetrio, como sé que te 
gustan las corridas de toros, te 
recomiendo que vayas a la ca
lle de Abascal, a los estudiós 
de Mariano Benlliure, y veas 
el mausoleo que ya está termi
nado para el torero sevillano 
que murió en Talavera, José 
Gómez (Gallito), y ya puedes 
aprovechar y ver el proyecto 
de otro mausoleo, al genial 
violinista y no menos genial 
lidiador de reses bravas, va
lenciano, Manuel Granero, 
del que decían las mujeres que 
era demasiado guapo para ser 
hombre». Aquí tengo una le
trilla que se cantaba por Ma-

' drid, cuando Granero tore~
ba: 

Granero cuando torea 
en la plaza de Madrid 
te dicen las madrileñas 
Granero vas a morir. 

Antonio Machado llegó un 
día a Sepúlveda, con la idea 
de escribir sobre los lugares de 
este maravilloso pueblo sego
viano. Como no encontró a 
ninguno de los hermanos Ba
rral, se fue a gustar el famoso 
asado sepulvedano y escribió 
un poema al escultor Emilia
no Barral, después de haber 
visto su busto terminado. Sus 
cuatro primeros versos, dicen 
lo que sigue: 

. . . y tu cincel me esculpía 
en una piedra rosada, 
que lleva una aurora fría 
eternamente encantada. 

Demetrio DIEZ ENEBRAL 

PUERTA de Madrid 

Después de dos ayunos y decenas de manifestaciones 
Nueve llaves para los «Sincasa» y 
otras 10ó12 para otros colectivos de Alcalá 

Después de dos ayunos, decenas de manüestaciones y concentraciones, telegramas, entrevistas y 
muchas horas de frío pasado sobre todo por las famiUas que están hace dos años sin casa, el gobierno 
municipal y regional comienza a cumplir sus promesas. Las familias Amores, Ordoño, Puerta, Pulgar, 
González del Toro, Sánchez Motos, Todó y otras varias están siendo llamadas estos días a firmar sus 
contratos para pisos del IVIMA en Madrid. 

Concretamente las familias 
Amores (que ocupa la casa de 
los cerros) y Ordoño (que se
rá desalojada del todo el pro
ximo 30 de enero) firmarán 
sus contratos el viernes 21. El 
resto de las familias -entre 
ellas la de la exvicepresiden
ta Martires Triguero y Dioni
sio Pulgar- recibirán sus lla
ves en la primera semana de 
febrero. 

Ahora que estamos conten
tos porque unas familias de 
Alcalá y de nuestra Asociación 
-junto a otras 7 u 8 fami
lias más de otros colectivos 
van a conseguir una vivienda 
es el momento de recordar que 
el problema es de muchos 
más. 

Por la asociación han pasa
do en estos casi tres años 210 
familias de las que hemos re
cogido la información que a 
continuación se detalla. Por la 
propia información se puede 
ver que no son los más pobres 
los que llegan hasta nosotros. 
Por debajo de estas 210 fami
lias existen aún ese colectivo 
que hemos cifrado en 70 fami
lias (unas 250 personas) que es 
difícil censar porque viven to
talmente al margen de cual
quier forma de contacto. 

De estas 210 familias 25 co
rresponden a jóvenes que no 
viven en casa propia y no for
ma pareja estable por no te
ner una vivienda. El resto res
ponden a la siguiente clasifi
cación: 

Trabaja al menos uno de 
los dos miembros de la pare
ja: 144. 

Cobra el l.M.I.: 15. 
Pensionistas (jubilados o 

retirados por enfermedad): 
12. 

Parados sin ningún ingre
so: 14. 

Puede verse que el grueso 
de las familias que se acercan 
a luchar en mayor o menor 
grado son personas totalmen
te integradas en su sociedad y 
que el único problema es que 
con los ingresos medios 
(20.000 pts. persona y mes) 
no pueden pagar los altísimos 
alquileres que existen. 

Los miembros por familia 
está en torno a dos hijos y el 
matrimonio. Hay algunas fa
milias de tres y hasta 8 hijos 
pero son las menos. 

La edad de los cabezas de 
familia responde al siguiente 
esquema: menores de 30 años: 
109; de 31 a 45 años: 75; y 
mayores de 46 años: 26. 

De nuevo se ve que los da
tos recogidos por nosotros 
coinciden con otros publica
dos a nivel de toda España. Es 
la población de 25 a 35 años 
la que está sufriendo el pro
blema de manera más aguda. 
Como esta población coincide 
con la que trabaja con contra
tos eventuales la única solu
ción es la vivienda pública de 
alquiler. Con contratos even
tuales no se puede pensar en 
entradas de 3.000.000 más 
IVA y en letras de 100.000 
pesetas. 

Podemos ampliar estos da
tos pero frente a quien dice 
que el problema es menor po
demos decir que sólo por 
nuestra asociación han pasa
do cabezas de familia (inclu
yendo 33 monoparentales) 
que representan un colectivo 
de setecientas noventa y 
ocho personas. 

Suponemos que Soledad 
Zorzo y el confirmado conce
jal de la vivienda tomen nota 
y se pongan urgentemente a la 
obra de la rincona. Si se en
tregan entre 10 y 25 llaves 
quedan sólo de «sincasa» en
tre 200 y 300 en la calle. 

Victoriano FERNANDEZ 
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Llevaba seis meses guardado a pesar de la precariedad del parque 
móvil de la Policía Municipal y de las necesidades de coches 

El alcalde y el concejal de seguridad Ciudadana 
inauguran un vehículo policial un mes después 
de denunciar PUERTA DE MADRID su retrasa 
El ayuntamiento también acelera los trámites para la adquisición 
de tres nuevos coches v equipos de radiocomunicaciones 

El alcalde y el concejal de Seguridad Ciudadana del ayuntamiento complutense inauguraron 
el lunes 17 de enero un nuevo vehículo del parque móvil de la Policía Municipal que está adscrito 
a la unidad de atestados. La inauguración se produjo justo un mes después de que, en varios artí
culos, PUERTA DE MADRID hiciera mención de la precariedad del parque móvil de la policía 
Local y de que este vehículo llevara ya seis meses a la espera de ser equipado y estrenado. Se 
trata de una furgoneta Nissan Vannette equipada especialmente para la unidad de atestados. Al 
mismo tiempo, el concejal de Seguridad Ciudadana, Pablo González, anunció la próxima adquisi
ción de tres nuevos coches que actualizarán el hoy precario parque móvil de la Policía Municipal 
-precariedad también denunciada por PUERTA DE MADRID-, así como la dotación de nuevos 
equipos de radiotranSJDisión, otra de las deficiencias criticadas por la plantilla policial. 

La furgoneta de atestados 
llevaba seis meses guardada 
después de su adquisición, se
gún informó PUERTA DE 
MADRID en su edición del 
día 18 de diciembre de 1993, 
y a pesar de que los vehículos 
que actualmente tiene la Po
licía Municipal están, en lí
neas generales, en muy mal 
estado: «A mí nadie me tiene 
que decir en qué estado se en
cuentra el parque móvil por
que el primero que lo conoce 
soy yo. Las cosas se hacen 
cuando se pueden hacer. Es
te ayuntamiento y esta conce
jalía disponemos de unos me
dios financieros y en función 
de ellos se va renovando». No 
obstante, Pablo González re- · 
conoció que el vehículo lleva- . 
ha varios meses a la espera de 
su inauguración y estreno: 
«Efectivamente, esta furgone
ta llevaba retenida cinco o seis 
meses, evidentemente por una 
serie de situaciones técnicas 
que había que modificar. La 
equipación que lleva este co
che ~o se hace en quince días 
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y eso ha traído consigo que 
haya estado en el taller del or
den de los dos o tres meses. 
También es cierto que ha po
dido haber algún tipo de pro
blemas financieros con algu
na empresa que afortunada
mente se ha solucionado, pe
ro no porque haya salido en 

la prensa, que siempre es de 
agradecer la colaboración, si
no porque se ha podido solu
cionar, ya que esta concejalía 
ha puesto dinero para poder 
sacar adelante esta furgoneta, 
tres vehículos más y la poten
ciación del tema de las comu
n1cac1ones». 

V arios agentes policiales 
mostraron a PUERTA DE 
MADRID su satisfacción por 
la celeridad con la que la con
cejalía de Seguridad Ciudada
na ha equipado e inaugurado 
esta furgoneta después de la 
publicación de los artículos de 
PUERTA DE MADRID tras 
seis meses de mantenerla 
guardada en las dependencias 
policiales. Esa satisfacción es 
extensible a la próxima dota
ción de tres vehículos, por lo 
que estas fuentes han llegado 
a asegurar que «no hay nada 
mejor para que se tomen car
tas en el asunto que la cues
tión salte a la opinión públi
ca porque ya es paradójico te~ 
ner la mayor parte de los co
ches en el taller, como han lle
gado a estar, y uno de los ve
hículos guardados a la espera 
de su equipación e inaugura
ción a bombo y platillo». 

PUERTA DE MADRID se 
congratula de que sus infor
maciones hayan producido la 
celeridad en la puesta en fun
cionamiento de un servicio 
público. 

La furgoneta del grripo de 
atestados es una Nissan Van
nette de 1.952 centímetros cú
bicos con motor diesel. Su 
parte trasera se ha adaptado 
para poder realizarse en ella 
los atestados por accidentes de 
circulación en caso que fuera 
necesario, así como pruebas 
de alcoholemia, habiéndose 
dotado de asientos y de una 
mesa plegable. La furgoneta 
está equipada con dos linter
nas con sus respectivos carga
dores, un maletín de conos 
con sus reflectantes incluidos 
y tiene un puente luminoso de 
último modelo con todo tipo 
de prestaciones. Este puente 
es la novedad más importan
te, puesto que sólo existe uno 
igual en toda la comunidad de 
Madrid. 

PUERTA de Madrid 



Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la casa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor,. habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

lag u ar 
Vea la solución definitiva en: • 

18 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
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En la Universidad de Alcalá 

·congreso sabre la contaminación 
.de las aguas subterráneas 

Sobre este tema tendrá lugar durante los días 7 al 10 de febrero, un congreso titulado «Análisis y Evo
lución de la Contaminación de las Aguas SubterráneaS», organizado por el Grupo Español de la .Aso
ciación Internacional de Hidrogeólogos y la Universidad de Alcalá. 

La contaminación de las 
·.aguas subterráneas ha toma
do en nuestros días un gran 
protagonismo debido a fenó
menos tales como la intrusión 
salina en áreas litorales o las 

'.elevadas concentraciones de 
nitratos en un considerable 

,. •número de acuíferos o los in~ 
<licios de contaminación en 
dichos recursos por metales 

:. ";pesados y compuestos inorgá
, · nicos. A este respecto, la pla-

• nificación hidrológica en Es
paña asume objetivos de cali
dad y de prevención de la con-

. taminación a través del ante
proyecto del Plan Hidrológi
co Nacional. La Comunidad 
Europea también exhorta a 
los países miembros a tomar 
medidas que permitan prote-

, ger y preservar de la contami
nación los recursos acuíferos 

.. subterráneos. 
Este congreso, que toma el 

; relevo a las «jornadas sobre 
··~ · Análisis y Evolución de la 
,.. "'Contaminación de Aguas Sub

,._~terráneas» celebradas hace 
'.. • ·más de una década en Barce-

· 1ona y que fueron pioneras en 
este tema, pretende reflejar la 

. preocupación existente hoy en 
día sobre este tema. Asimis
. mo, este congreso quiere ser 
una reflexión desde el punto 

:.:de vista científico-técnico so
. bre las experiencias, metodo

. logÍfl de estudio y normativa 
."aplicable a la contaminación 
" de las aguas subterráneas. 

En definitiva, ésta es una 
buena ocasión para analizar el 

. panorama de la contamina
ción de los recursos hídricos 
en el subsuelo, así como los 
avances que últimamente se 
han producido en materia de 
metodología, diagnóstico, co-

rrección y prevención de la 
contaminación de dichos re
cursos. 

La conferencia inaugural 
del Congreso abordará el te
ma de los sistemas de control 
y vigilancia de las aguas sub
terráneas: Proyecto SAICA. 
Se celebrarán además debates, 
en forma de mesas redondas 
sobre la contaminación de las 
aguas subterráneas en España 
y la C.E. y la calidad y con
taminación de dicho tipo de 
aguas en la planificación his
tórica. 

Los patrocinadores del con
greso son: la Dirección Gene
ral de Calidad de las Aguas, 
la Dirección General de Obras 
Hidráulicas, el Instituto Tec
nológico GeoMinero de Espa
ña, la Agencia de Medio Am
biente, El Instituto Nacional 
de Reforma y desarrollo Agra
rio, la Universidad de Alcalá, 
el Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y Geología y Servi
cios, S.A. 

También se puede partici
par en el congreso presentan
do trabajos científicos a la Se
cretaría del Congreso. 

Coloquio hispano-n1so 
sobre asistencia 
sanitaria 

Para el jueves 20 de enero 
estaba prevista la celebración 
de un coloquio sobre asisten
cia sanitaria organizado por la 
Academia Rusa de Estudios 
Avanzados y el Departamen
to de Ciencias Sanitarias y 
Médico-Sociales de la Facul
tad de Medicina de la Univer
sidad de Alcalá. 

Con motivo de la celebra-

ción de este coloquio se forma
liza la cooperación entre am
bas instituciones mediante la 
firma de un Convenio. 

En este coloquio estaba pre
vista la inauguracón por el 
Rector, Manuel Gala, partici
pando las siguientes personas: 
el secretario general técnico 
del ministerio de Sanidad y 
Consumo, José Mª Roche 
(«Cooperación internacional 
española a través del Minis
terio de Sanidad y Consu
mo»); la vicerrectora de De
partamentos, Margarita Ba
rón («Cooperación entre Uni
versidad y Administración»); 
el director del departamento 
de Ciencias Sanitarias y Mé
dico Sociales, Antonio Piga 
(«Bases para un acuerdo de 
cooperación entre la Acade
mia de Estudios Sanitarios de 
Rusia y el Departamento de 
Ciencias Sanitarias de la Uni
versidad de Alcalá, Centro 
Colaborador de la O.M.S. pa
ra la legislación Sanitaria y 
Bioética» ); el profesor V. Ale
xeev («La reforma sanitaria 
en Rusia», «La industria far
macéutica en Rusia» y «El 
ejercicio de la enfermería en 
los Nuevos Estados Indepen
dientes»), y la profesora l. 
Cherepanova («El Experi
mento de San Petersburgo», 
«Las oficinas de farmacia, la 
profesión farmacéutica en la 
reforma sanitaria en Rusia» y 
«La formación de la enferme
ra ante la reforma»). 

En la clausura del coloquio 
estaba prevista la interven-

. ción del vicerrector de Rela
ciones Internacionales, Luis 
Beltrán, para hablar sobre la 
dimensión internacional de la 
l)'niversidad de Alcalá. 

SUMINISTRO DE MATERIALES DE CONSTRUCCION" 
<Aridos, Maquinaria, Etc.> 

Y RECOGIDA DE ESCOMBROS El 
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Uteratura británica 
del siglo D: 

Brian Aldiss: 
refleliones del 
autor sobre su obra 

Con motivo del Ciclo de 
Conferencias que organiza el 
Departamento de Filología 
Moderna de la Universidad 
de Alcalá y el British Coun
cil sobre la Literatura Britá
nica del siglo XX, hoy día 
21, el escritor invitado para 
hablar sobre su obra es 
Brian Aldiss. 

Brian Aldiss es un prolífi
co escritor de novela, poesía, 
teatro y novela corta, que 
destaca en el género de Cien
cia Ficción. Entre sus obras 
se encuentran Non Stop, 
The Long Afternoon oí 
Earth, dentro de esta línea 
de ciencia ficción, mientras 
que Frankenstein Unbound 
and Dracuia Unbound cons
tituyen un nuevo tratamien
to de la literatura de terror. 
Ha escrito también la trilo
gía Heliconia que ha tenido 
mucho éxito recientemente. 

Ha sido también crítico li
terario y editor y presidente 
de diversas asociaciones lite
.rarias: British Science Fic
tion, Society of Authors y 
World Sience Fiction. Ha si
do galardonado con numero
sos premios: el de la British 
Science Fiction Association 
en cuatro de sus ediciones, el 
Julio Veme de 1977, el 
World Science Fiction 1988 
y el Kafka 1991, además de 
tener en su haber importan
tes premios como crítico li
terario. Es miembro de la 
Royal Society of Lliterature 
desde 1990. 

La presentación de este 
autor correréi a cargo del 
Profesor Ricardo Sola, de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares. 

Recital de violín J piano 
El viernes, 28 de enero se 

celebrará, dentro del Ciclo 
de Conciertos del Centro de 
Estudios Cervantinos orga
nizado por el Aula de Músi
ca de la Universidad de Al
calá, un recital de Violín y 
Piano. El programa com
prende obras de Turina, 
Ysaye y Franck. El concier
to tendrá lugar en el Teatro 
Salón Cervantes a las 20'00 
horas. 
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Ya se han formado en sus aulas más de sao personas 

111 promoción de monitores de la Escuela Henár 
El pasado sábado dieron comienzo los CU1'SOS de la XD promoción de monitores y la VI de coordina

dores de la Escuela Henar. Estos CU1'SOS se desarrollan en la Casa de la Juventud, enmarcados dentro 
del servicio de Formación, Recursos y Actividades de la concejalía de Juventud. 

Desde que en el año 1986 
comenzó a funcionar la Escue
la Henar se han formado en 
sus aulas más de 500 personas 
que han desarrollado su tra
bajo tanto en asociaciones ju
veniles ya constituidas como 
en otras que se han creado a 
partir de estos alumnos y en 

otros proyectos de desarrollo 
comunitario en Alcalá y en el 
resto de la CAM. 

Con todo y con esto, la ne
cesidad de personas prepara
das para trabajar con grupos 
de jóvenes y para dinamizar 
socialmente a este colectivo, 
ofreciendo alternativas crea-

tivas de ocupación del tiem
po libre, sigue siendo grande. 

Estos cursos tienen una du
ración de un año y están di
vididos en dos partes funda
mentales: una teórico-práctica 
que engloba asignaturas como 
psicología, sociología, anima-

<<Todo lo que se haga por la formación es dinero socialmente bien 

gastada», dijo Joaquín Leguina 

La comunidal de Madrid ofrece más de 9.• plazas 
para los cursos de formación técnico·profesional. 

El presidente de la Comunidad de Madrid, Joaquín Leguina, presentó el pasado día 14 de enero la nue
va programación de los cursos de formación técnico profesional para el primer semestre de este año, 
que supondrá una oferta de más de 9.000 plazas en un total de 449 cursos a impartir en 31 municipios. 
Esta programación del Instituto para la Formación de la Comunidad de Madrid va dirigida de manera 
especial a aquellos sectores de población que presentan mayores dificultades de inserción en el merca
do de trabajo: jóvenes en busca de primer empleo, mujeres desempleadas y parad0s de larga duración. 

Joaquín Leguina ha desta
cado que «todo lo que se ha
ga por la formación es un di
nero socialmente bien gasta
do, y más si se gasta con ca
lidad. Y o creo que la crea
ción del Instituto para la 
Formación nos ha servido 
entre otras cosas para esto». 
Leguina vinculó la reduc
ción del desempleo con el 
aumento del nivel formati
vo. También apuntó la gran 
diferencia que existe entre el 
crecimiento del Producto 
Bruto en Europa, que se ha 
duplicado, mientras que el 
empleo sólo creció el 9 por 
ciento. Estos datos en Espa
ña son dramáticos -apuntó 
Leguina-. «España ha vis-

PUERTA de lladrkl 

to crecer su Producto Bruto 
en estos últimos veinte años 
el 109 % , mientras que el 
empleo disminuyó en un 
3 % . Esto quiere decir que la 
productividad aparente por 
persona empleada ha creci
do casi tanto como enjapón, 
donde no hay paro». Para 
Leguina son fundamentales 
en la lucha contra el desem
pleo las políticas formativas. 
Joaquín Leguina señaló que 
España es junto con Dina
marca el país que más se gas
ta en desempleo por habitan
te, al tener más paro, pero 
además es de las que menos 
se gasta en formación. Para 
el presidente de la Comuni
dad existe una descompensa-

ción activa entre «la lucha 
activa contra el desempleo 
(la formación) y la lucha pa
siva o el pago a los desem
pleados». 

Consolidación 
Por su parte, Jaime Lissa

vetzky, consejero de Educa
ción y Cultura, apuntó que 
la programación del presen
te año significa la consolida
ción del Instituto con un 
aumento de la colaboración 
con municipios. Los cursos 
se impartirán en 31 munici
pios, en los que reside el 
94'2% de habitantes de la 
región. También aumenta el 
número de centros donde se 

ción sociocultural, medio am
biente, organización· o técni
ca de animación, y otra parte 
práctica que pone a los parti
cipantes en contacto con la 
realidad sobre la que tienen 
que intervenir. 

La demanda en esta edición 
ha sido muy grande, tripli
cando el número de solicitu
des al de pklzas disponibles, 
lo que entre otras cosas con
tradice la idea de que la ju
ventud actual mantiene una 
actitud pasiva ante la proble
mática social. 

podrán inscribir, de 28 a 47, 
además de poder recoger in
formación en los Puntos de 
Información, conocidos 
también como «cajeros auto
máticos», recientemente 
inaugurados. Lissavetzky 
expuso tanto los criterios pa
ra fijar los cursos. Entre los 
criterios el consejero desta
có los económicos, ya que la 
programación afecta a los 
cuatro sectores económicos 
presentes en la economía re
gional; los criterios euro
peos, al ir los cursos dirigi
dos fundamentalmente ajó
venes, mujeres y desemplea
dos de larga duración, espe
cialmente en zonas afectadas 
por declive industrial, y por 
último los criterios sociola
borales, ya que es una for
mación dirigida al uso de 
nuevas tecnologías. 

Por último, el consejero 
destacó que estos cursos son 
gratuitos y las solicitudes de 
preinscripción podrán reali
zarse entre los días 18 de 
enero y 7 de febrero en los 
47 centros de información 
habilitados al efecto. Tam
bién las personas interesadas 
podrán obtener mayor infor
mación en el teléfono gratui
to 900 12 24 12. 
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Posiciones a favor 
J en contra 

Expectación 
ante la huelga 
general del 
próxima 
27 de enero 

La huelga general del 
próximo jueves 27 de 
enero, convocada por to
dos los sindicatos y apo
yada por numerosos co
lectivos, tiene su razón de 
ser en la política econó
mica desarrollada desde 
hace algunos años por el 
gobierno del PSOE y en 
la reforma del mercado 
laboral que está acome
tiendo en la actualidad. 
El eslogan es: Hay que 
pararlos, te juegas mu
cho. Los sindicatos consi
deran que flexibilizar los 
contratos temporales, 
aplicar contratos de 
aprendizaje o ampliar las 
causas del despido colec
tivo no solucionará la si
tuación de crisis que atra
vesamos, para la que la 
única solución es crear 
empleo. 

PUERTA DE MA
DRID, cuando falta esca
samente una semana pa
ra la celebración de la 
huelga general, ha entre
vistado a los secretarios 
generales de las Uniones 
Comarcales de CCOO y 
UGT, Angel Díaz Cardiel 
y Jesús Martínez Susi, y 
al presidente de la Asocia
ción de Empresarios del 
Henares, Javier Hernán
dez Bañares, para cono
cer sus posiciones con res
pecto a la huelga y sus 
previsones sobre el desa
rrollo de la misma. Mien
tras los líderes sindicales 
están trabajando por la 
huelga y confían en el se
guimiento masivo de tra
bajadores y otros colecti
vos, el portavoz empresa
rial se encuentra en desa
cuerdo con la convocato
ria y apuesta por otras 
medidas para salir de la 
crisis. 

22 de enero de tlM 

Angel Díaz Cardiel, secretario general de la Unión comarcal de ccoo, 
manifiesta que ha sido el gobierno el que ha provocado la huelga 

«Los 7DG.• millones de 'agujero' del Banesto o los continuos 
fraudes que está habiendo suponen más dinero que lo que 
pueden suponer las pérdidas por la huelga general» 

.Angel Díaz Cardiel, secretario general de la anión comarcal de CCOO, considera que la clave de 
la huelga general del próximo 27 de Enero es «intentar resolver el problema más preocupante del país: 
el empleo, creando un ambiente de cliálogo e implicando a toda la sociedad». La solidaridad es otra 
de las características de esta convocatoria: «Somos solidarios porque vamos a luchar por los hijos in
cluso de aquellos que estén en contra de la hu.el~. 

HUELGA 
GENERAL 

Angel Díaz Cardiel destacó 
que hubiera sido el deseo de los 
sindicatos «DO haber llegado a 
la huelga general» y culpó al go
bierno, en su intento de «cam
biar en un sentido regresivo to
da la normativa laboral de es
te país», de que los obligado a 
convocar la huelga: «Nos ha 
conducido a ella la intransigen
cia del gobierno y la actitud pa
siva de la patronal. La huelga 
tiene como objetivo conseguir 
que el gobierno cambie de ac
titud, se siente a negociar y 
aporte soluciones para el 
empleo El gobierno quiere 
cambiar en un sentido regresi
vo toda la normativa laboral de 
este país. 

«¿Somos los trabajadores 
responsables de la crisis?» 

La huelga general ha sido 
convocada en un momento crí
tico de la economía española. A 
pesar de las pérdidas económi
cas que supondrá para el país, 
Díaz Cardiel no cree que vayan 
a superar, por ejemplo, el 'agu
jero' del Banesto cifrado en 
700.000 millones de pesetas o 
los continuos fiascos y fraudes 
que se están dando. Además 
existe otro argumento: «No se 
puede culpar a la huelga de los 
trabajadores de la situación de 
crisis que estamos viviendo. 
Esta se viene dando desde ha
ce muchos años, consecuencia 

de una mala política económi
ca de este gobierno. No pode
mos admitir que la responsabi
lidad de la crisis recaiga sola y 
exclusivamente en una política 
de moderación salarial. Tiene 
que atajarse de forma clara y 
directa el fraude fiscal, la polí
tica de rentas, la aplicación de 
impuestos a las grandes fortu
nas, 'meterle mano' al blan
queo de dinero negro ... ¿Somos 
los trabajadores y nuestros sa
larios los responsables de la cri
sis económica o es la mala po
lítica económica de este gobier
no la responsable de esta situa-
., ;> 

ClOil.». 

«La huelga está empezando 
ya a ser un éxito» 

El secretario de CCOO se 
mostró muy optimista con res
pecto al seguimiento de esta 
huelga en el Corredor del He
nares, zona especialmente cas
tigada por el paro y la desin
dustrialización: «Pensamos que 
va a haber un gran eco en la co
marca del Henares, somos real
mente optimistas. Nos estamos 
moviendo por los sectores don
de más tiene que cuajar la huel
ga, pero también estamos ha
blando con las asociaciones de 
vecinos, pequeños y medianos 
comerciantes, transportistas, 
estudiantes ... , y pensamos que 
la huelga está empezando ya a 
ser un éxito. Queremos que la 

huelga sea entendida incluso 
por aquellos que sean contra
rios, por una razón: porque es
tamos luchando por nuestros 
hijos». 

El trabajo en los sindicatos 
se ha agudizado mucho en las 
últimas semanas: «La pasada 
semana empezamos a salir por 
los polígonos industriales y a te
ner contacto con distintos colec
tivos. En el sindicato nos some
temos a un ritmo de actividad 
infinitamente superior porque 
disponemos de poco tiempo y 
muchas cosas que hacer. Esta
mos desarrollando una campa
ña basada fundamentalmente 
en la información: contactos, 
actos públicos, reuniones en 
institutos, asambleas en fábri
cas y con colectivos universita
rios ... , con toda la base social 
de la ciudad para que la huel
ga sea secundada masivamen- · 
te». 

Piquetes informativos 
Respecto a los piquetes du

rante el día de la huelga, Díaz 
Cardiel manifestó que no hay 
que tener ningún temor. Se ha 
mantenido en esta semana una 
reunión con policía y Guardia 
Civil para intentar preservar el 
orden y evitar el desarrollo de 
altercados: «Tenemos previsto 
concentrarnos en el local en la 
madrugada del 2 7 para dispo
ner el trabajo de los piquetes y 
ubicarlos en zonas concretas de 
Alcalá para hacer el seguimien
to de la huelga. También para 
informar y agotar todas las po
sibilidades de conseguir que los 
que no estén informados lo es
tén y secunden la huelga». 

Sobre posibles actos de vio
lencia, Díaz Cardiel declaró: 
«¿Qué es más antidemocrático 
y violento, el piquete que va a 
informar o el empresario o per
sona que amenaza a los traba
jadores que quieren secundar la 
huelga? No hay que tener nin
gún tipo de temor o miedo. No 
vamos a comer a nadie, basa
mos nuestra campaña en la in
formación y, si alguien no abre 
por temor, es su problema». 
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El secretario general de UGT considera que una 
huelga general es «tan seria como para que un 
gobierno se plantee su dimisión» 

«El gobierno ha hecho caso omiso de 
la huelga general» 

Jesús MartínezSasi, secretario general de la Unión Comarcal de UGT, 
c:oDBidera que u.a huelga general «DO debía existir así como asíit. La 
decisión, «tan seria c:omo para que an gobiemo se plantee su dimisiólllt, 
ha sido tomada tras agotane todas las vías de negociación posibles. 

Tras el fracaso del pacto so
cial entre sindicatos, empresa
rios y gobierno, el secretario 

dificación como cuando el tema 
del decretazo». 

Las posibles pérdidas econó
micas o lo que pudiera derivar
se de la huelga son una respon
sabilidad asumida por los sin
dicatos. «Los sindicatos siem
pre asumen la responsabilidad 
de una huelga general por no 
haber llegado a un entendi
miento con el gobierno». 

((Muchos irán a la huelga 
porque no quieren 
problemas» 

La situación de crisis que 
actualmente atraviesa nuestro 
país venía anunciándose des
de hace tiempo por los sindi-

catos, así lo asegura el prin
cipal responsable de UGT en 
Alcalá: «El planteamiento de 
la crisis en España nos pilla, 
como siempre, tarde. No por
que no se supiera, sino porque 
en el 92 había que finalizar la 
Expo y las Olimpiadas. La 
crisis comienza mucho antes 
que todo esto y los sindicatos 
lo venimos anunciando desde 
entonces. Ahora no somos ca
paces de salir del bache. En 
Inglaterra se produjo hace dos 
años un hundimiento de la 
economía pero el cambio en la 
política económica del gobier-

. general de UGT asegura que 
«hay causas objetivas para ir a 
la huelga. No porque nos guste 
a los sindicatos, sino porque no 
nos han dejado ningún camino 
para llegar a un entendimien
to». Las modificaciones en el 
mercado de trabajo y el estatuto 
de trabajadores, las pensiones 
'míseras', la inestabilidad en el 
empleo, son algunas de esas 
«causas objetivas». «Todo ello 
son cuestiones que no deben 
permitir los sindicatos y tam
poco debe permitir la sociedad. 
En la política de bienestar so
cial se están dando recortes al 
mismo de siempre, el pobre, 
mientras que a los empresarios 
se les está dando más flexibili
dad en el tema laboral y de sa
lario. Entendemos que tenemos 
que entrar en discusión con el 
gobierno en muchas cuestiones, 
como por ejemplo plantear una 
política de industria que gene
re empleo. Desde el 92 vienen 
insistiendo que la mejor polí
tica industrial es la que no exis
te y así nos está yendo. Así las 
multinacionales cuando tienen 
que cerrar una empresa cierran 
la de España porque es la que 
menos conflictos tiene, ya que 
se está dando vía libre desde el 
propio gobierno. Es un plan
teamiento que no queremos 
aceptar». 

DIORGAS, S.L. 

Para jesús Martínez la adop
ción de esta drástica medida no 
ha sido fácil. «La huelga gene
ral no debía de existir así co
mo así. Es demasiado fuerte y 
demasiado serio como para que 
un gobierno se plantee su dimi
sión, pero aquí plantear una 
huelga general es una cosa nor
mal y corriente. Estas huelgas 
debían de darse cada 40 ó 50 
años -si es que deben de 
existir- ante una situación 
muy caótica y para que el go
bierno fuese capaz de reflexio
nar. En este caso el gobierno ha 
hecho caso omiso de la huelga 
general, le importa tres narices 
teóricamente y esperemos que 
sea capaz de plantear una mo-
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no ha conseguido relanzarles. 
En estos momentos , en Espa
ña, o los que nos dirigen y to
do el estado español somos ca
paces de cambiar o no saldre
mos de la crisis». 

El sindicato lleva trabajan
do en la huelga desde el pasa
do 10 de diciembre. Ha man
tenido reuniones con muchos 
colectivos y se espera que el 
seguimiento sea mayoritario. 
«Somos muchos los convenci
dos y muchos más los que irán 
a la huelga porque no quieren 
problemas. En el Corredor del 
Henares la huelga del 14-D 
tuvo un éxito importante y 
creo que en ésta va a seguir te
niéndolo, para que haga pen
sar al gobierno. Veremos lo 
que pasa el día después por
que la vida no se paraliza con 
el 27, pero el gobierno tendrá 
que recapacitar un poco». 

Se ha mantenido una reu
nión con policía y guardia ci
vil para tratar el tema de la se
guridad durante el día de la 
huelga. «Nos hemos reunido 
con las fuerzas de seguridad 
porque pretendemos tener pi
quetes informativos, no pelo
teras ni luchas con nadie. 
También para protegernos 
porque en la huelga de 1988 
nos encontramos con algunos 
grupos neonazis que ni siquie
ra eran de Alcalá que aprove
chando las circunstancias 
rompieron de todo». Susi re
conoce que en una ocasión co
mo esta son muchas las perso
nas que participan y que a to
das es muy difícil de contro
lar: «Pretendemos que no ha
ya ningún exaltado pero es di
fícil. Procuraremos por todos 
los medios que no ocurra na
da, pero puede haber algún 
caso. En la huelga del 14-D to
do el mundo nos felicitamos 
por la colaboración que hubo 
entre sindicatos y policía y 
guardia civil. Esperamos que 
en esta ocasión también nos 
podamos felicitar». 
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. LA 1 ª FASE ES UNA REALIDAD 
LA 2 ª FUE UN EXITO 

LA 3ª YA ESTA A LA VENTA 
En la mejor zona de CEMENTERIO JARDIN 
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Hemos puesto un cementerio en un jardín 
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Javier Hernández Bañares y la asociación que prest 

AEDHE, «desaconsejan rotundamente la huelga» 

«La crisis existe, pera la huelga no es la respuesta» 
«La sola convocatoria de la huelga ya provoca una 
retracción de la inversión que va contra el propio 
planteamiento de la huelga: luchar por et empleo» 

Javiez Bemández Bañares, presidente de la .Asociación de Empresarios del Henares, manüestó que 
«.AEDBE no sólo no apoya la huelga, sino que la desaconseja rotundamente11. En su opinión, la celebra
ción de la huelga es una mera «anécdotall en comparación con el contraproducente efecto psicológico 
que ya se está dejando sentir en la economía española en forma de retracción de la inversión. 

Según explicó el presi
dente de AEDHE, la huel
ga es «contraproducente por 
su efecto inmediato por las 
horas perdidas. Cuando se 
vive en una economía abier
ta la demanda no cede, los 
consumidores seguirán de
mandando y lo que no se fa
brique aquí se fabricará en 
otro país. Eso en lo referente 
a las pérdidas del 27 de ene
ro. Pero hay otra pérdida 
más importante que sobre
pasa la anécdota de si la 
huelga ha sido secundada 
por el 80 por ciento, el 100 
por cien ó el 20 por ciento. 
Ello es el efecto negativo que 
la sola convocatoria de la 
huelga provoca: una retrac
ción de la inversión que va 
contra el propio plantea
miento de la huelga, luchar 
por el empleo». 

Que AEDHE no apoye la 
huelga no significa que no 
acepte la existencia de una 
crisis para la que hay que 
buscar soluciones distintas 
de la huelga: «Evidentemen
te la crisis existe, nadie pue
de negarla. Unicamente 
creemos que la huelga no es 
la respuesta. Esta podría ha
llarse en medidas oficiales 
que afecten a tipos de inte
rés, medidas sobre todo fis
cales que mejoren la compe
titividad, medidas de desre
gulación ... , que tendrían 
que ser tomadas de inme
diato». 

Según explicó Hernández 
Bañares, «sería malo que el 
gobierno, repitiendo la de
bilidad que sucedió al 14-D, 
cediera a la presión de los 
sindicatos porque una bue
na parte de la crisis actual 
está apoyada en la debilidad 
del gobierno en aquella épo
ca. Espero que el gobierno 
sea responsable». Es por ello 
que existe la confianza de 
que no ocurra nada después 
del 27-E: «Yo quiero pensar 
que no habrá pasado abso-
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lutamente nada y lo que ne
cesita el país es eso. Pero me 
temo que solamente la con
vocatoria ya esté provocan
do cosas negativas. Este es 
un detalle más de nuestra 
falta de atractivo para el in
versor. ¿Qué interés se pue
de tener en invertir en Es
paña cuando estamos en lo 
más alto de la inflación, de 
los tipos de interés y de los 
días perdidos ·por huelga, 
entre 100 y 200 veces más 
que en otros países?». 

«Las empresas 
van a mantener 
sus puertas abiertas» 

El presidente de AEDHE 
manifestó que es muy difi
cil evaluar las pérdidas eco
nómicas de una huelga de 
esta envergadura, aunque 
considera que las zonas más 
perjudicadas serán las zonas 
más industrializadas: «El 
efecto negativo de la huelga 
será mayor en zonas más in
dustrializadas. Precisamen
te uno de los problemas del 
Corredor del Henares es la 
galopante desindustrializa
ción que se está producien-

do. Por tanto, aunque la 
huelga tiene una repercu
sión nacional, en las zonas 
más industriales tendrá un 
efecto más negativo que en 
otras zonas». 

Sobre el posible segui
miento de la huelga en nues
tra zona, no quiso entrar Ja
vier Hernández en una · 
«guerra de cifras, difícil y 
contraproducente a poste
riori y mucho menos opor
tuna antes de la huelga». Sí 
manifestó que «las empresas 
van a mantener sus puertas 
abiertas porque consideran 
que el derecho a la huelga 
está sustentado en el dere
cho a que exista trabajo». 
AEDHE confía en «el buen 
sentido y la legalidad de los 
sindicatos para permitir el 
correcto ejercicio de este de
recho lo mismo que ellos 
exigen el suyo». 

Javier Hernandez Baña
res concluyó manifestando 
que «de forma institucional 
no le consta» que algunos 
empresarios presionen a sus 
trabajadores para que no 
participen en la huelga. «Si 
ocurre en algún caso pun
tual, no tengo constancia de 
ello». 
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VENTAS: .. 
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CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/CONT • (Sr. Oñoro) 
Tlt=.: 879 28 28 

TRASPASO TIENDA 
Instalada en Centro Histórico 

e/. Imagen (junto a Casa de Cervantes) 

Precio a convenir 
Razón: C/. Cervante, 6 (tienda) 

DUPLEX EN LAS ROZAS 
POR TRASLADO, VENDO 

O CAMBIO POR PISO 
EN ALCALA DE HENARES 

• 3 habitaciones • Garaje • Piscina • Basket 

Telf.: 883 31 65 y 908/72 33 01 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Calefacción - Hilo Musical 
Ctra. Pastrana ·d Juan Guerra, 5 • 3° B.C 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 
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CARTA TOPECA 75 
ENTRAD.AS 

Entradas Topeca 75 

PRIMEROS 

• Espárragos al gratén con salmón ahumado 
• Cogollos de Tudela con anchoas 
• Salmón ahumado con tosta melva ASTR 
• Pimientos rellenos de chipirones 
• Crema de cigalas al Armañac 
• Cazuelitas de setas con gambas 
• Fideos con almejas de carril • 
• Fabes con almejas de carril. 

SEGUNDOS 

• Cordero lechal asado 
• Chuletas de cordero lechal a la Villaroa con patatas paja 
• Entrecot al vino joven de Rioja (lomo bajo 350 gramos) 
• Chuletón de buey a la brasa con salsa chimichurri (500 gramos) 
• Brochetas de cordero sobre salsa de pimienta con patatas a lo pobre Elijan JIJ 

de nuestrc 
• Merluza con relleno castellano a la bella molinera 
• Lomos de salmón al vermout blanco con crema de pimientos verdes 
• Cogote de merluza en salsa verde, con setas 
• Lomo de lubina al homo bilbaina 
• Besugo donostiarra 

POSTRE 

• Surtido de nuestro POSTRE 

Vino de Rioja Viña Eguía tinto 
Vino joven V aldeorras blanco 
o cava 

Café 
Copa de licor 

3 ooo pT~ 
Pº r ~---·~-------

LUNES MARTES MIER rol ,. 
TOPECA 75 Almuerzo Almuerzo Almue 20 

Mayor, 5 

HOTEL TOPECA U Cena Cena Cena Cánovas del Castillo, 4 

INFORMACION DE LA SEMANA: . 

topeca, marcamos 
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stra carta . 
~TAS. (J.V.A. inclu1dol 

ílJEVES VIERNES SABADO OMINGO 

Jmu o Almuerzo Almuerzo 

Cena Cena Cena 

Almuerzo 
Cena 

Cena Almuerzo 

CARTA HOTEL TOPECA 40 
ENTRADAS 

Entradas Topeca 40 

PRIMEROS 
• Cogollos de Tudela con salmón 
• Sopa de marisco Oriotarra 
• Ensalada mozárabe 
• Ensalada templada de productos del mar 
• Muss de espárragos sobre salsa de huevas de Muyol 
• Tulipanes de piquillo rellenos de marisco a la crema de pimientos roj 
• Fondos de alcachofas rellenos de angulas con salsa de berros 
• Cazuelitas de setas con langostinos al hojaldre gratinado 
• Acelgas con almejas de carril 
• Ostras glaseadas con fondo de espinacas 

SEGUNDOS 

• Lomos de merluza con angulas 
• Espirales de lenguado y salmón al cava con pétalos de azafrán 
• Lomos de bacalao glaseados a mussolina con ajos confitados 
• Medallones de lubina a la pimienta verde 
• Besugo al horno bilbaína 
• Solomillo con salsa de trufas con foie de pato 
• Lomitos de buey al vino tinto con tuétano 
• Chuletas de cordero lechal a la salsa de menta 
• Medallones de solomillo ibérico con fiambe de ciruelas pasas 
• Chuletón de buey con salsa chimichurri y patatas a lo pobre 
• Entrecot de buey con salsa bordalesa (350 gramos) 
• Magre de pato con salsa de arándanos 

POSTRE Surtido de nuestro POSTRE 

Vino de Rioja Viña Eguía tinto 
Vino joven Valdeorras blanco 
o cava 

NA: Hotel Topeca 40, Tlf.: 882 47 45 
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Los socialistas alcalaínos cccalentaron los motoreS» de su asamblea con el ritual cántico de la lnernacional. 

La «triple coalición» renovadora logró sólo dos votos más 
que los guerristas, que concurrieron con una candidatura 
más homogéneC1 y unitaria 

Apretada victoria (89·87l de los renovadores de 
Florencia campos en la asamblea local del PSOE 
Los regeneracionistas lograron presentar lista y consiguieron 22 votos, 
que los convierten en la bisagra que puede romper el equilibrio actual 
satisfacción de los regeneracionistas y de los guerristas, mientras los 
renovadores lanzan el mensaje de «la integración» 

El sector renovador de norencio Campos, apoyado por Izquierda Socialista y por el grupo de .Arse
nio Lope Huerta, consiguió una apretaclísima victoria, por sólo dos votos de diferencia,sobre la candi
datura guerrista en la elección de delegados de la Agrupación Socialista de Alcalá para el congreso 
de la Federación Socialista Madrileña. De los 204 votos emitidos en una de las asambleas locales del 
PSOE con mayor participación que se recuerda, 89 fueron para la candidatura encabezada por el ac
tual secretario general en Alcalá, Joaquín Alvarez, y liderada por norencio Campos. Los guerristas 
consiguieron 87 votos y los regeneracionistas se alzaron nada menos que con 22. Cinco votos fueron 
en blanco y uno se declaró nulo. El sistema de representación establecido en los estatutos del PSOE 
determina que, de los doce delegados por Alcalá, nueve (el 75 'por ciento) son de la candidatura gana
dora y tres (el 25 por ciento restante) corresponden a la segunda más votada al no alcanzar la tercera 
el 20 por ciento que le aseguraría estatutariamente un 25 por ciento de representantividad. 

Los reformistas se convier
ten en la puerta por la que ne
cesariamente habrán de pasar 
renovadores o guerristas pa
ra romper el equilibrio que 
tienen estas dos fuerzas; un 
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equilibrio matizable, ya que 
los guerristas se convierten en 
la fuerza que, considerada co
mo grupo homogéneo, recibe 
el mayor apoyo en la agrupa
ción socialista de Alcalá, en 

tanto en cuanto en la candi
datura renovadora concurrió 
el grupo de Florencio Campos 
junto al de Arsenio Lope 
Huerta y el de Izquierda So
cialista, que ha conseguido fi-

nalmente meter dos delegados 
al congreso de la FSM. El sec
tor renovador es, hoy por hoy 
en Alcalá, un grupo muy he
terogéneo, y prueba de ello 
fueron las dificultades que 
hasta última hora tuvieron 
para elaborar la candidatura 
al querer concurrir todas la 
sensibilidades bien colocadas 
en la lista. 

La reacción guerrista a los 
resultados producidos es de 
satisfacción moderada al sa
berse la fuerza individual más 
votada. Por su parte, los re
formistas valoran como éxito 
los 22 votos conseguidos , 
puesto que cumplen el objeti
vo de hacerse oír que se ha
bián marcado y se convierten 
en una apuesta de futuro des
pués de las considerables di
ficultades que tuvieron para 
presentar su candidatura con 
las presiones recibidas desde 
el sector renovador, incluso en 
el transcurso de la misma 
asamblea. Mientras tanto, el 
mensaje lanzado por los reno
vadores, una vez conocido lo 
ajustado de su victoria, es 
muy elocuente al insistir el se
cretario general del PSOE lo
cal en la nec~sidad de la inte
gración para conseguir la re
novación del partido. 
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Los integrantes de la mesa también cantaron la Internacional. A la derecha, representantes de las tres tendencias que presentaron candi
datura: José Macías, Antonio López Montejano, Joaquín Alvarez y Francisco Muñoz. 

La tormenta renovadora 
La elaboración de la candi

datura renovadora fue tor
mentosa debido a las dificul
tades que hubo para que todos 
los grupos que se reunieron 
sus fuerzas consiguieran los 
lugares demandados. La reu
nión que celebraron el viernes 
14 de enero tuvo momentos de 
tensión y aparentemente el 
grupo más beneficiado fue Iz
quierda Socialista, quien con 
los dos delegados que mete en 
el congreso de la FSM (Urba
no Brihuega y Antonio Tova
res), sube su cotización, espe
cialmente ante el equilibrio 
existente entre renovadores y 
guerristas. 

La sorpresa la protagonizó 
Arsenio Lope Huerta, quien 
desapareció de la lista renova
dora junto a su hombre de 
confianza Teodoro Escribano. 
Después de su irrupción en el 
proceso y de poner en peligro 
la hegemonía de Florencio 
Campos en las filas renovado
ras, cuando se consolidaba la 
incertidumbre de los resulta
dos antes de celebrarse los co
micios, Lope Huerta se reti
ró discretamente a una terce
ra fila, no sin antes dejar co
locados en posiciones de relie
ve a militantes de los que se 
insiste que siempre quedan en 
buena posición cuando inter
viene Lope Huerta: María 
Cruz Rodríguez Parrilla y 
Santiago Fernández Prieto, 
cuarto y quinto de la lista re
novadora respectivamente. 
La concejala Marisa Martín 
Jara y el joven Alán Salgado 
ocuparon las sexta y séptima 
posiciones, identificados tam
bién como seguidores del gru
po de Lope Huerta. 

Estos movimientos de IS y 
de Lope Huerta dejan al gru
po de Florencio Campos sin 
buena parte de la influencia 
qúe tenía en el grupo renova-
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En primer término, Tomás Sán
chez, del grupo guerrista. De
trás, Arsenio Lope, que apoyó la 

candidatura renovadora. 

dor, a pesar de que Joaquín 
Alvarez encabezara la lista y 
Florencio Campos ocupara el 
número dos, algo que sin em
bargo es matizable, puesto 
que el secretario general y el 
alcalde tradicionalmente ocu
pan los primeros puestos, por 
este orden, en la lista de la que 
forman parte. De todos mo
dos, en la configuración de la 
lista Campos llegó a pedir ser 
incluido en el puesto decimo
segundo y último de la lista, 
pero hubo unanimidad en que 
ocupara el segundo lugar. Si 
tenemos en cuenta que el nú
mero 8 era un hombre de Iz
quierda Socialista, del grupo 
de Campos sólo ha sido elegi
do, aparte de él y del secreta
rio general, el número 9 de la 
lista, el jubilado Jaime Bláz
quez. Otra sorpresa fue la en
trada en el número 10-y por 
tanto queda fuera del cupo re
novador de delegados- del 
ex.futbolista del Alcalá Ricar
do Rodríguez Flores, nuevo 
militante del PSOE en la ciu-

dad complutense. 
Pero aún fue más sorpren

dente el hecho de que en la 
presentación y defensa de la 
candidatura renovadora no 
intervinieran Florencio Cam
pos ni Arsenio Lope Huerta. 
Los dos que tuvieron tal res
ponsabilidad fueron Joaquín 
Alvarez y el revalorizado por 
los resultados, Urbano Bri
huega. Jesús Hernando y 
Francisco Muñoz hicieron la 
presentación y defensa de la 
lista regeneracionista mien
tras que Tomás Sánchez y Jo
sé Macías intervinieron por el 
sector guerrista. 

El voto «geriátrico» 
Desde las posiciones gue

rristas y reformistas se seña
laron algunas estratagemas re
novadoras que, si bien no han 
merecido la consideración de 
irregularidades que merecie
ran impugnación, sí han sido 
comentadas con evidente dis
conformidad. Por una parte, 
se ha insistido en que los re
novadores echaron mano de 
militantes que incluso estaban 
en el hospital. Así se habla de 
un militante que apeló a la 
buena voluntad para votar 
antes de que le correspondie
ra, puesto que se encontraba 
enfermo y, de hecho, tras vo
tar fue trasladado al hospital. 
Se trataba de Eusebio Lope
sino, quien formaba parte co
mo reserva de la lista renova
dora. Pero desde el guerrismo 
y desde el reformismo se in
siste en que los renovadores 
llevaron a muchos jubilados a 
votar. 

Otra de las estrategias cri
ticadas a los renovadores fue 
la de intentar prolongar al 
máximo la asamblea, especial
mente teniendo en cuenta la 
fidelidad de voto que tienen 
los guerristas. Desde el prin
cipio ya se comentaba esta 

estrategia y los guerristas se 
quejan de haber perdido de 
esa manera entre diez y doce 
votos, puesto que las votacio
nes se realizaron a partir de 
las tres de la tarde después de 
cinco horas de asamblea. Una 
intervención de Florencio 
Campos por encima de los 
veinte minutos fue muy criti
cada al respecto cuando al pa
recer el tiempo máximo de in
tervención se había estableci
do en cinco minutos. 

La otra estrategia criticada 
en la misma línea que la an
terior fue la de agotar al má
ximo el plazo de convocatoria 
de la asamblea, establecido 
por la secretaría general del 
renovador Joaquín Alvarez. 
Para regeneracionistas y gue
rristas, lo ideal hubiese sido 
que los debates de la ponen
cia se hubieran realizado un 
día y la elección de delegados 
se dejara para un segundo día. 

Mientras tanto, desde posi
ciones renovadoras se teme de 
los guerristas que comiencen 
de aquí al mes de mayo un 
proceso de nuevas afiliaciones 
que los haga engordar la lista 
de adscritos a su sensibilidad. 
Y a se han detectado a tal efec
to movimientos que pueden 
llevar a un proceso acelerado 
de nuevas afiliaciones. 

Otro aspecto muy criticado 
fue el del papel de los miem
bros de primera línea de la 
UGT, ausentes de la asam
blea. El voto tradicional de los 
dirigentes de UGT en Alcalá 
ha sido para la renovación, 
pero la cercanía de la huelga 
general del 27 de enero hizo 
que los ugetistas de primera 
fila prefirieran no asistir a la 
asamblea. Sus votos también 
pueden ser transcendentales 
para el próximo enfrenta
miento electoral, el que habrá 
para elegir el comité local allá 
por finales de abril o princi
pios de mayo. 
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urbano Brihuega se autoproclama como la única bisagra y 
pondera la mayor cotización ahora de Izquierda Socialista 

Joaquín Alvarez, cabeza de la lista renovadora, 
hizo un llamamiento a la integración nada más 
conocerse los resultados de la votación 

El secretario general de la Agrupación Socialista de Alcalá y número uno de la lista renovadora, Joa
quín Alvarez, hizo un llamamiento a la integración nada más conocerse los resultados de la elección 
de delegados al congreso de la Federación Socialista Madrileña. Alvarez insistió en que el PSOE debe 
ir a la integración de sensibilidades justo después de la mínima victoria de la coalición a tres bandas 
renovadora frente a los guerristas. Joaquín Alvarez se mostró contento con la victoria y apuntó que 
ésta significa que el partido en Alcalá apuesta por la renovación. 

Joaquín Alvarez señaló que 
«la primera valoración que 
puedo hacer es que seguimos 
manifestando un profundo 
sentido democrático. Después 
de confrontar ideas y de de
batir las propuestas, hemos 
hecho una votación que ha sa
lido más ajustada, pero al fi
nal lo importante es el proce
so democrático que tiene el 
PSOE». El secretario general 
dijo que la victoria apretada 
de los renovadores hay que 
valorarla «en la línea en que 
el congreso propone el tema 
de la integración. Al final te
nemos que ir a la integración. 
Lo que hoy hemos debatido 
han sido enmiendas y tres lis
tas, pero al final llegaremos a 
una integración y a una reno
vación del partido. Mayorita
riamente, aunque por poca 
diferencia, los militantes es
tán por la renovación». 

Pero la llamada a la inte
gración no es exclusivamente 
una llamada a los 22 votos que 
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consiguió la lista reformista: 
«Mi llamada a la integración 
es a todos los votos que han 
ido a las otras dos listas, y yo 
aún diría que a las tres listas; 
es una integración plena de 
toda la agrupación, como 
siempre ha habido». 

Urbano Brihuega 
se define como bisagra 

Urbano Brihuega, como 
portavoz de Izquierda Socia
lista, se manifestó muy satis
fecho después de conocer el re
sultado de las votaciones: «Es 
evidente que la lista renova
dora ha sido la ganadora con 
la aportación de todos los 
compañeros, pero, como es 
obvio, por la aportación de los 
compañeros de Izquierda So
cialista. Estamos legitimados 
para decir que seguimos sien
do la bisagra, el pernio o goz
ne, habiendo demostrado por 
dónde se ha inclinado la ba
lanza». 

Brihuega no quiso dar de
masiada importancia a los 22 
votos conseguidos por los re
generacionistas: «Son 22 vo
tos y yo no sé los que ellos es
peraban conseguir. En cual
quier caso, son los 12 de la 
candidatura y entiendo que 
en un proceso de votación con 
muchos votos siempre hay 
descontentos que se van a pa
rar a aquellos grupos que le 
parecen más simpáticos, más 
innovadores. Siempre hay 
compañeros que tienen ten
dencia a apoyar a aquel que 
al principio le parece más 
débil». 

El portavoz de IS reconoció 
que una diferencia de dos vo
tos entre guerristas y renova
dores es exigua: «Eso nos tie
ne que hacer pensar a todos 
porque no es bueno que este
mos dando a la sociedad un 
mensaje de desunión. Yo he 
defendido la candidatura ba
jo el signo de la integración. 
Ha habido algunos compañe-

De izquierda a derecha, Jésu 
Domínguez, Joaquín Alvarez y 
Pilar Ruiz, todos renovadores. 

ros que hemos hecho todo lo 
posible por hacer una lista de 
unidad, de pluralidad, no de 
exclusivismos, o de vetos, de 
mensajes que la sociedad no 
entiende. Podemos hacer la 
integración pero, si hay al
guien que no quiere, eso será 
responsabilidad de quien no 
la quiera». 

Urbano Brihuega sabe, en 
términos bursátiles, que las 
acciones de Izquierda Socia
lista han subido muchos ente
ros: «Nosotros estamos donde 
hemos estado siempre y don
de estaremos en el futuro. Que 
nosotros vayamos en una lis
ta con los renovadores no 
quiere decir que vayamos re
vueltos. Hemos tenido nues
tra voz, hemos sido los únicos 
que hemos hecho una crítica 
a la comisión ejecutiva fede
ral, hemos tenido un gran pa
quete de enmiendas y hemos 
defendido la lista renovadora 
porque queremos tener voz 
propia. Los que cuenten con 
nosotros saben que con Iz
quierda Socialista se pueden 
ganar votaciones». 

Ricardo Rodríguez nores, 
el Baltasar Garzón alcalaíno 

La llegada del exfutbolista 
y director de la escuela de fút
bol de la RSD Alcalá, Ricar
do Rodríguez Flores, a la lis
ta renovadora del PSOE local 
fue sorprendente. Desde algu
nos sectores de la agrupación 
socialista de Alcalá se atribu
ye precisamente a la aparición 
de la lista regeneracionista, 
puesto que la mayor crítica 
desde este sector a los renova
dores es la perpetuidad de sus 
pesos pesados. El significado 
de Flores en el deporte de Al
calá, unido a su desvincula
ción hasta ahora de la políti
ca municipal, hace conside
rarlo, salvando las distancias, 
como el Baltasar Garzón de la 

· política alcalaína: «El más 
sorprendido he sido yo cuan
do me han propuesto para la 
lista. De hecho me llené de 
ilusión, aunque lo primero 
que hice fue preguntar qué te
nía que hacer porque mi inex
periencia es total. Rodeado de 
compañeros muy majos, voy 
a tratar de que me enseñen to
do lo que tengo que apren
der». 

Flores afirmó que su ingre
so en el PSOE coincidió prác
ticamente con el momento en 
el que fijó su residencia en 
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Urbano Brihuega está convencido de que el resultado de estas elecciones ha hecho Sllbir «las accione8>1 de Izquierda Socialista en Alcalá: 
«Que nosotros vayamos en una lista con los renovadores no quiere decir que vayamos revaeltOS11. El exjugador de fútbol Ricardo Rodrí

guez nores (a la derecha) es un reciente fichaje del PSOE: d.o que debo aportar está en el mundo del deporte11. 

Alcalá: «Ya lleva.ha persi
guiendo esto hace varios años, 
pero la decisión final fue 
cuando me empadroné defini
tivamente en Alcalá. Mi in
greso en el PSOE data del 10 
de octubre de 1992. Yo creo 
que éste es un paso más de mi 
integración en Alcalá. Des
pués de tantos años unido al 
deporte complutense ya iba 
conociendo la idiosincrasia 

del alcalaíno y quería unirme 
con todas las consecuencias, 
con todos los privilegios, los 
derechos y los deberes, a to
da la comunidad alcalaína. Y o 
creo que éste es un buen mo
do de aportar lo poco que pue
do dar». 

La aportación de Flores a la 
política municipal se centra, 
lógicamente, en el deporte: 
«Mi experiencia no sólo en el 

fútbol, sino en el consejo de 
administración de la Ciudad 
Deportiva, me está haciendo 
conocer los problemas del de
porte en Alcalá. Lo que quie
ro, en definitiva, es impulsar 
el deporte. El fútbol, por 
ejemplo, está dejado de lama
no de Dios no sólo aquí. Lo 
que debo de aportar está en el 
mundo del deporte. Me que
da mucho por aprender. Agra-

dezco haber sido incluido en 
la lista como nuevo militante 
y creo que hay que trabajar y 
sugerir ideas renovadoras 
dentro del partido». 

«No tengo ninguna idea de 
ser concejal de Deportes. Je
sús Domínguez lo está hacien
do muy bien. Me debo al par
tido y lo que se estime opor
tuno así lo consideraré>>, dijo 
Flores. 

OBRA CULTURAL 
, CAJA DE /Y\ADRID 

Enero de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 11° MARATON 
DIA 

Viernes, 2t 

Sábado,22 
Donl., u 
LlneS, H 

Martes,25 
Miérc., 21 

Viernes, 28 

ACTO 
Recital Lírico por ·Schola Cantorum• 

•La España de la casa llana o puta para un rufián• (teatro) 

Danza Española y Flamenco por Paloma y su grupo 

Concierto de Piano y Violín. Pablo Ortiz y Alberto Ortiz 

Recital de Bailes Regionales. Grupo •La Nacencia. 

Recital Poético: •El Indio dd Jarama. 

Recital de Música Follc por •Cancival• 

HORA 

&tarde 

TJGtarde 

TJGtarde 

&tarde 

&tarde 

ltarde 

&tarde 

EXPOSICIONES 
COLECTIVA 1 

Sala <<A» - Del 18 al 26 de Enero 
Pilar Fernández, Christine J. Willis, Ricardo Nouvillas, 

Fernando González, Herminia Rodríguez, Anselmo 
Lanzas, José S. Vilar, Mª del Camino Pérez 

Sala «B» - Del 18 al 27 de enero 
Conchi y Mª Paz, Pilar Gómez, Francisco Ruiz, 

Angeles Delgado, Marisa Majano, Concepción Garrote, 
Gloria Davila, Monserrat Vila 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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A la izquierda, el saludo entre Tomás Sánchez y Lope Huerta. A la derecha, Antonio del Barrio, José Macias, Pablo Sánz y .Anenio Lope. 

Los guerristas, satisfechos con sus resultados, 
al ser la fuerza individual más votada 

«Con las actitudes y comportamientos que hemos 
vivido, estaríamos lejos de posibilitar 
la integración», dice Tomás Sánchez 
«Con las únicas que podríamos hablar sería con los reformistas» 

A pesar de haber sido derrotados, los guerristas se sienten satisfechos porque como fuerza indivi
dual han conseguido inquietar a los renovadores, grupo que se presentó formado por una amalgama 
de grupos y sensibilidades. Los guerristas son el grupo que hoy por hoy tiene más apoyo en la agrupa
ción socialista de Alcalá, aunque finalmente hayan sido los heterogéneos renovadores los que hayan 
conseguido una victoria parcial. El número 1 de la lista guerrista, Tomás Sánchez, se mostró satisfecho 
e incluso feliz por los resultados, a pesar de que le hubiera gustado ganar y enviar nueve delegados 
en vez de tres al congreso de la FSM. Tras las circunstancias adversas que los guerristas reconocían 
la semana anterior con los movimientos y estrategias renovadoras, con la derrota minina por dos vo
tos, al sector encabezado por Tomás Sánchez se le han despejado muchas dudas. 

To más Sánchez reconoció 
que «los resultados obtenidos 
los contemplamos con bastan
te satisfacción; el mal sabor 
que le queda a uno es haber 
perdido por un margen tan 
insignificante de dos votos y 
que por eso no hemos conse
guido tener la mayoría. Pero 
no podemos despreciar el re
sultado porque nos sitúa con 
grandes posibilidades de ob
tener una representación sig
nificativa que estaría siempre 
por encima de la mayoría en 
los próximos procesos electo
rales». 

El líder guerrista respondió 
a la llamada a la integración 
realizada por el secretario ge
neral de los socialistas de Al
calá de la siguiente manera: 
«No vale hacer declaraciones 
de integración en el sentido 
generoso de la palabra; la in
tegración tiene que ir también 
con una serie de aportaciones, 
de voluntades , actitudes y 
comportamientos. Si tenemos 
en cuenta lo que hemos vivi
do en las últimas semanas, 
con lo que ha sucedido con 
otra parte, estaríamos lejos de 
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posibilitar la integración, 
aunque en un momento deter
minado se pueda decir por
que, como dice el refrán, he
chos son amores y no buenas 
razones. Los hechos han de
mostrado que si se persiste en 
los procedimientos, en el es
tilo y en el comportamiento 
que se ha dado esta semana, 
va a ser difícil esa integra
ción». 

Tomás Sánchez reconoció 
que «sabemos que podemos 
ganar la simpatía de más mi
litantes dentro de la agrupa
ción por nuestra forma de en-

tender el partido en los pró
ximos años y somos optimis
tas con los resultados que se 
pueden obtener en los proce
sos que se van a dar». 

Lo importante para el sec
tor guerrista precisamente es 
el hecho de que han contado 
con sus propias fuerzas, aun
que Tomás Sánchez apuntó 
que «SÍ nosotros tuviéramos 
que intentar tender la mano 
o hablar con algunos compa
ñeros en términos de grupo, 
evidentemente el referente 
que tenemos es el grupo refor
mista o regeneracionista por-

CACHORROS 
ADULTOS • CAZA 

GATOS 

TELEFONOS 
91 ·8822047 
91 ·8802474 

PRECIO • CALIDAD 
VENTA A MAYORISTAS Y PARTICULARES 

Nave 3 
SERVICIO A DOMICILIO 

SIN CARGO 
Polígono Esgaravita 

ALCALA DE HENARES 

que es significativo que haya 
obtenido 22 votos. Si así lo 
decidiera nuestro grupo, yo 
creo que sería con los únicos 
que podríamos a hablar y no 
con Izquierda Socialista, que 
ha apostado por una candida
tura y por unos compañeros 
por los que tendrá que seguir 
apostando». 

Por su parte, José Macías se 
mostró satisfecho porque la 
asamblea le ha demostrado 
que el voto al sector guerrista 
es muy fiel: «Tengo que decir 
que acepto la derrota, pero me 
ha sentado mucho peor haber 
perdido por dos votos que si 
hubiéramos perdido por ma
yor diferencia. Los tres com
pañeros que iremos al congre- · 
so de;; la FSM representando al 
sector vamos a intentar defen
der lo que la agrupación nos 
ha encomendado en cuanto a 
las enmiendas. Me. siento do
lido cuando hay compañeros, 
que al no coincidir contigo en 
tu forma de ver las cosas, te 
tachen de comunista o inclu
so te llamen traidor», dijo 
Macías en clara referencia a 
Arsenio Lope Huerta: «Quien 
dice esto habla muy poco en 
su favor y lo hace porque se 
ha despegado de los trabaja
dores y no escucha cuáles son 
sus inquietudes y reivindica
ciones. Si cuando hablas a fa
vor de los tres millones y me
dio de parados, de los jóvenes 
que acaban su carrera y no en
cuentran empleo, y te acusan 
de comunista, te duele y más 
cuando te viene de destacados 
compañeros de esta agrupa
ción». 

«El mensaje que lanzó 
nuestro grupo fue el más pro
gresista, el más aglutinador y 
el de mayor renovación den
tro del partido. Así lo van a 
entender los compañeros y 
compañeras que no nos han 
dado su apoyo, pero que segu
ro lo harán en el futuro», con
cluyó Macías. 
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Miguel auenestada: 
«El gran derrotada en la asam ea 
ha sida Florencia campas» 

Miguel Buenestado, uno de los cuatro portavoces que tiene el sec
tor guerrista de la Agrupación Socialista de Alcalá, declaró a PUER
TA DE MADRID que los resaltados del domingo tcSOn muy buenos 
para todos aquellos que nos identificamos con la línea guerrista. 
Aunque todos nos JJamamos guerristas, nuestro grupo es plural y 
hay personas que no se identifican tanto con la figura de Alfonso 
Guerra pero están con nosotros porque trabajamos por los verdade
ros valores socialistas. Queremos que se mantenga en nuestro par
tido la tan traída y tan llevada '0' de Obrero que nos identifica». 

La satisfacción de Buenes
tado estriba en que la derrota 
de los guerristas por dos vo
tos la califica de 'dulce' al ha
berse producido ante la suma 
de votos de Izquierda Socia
lista y la de los grupos avala
dos por los dos pesos pesados 
de la agrupación alcalaína, 
Arsenio Lope Huerta y Flo
rencio Campos: «Moral y nu
méricamente somos los vence
dores de estas elecciones. Por 
planteamientos ideológicos y 
por organización, hemos de
"lllostrado que nuestro grupo 
está en una inmejorable posi
ción para lograr las próximas 
metas, tanto de cara a la eje
cutiva local como para afron
tar la-s elecciones municipales 
con una lista de candidatos 
que nos guste». 

Otra razón de la satisfac
ción de los guerristas es, según 
Miguel Buenestado, que «los 
renovadores han utilizado to
dos los medios a su alcance pa
ra ganar. Han utilizado inclu-

so presiones, y luchar contra 
el poder instituido, como es 
ejecutiva y equipo de gobier
no en el ayuntamiento, es 
muy difícil». 

El portavoz guerrista afir
mó que en el PSOE se está 
produciendo una constesta
ción al poder establecido: «En 
Andalucía pierden los guerris
tas porque siempre han esta
do dominando los guerristas. 
Los renovadores han tomado 
fuerza porque los militantes 
de base se han cansado de que 
siempre estén los mismos. En 
Madrid hemos subido los gue
rristas porque siempre han es
tado los renovadores y la gen
te quiere que haya cambios. 
La conclusión es que no han 
ganado a nivel global ni gue
rristas ni renovadores; lo que 
ha ocurrido es que ha habido 
una contestación de las bases 
para intentar cambiar esto». 

En cualquier caso, Miguel 
Buenestado insistió en que 
«hemos ganado nosotros en 

Alcalá porque somos el grupo 
con más apoyo numérico den
tro de la agrupación» y desta
có la forma de presentar la 
candidatura que tuvo el sec
tor guerrista: «Nuestra lista ha 
sido completamente abierta; 
aquí no ha habido cuotas de 
poder establecidas, sino que 
en las reuniones de grupo To
más Sánchez fue el que más 
votos sacó, José Macías fue el 
segundo más votado y así has
ta el último de los que presen
tamos. Por eso es muy difícil 
que nosotros podamos llegar 
a acuerdos con otros grupos. 
Nuestra lista se hizo con mu
cho tiempo y, una vez que se 
ha votado, es muy difícil de
cirle a uno que él, que se le ha 
votado en la reunión del gru
po, tiene que ceder su puesto 
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en virtud de un pacto que ha
yamos podido hacer los por
tavoces. Si nosotros fuéramos 
tres personas las que hiciéra
mos la lista cinco minutos an
tes y tuviéramos plenos pode
res para hacer lo que nos die
ra la gana, sí se podría llegar 
a acuerdos pero de esta forma 
es más difícil». 

Buenestado tuvo buenos ca
lificativos para los regenera
cionistas: «Es mejor lo que 
han hecho ellos que lo reali
zado por Izquierda Socialista. 
Han obtenido 22 votos y no es 
mucho. Lo que no es normal 
es lo que IS, que con diez o 
doce votos han sacado al ir en 
la lista renovadora dos dele
gados. Nosotros, con 87 votos, 
hemos obtenido tres delega
dos. Los regeneracionistas tie
nen que seguir madurando co
mo grupo porque como perso
nas son muy conocidas y to
do el mundo sabe dónde han 
estado siempre. Yo les animo 
a seguir trabajando porque 
han sido muy honestos ya que 
han recibido muchas presio
nes y han continuado en su lí
nea sabiendo que era difícil». 

«Florencio Campos es el 
gran derrotado y no lo ha si
do Arsenio Lope Huerta por
que se apartó en el último mo
mento», dijo Buenestado, que 
aclaró que se sorprendió al no 
ver en la lista al propio dele
gado del gobierno y a Teodo
ro Escribano, cuando se supo
nía que iban a estar por la 
apuesta que habían estado 
realizando: «En cualquier ca
so, tanto Florencio como Cu
rro han salido derrotados por
que los dos han apoyado la lis
ta renovadora». 
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Un puñado de sonrisas vale más que mil palabras: así de contentos estaban los regeneracionistas des
pués de comprobar que se han convertido en una alternativa con peso propio a tener en cuenta. 

A pesar de no haber consegui~o delegados al congreso regional, 
esperan que los elegidos trasladen las 40 enmiendas que lograron 
introducir en el debate de la ponencia marco 

«Aspiramos a liderar el proyecto socialista de Alcalá», 
afirman las regeneracianistas 
Para estos refonnistas, Izquierda socialista es la bisagra que chirría: 
«losotras somos la puerta o la llave de la agn1pación socialista de Alcalá. 
10 vamos a hipotecar el futuro por un buen puesto o un buen cargo» 

Un militante del grupo reformista afirmó que si al final lograban presentar candidatura -las presio
nes que estaban sufriendo eran muy duras- conseguirían 22 votos. También afirmó este militante que 
su objetivo no era conseguir delegados al congreso de la FSM, sino que el grupo se hiciese oír en la 
asamblea del domingo. Los hechos los han llenado de razón y el primer objetivo que se marcaron lo 
han conseguido. Hoy el grupo reformista tiene la categoría de bisagra, aunque ellos prefieren conside
rarse la puerta o la llave por la que cualquiera de los dos grupos mayoritarios tiene que pasar y aún 
más: «Somos una plataforma de futuro totalmente abierta a que venga quien quiera. Si hemos logrado 
llegar hasta aquí, no vamos a hipotecar el futuro por un buen puesto o un buen carg0». 

Por todo ello, desde el pe
so que tienen los 22 votos con
seguidos, se reconocen eje de 
cualquier debate ideológico y 
de reparto de poder porque 
ellos, con su respaldo y ante 
la situación de equilibrio, 
pueden dar o quitar, pero su 
objetivo es más amplio: «As
piramos a liderar el proyecto 
socialista de Alcalá. No vamos 
a pactar a la ligera con unos 
o con otros». Y ésa es la razón 
por la que alguno de ellos con
templan con estupefacción 
que todavía Urbano Brihue
ga reclame para Izquierda So
cialista la condición de bisa
gra de la agrupación: «IS es 
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la bisagra que chirría», llegó 
a apuntar Juan Manuel Ro
mero. 

Pablo Sanz se mostró satis
fecho con lo ocurrido en la 
asamblea: «Ha habido mucho 
debate político y nosotros he
mos cogido carta de naturale
za dentro de la agrupación. 
Hemos llevado la iniciativa 
política en el debate y eso es 
muy importante. Nuestra lis
ta ha sido la que ha lanzado 
un mensaje político más cla
ro y más autónomo; somos la 
opción que suscita menos re
chazo de las tres y estamos 
abiertos a cualquier militan
te que quiera acercarse a nues-

tras ideas. Es la primera vez 
que competimos y hemos sa
cado medalla de bronce». 

Juan Antonio Pérez afirmó 
que el buen resultado obteni
do por el grupo se debe a que · 
su mensaje no es de enfrenta
miento: «Nuestro mensaje es 
de integración desde la base, 
no de integración a base de 
cuotas. Creemos que es el 
mensaje constructivo que hay 
que empezar a difundir en 
nuestra agrupación. De resul
tas de este mensaje saldrá una 
agrupación más unida y más 
fuerte, que afrontará los retos 
de esta ciudad con mucha más 
convicción política». 

«Nuestro mensaJe 
es de integración 

desde la base, 
no de Integración 
a base de cuotas. 
Ese es el mensaJe 

constructivo» 

Pérez señaló que el mapa 
político de la agrupación está 
dibujado por tres grupos, de 
los que el guerrista y el refor
mista tienen unos mensajes 
bastante unificados: ccEl gru
po renovador está formado 
por muchos grupos y muchos 
intereses diferentes y tiene 
propensión a la explosión en 
cualquier momento. Nosotros 
eso lo dejamos estar y quere
mos aportar nuestra idea sen
cilla de que podemos agluti
nar tanto a unos como a otros 
porque realmente . somos los 
únicos que podemos hacerlo». 

«Estamos muy satisfechos 
porque hemos sabido mante
ner una sensación de unidad 
y de rechazo de las presiones 
exteriores que hemos tenido», 
dijo Juan Antonio Pérez , a lo 
que apuntó Pablo Sanz que lo 
han conseguido «a pesar de las 
dudas que ha habido sobre 
que si éramos instrumentos de 
uno o de otros». 

Francisco Muñoz argumen
tó que «el riesgo que corremos 
ahora es que, al ser una alter
nativa real y al estar en me
dio, nos convirtamos en una 
fuerza que en primer lugar 
van a intentar debilitar por 
todos los medios antes de pac
tar, negociar o hablar. Y a nos 
han llegado mensajes en esa lí
nea, pero la cohesión que te
nemos es muy fuerte y va a ser 
difícil que consigan nada y 
responderemos a cualquier 
agresión de este tipo que po
damos sufrir. Cuando se con
venzan de que es imposible 
disolver este grupo, empeza
rán a ofrecernos cosas». 

Jesús Hernando aseguró 
que el grupo va a intentar se
guir en la misma línea «enten
diendo que el sentido del vo
to no va a ser igual en futuras 
asambleas porque lo que se 
ventila es diferente. Nosotros 
nacemos con vocación de se
guir y con la idea puesta en 
que hay que olvidar el men
saje del '¿cuántos puestos 
quieres?' o el' ¿cuántos votos 
tienes?'. Ahora, lo que quere
mos es que las enmiendas que 
hemos introducido, y que son 
40, sean defendidas en el con
greso regional por los delega
dos elegidos en la asamblea 
del domingo». 

PUERTA de lladrld 



PUERTA de Madrid 

- .. . . - -.. .. - . .. .... - . - . - ....... - . - . -- ---- --- _.., __ -

. Ff.11..llJO~ pO E.S lLl.l P.6 r;,o. 

PtWO<.'' EL E.LE.GÍDO • 
ME.r>ítiCoPlEJM.4~ LE~o.10000 
SiA.J H!l rJEn.l.I! AAEllG-C\

0

00 . 

PUERTA( de madrid ) ;~,::: 
Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ...................... . 
Casa de Socorro ........... . ...•.......... 
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Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) .................... . 
Centro Municipal de Salud .......... . 
Policía Nacional ......................... . 
Policía · Municipal ..•...................•. 
Guardia Civil ................. •............ 
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Bomberos .................•..... . ........... 
Bomberos Servicio centralizado .•........ 
Protección Civil ......................... . 
Ayuntamiento ............................ . 
Taxis ......................................... . 
RADIO-TAXIS .......................... . . . 
RENFE ...................................... . 
Autobuses urbanos ..................... . 
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Cementerio ................................ . 
Correos y Telégrafos ...........•....... 
Centro Atención a la Mujer ........ . 
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Ciudad Deportiva Municipal ....... . 
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Cementerio Jardín .........•.............•. 
Programa Municipal Drogas ......... . 
Mensahenares Mensajeros ........... . 
Teatro Salón Cervantes ................ . 
Archivo Municipal ...................... . 
Centro de Documentación ............ . 
Casa de la Entrevista ...•............... 
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UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
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El alcalde dijo a Esther García Romero-Nieva que en el asunto del aparcamiento de la calle de Corinto no tenía derecho a hablar porque 
era parte interesada y la portavoz popular contestó inmediatamente que entonces hablaría de la posible incompatibilidad de Femando 

Español como concejal de Hacienda y como miembro del consejo de administración de un periódico local. 

concepción Lorenzana, nueva gerente de la Fundación 
Cultural Colegio del Rey 

La corporación municipal improvisó en el pleno 
un debate sobre el estado del municipio 
El PP le llamó a crescencio Vicente Abad «Picapleitos» v la concejala de 
IU Maria casado no tuvo su día 
LOs sindicatos pudieron hablar de la huelga general, pero se marcharon 
cuando el exsindicalista Pablo González hizo un alegato contra ella 

El primer pleno municipal del año trajo las primeras tensiones entre los miembros de la corporación. 
El portavoz de Izquierda Unida quiso hablar de la remodelación del equipo de gobiemo realizada por 
el alcalde y lo que al final hizo fue iniciar un largo debate sobre el estado del municipio. El Partido 
Popular se unió a las criticas de Javier Ocaña endureciéndolas, y el portavoz del PSOE, que no está 
para enfrentamientos con el portavoz de la Nueva Izquierda en el ayuntamiento, la emprendió contra 
el PP. Y claro, como desde los asientos populares también se le «tienen ganas» a Crescencio Vicente, 
el pleno se convirtió en un rosario de acusaciones. Muy divertido. Hay quien ya apunta que lo ideal 
sería cobrar la entrada al público y anunciarlo como espectáculo, porque merece la pena. A los que 
no les mereció la pena fue a los sindicalistas, que llegaron a defender la huelga y se marcharon por 
no oír al exsindicalista Pablo González, critico donde los haya con la huelga a pesar de su antigua con
dición de huelguista-jefe con gobierno socialista en el poder. Y para colmo de sobresaltos, el de María 
Casado, que se llevó un buen revolcón y es que María demostró estar aún un poco verde. 

Está visto que no. Que las 
Navidades no son pretexto su
ficiente para relajar la tensión 
política municipal en Alcalá. 
Está visto que después de co
merse el turrón e inmersos en 
la cuesta de enero , los ediles 
alcalaínos decidieron calentar 
la caldera política metiéndo
le presión para empezar el 
ejercicio municipal del año 
1994. Total, que la locomoto
ra de los enfrentamientos echó 
a andar y por poco no hay ma
nera de pararla en toda la 
noche. 

¡Menos mal que hubo algún 
momento en que los tres gru
pos demostraron mejores ma
neras! Y así, por consenso, se 
decidió aprobar el nombre de 
Concepción Lorenzana como 
gerente de la Fundación Co
legio del Rey. Después de va
rios meses de «edilocracia» 
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ALCALDE DURANTE UNOS MINUTOS. El guerrista Tomás Sán
chez, relegado en la última remodelación del gobiemo municipal 
por el renovador norencio Campos, fue presidente de la corpora
ción durante unos minutos, los mismos que Campos estuvo ausente 

para evacuar unos asuntos personales. 

-un término que acabamos 
de acuñar sin permiso del dic
cionario para designar el go
bierno que ha desarrollado en 
la Fundación Colegio del Rey 
la concejala Dolores Pérez 
Quirós apoyada por el «César 
soberano», de apellido 
Vérges-, los grupos políticos 
del ayuntamiento decidieron 
que la plaza volviera a ocu
parse. En esta ocasión ha re
caído esta responsabilidad en 
una mujer. 

Concepción Lorenzana es 
socióloga y tiene experiencia 
en la gestión cultural. Ha tra
bajado en el ministerio de 
Educación, en la Comunidad 
de Madrid, y en el Ayunta
miento de Madrid como coor
dinadora de la actividad cul
tural de los distritos. Pero 
Concepción Lorenzana tiene 
también experiencia en recur
sos humanos, algo vital en es
ta etapa de la Fundación Co
legio del Rey, que en los últi
mos meses ha conseguido re
bajar ostensiblemente su deu
da. De todos modos, no faltó 
el debate sobre el papel que 
debe realizar la Fundación 
Colegio del Rey y sobre la 
conveniencia de que exista co
mo tal, algo que el Partido Po
pular está apuntando ya y ofi
cialmente no comparte la iz
quierda. Extraoficialmente es 
otra cosa, porque también hay 
en la izquierda quienes no es
tán convencidos de la conve
niencia de que exista la Fun
dación Colegio del Rey, a la 
luz de la experiencia acumu
lada hasta ahora. 

El aparcamiento de la 
calle de Corinto 

El ayuntamiento ha decidi
do recurrir la sentencia judi
cial que lo condena a pagar los 
gastos que ha contraído la 
cooperativa promotora del 
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Javier Ocaña, portavoz de IU, habló de la crisis de gobiemo y de los errores e incumplimientos de una ccnefasta gestión» en áreas funda
mentales. Desde los bancos populares, Esther García le replicó que <do que ha habido es un incumplimiento del programa que vosotros 
habéis votado con el PSOE ... Aquí no ha habido crisis de gobiemo, sino un cambio de despachos por los problemas internos del PSOE». 

aparcamiento de la calle Co
rinto. Pero el recurso no sa
tisface ni al PP ni a IU, quie
nes consideran que el aboga
do más parece que vaya en 
contra de la oposición que a 
favor de toda la corporación. 
Así lo manifestó la portavoz 
del PP, Esther García, para 
que el alcalde le replicara que 
no tenía derecho a hablar 
puesto que es parte interesa
da. Esther García contestó di
ciendo que, si de eso no podía 
hablar, pues que hablaría de 
la posible incompatibilidad de 
Fernando Español como con
cejal de Hacienda y como 
miembro del consejo de admi
nistración de un periódico lo
cal, especialmente por lo que 
se refiere a la cuestión de con
trataciones y pagos de publi
cidad institucional. El alcal
de volvió a replicar que ya se 
está redactando un informe al 
respecto. 

Por su parte, el portavoz de 
IU, Javier Ocaña, argumen
tó que el coste que acarrea el 
error que manifiesta la sen
tencia debe sufragarlo el 
ayuntamiento, puesto que, si 
no, habría que hacer una lis
ta de los errores del PSOE y 
los gastos que han ocasionado. 
Mientras, el concejal del PP 
Luis Vicente Martín acusó al 
grupo socialista de falta de de
mocracia y apuntó que lo mis
mo que se hablaba de este ca
so del aparcamiento de la ca
lle Corinto «podríamos hablar 
de Interprint, o de Genoveva 
Christoff. El problema es que 
nosotros no hemos podido 
contestar a la demanda a la 
hora de realizarse el recurso. 
Los 'muertos' del PSOE los 
tenemos que pagar todos los 
ciudadanos mientras que el 
PSOE pretende que los 
' muertos' del resto de los gru
pos tengamos que pagarlos 
nosotros mismos». 
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Esther García: «Las concejales del PSOE se 
agarran al sillón de tal manera que na las 

quita ni el terremoto de Los Angeles» 
El portavoz socialista hizo 

un largo recorrido por la his
toria del problema de la calle 
Corinto para argumentar que 
la condena al ayuntamiento es 
responsabilidad de aquellos 
que evitaron que se constru
yera el aparcamiento después 
de haber sido aprobado y que 
cada cual se atuviera a las con
secuencias. 

El «debate sobre el estado 
del municipio» 

Para hablar de la remode
lación del equipo de gobierno 
realizada por el alcalde, Javier 
Ocaña pidió el uso de la pala
bra e hizo una larga exposi
ción más propia del pleno so
bre el estado del municipio 
que debiera haberse celebra
do y, como otras cosas, ha caí
do en el olvido. Pues bien, 
Ocaña habló de la crisis del 

equipo de gobierno y señaló 
los errores e incumplimientos 
en una larguísima exposición 
llegando a hablar de la nefas
ta gestión en áreas fundamen
tales. 

Contestó Esther García que 
lo que ha habido ha sido el in
cumplimiento del programa 
de gobierno «que vosotros (re
firiéndose a IU) habéis vota
do con el PSOE. Esta inter
vención del portavoz de IU ha 
sido de cara a la galería y es 
que se cree el más alto, el más 
guapo, el de los ojos más azu
les y el más dicharachero del 
barrio Sésamo municipal. 
Aquí no ha habido crisis de 
gobierno, lo que ha habido ha 
sido un cambio de despachos 
que responde a los problemas 
internos que tiene el PSOE». 

La réplica fue del portavoz 
socialista, que centró su con
testación en Esther García al 

Bartolomé González dijo que Crescencio Vicente «tiene envidia a 
Esther, quien, por cierto, no va a quitar a nadie el puesto de 

trabajo, no como ustedes cuando dejen de ser concejales». 

hablar de la «macrocrisis del 
PP al dimitir el cincuenta por 
ciento de sus concejales. Pe
ro nosotros no nos hemos me
tido en ello. Aquí no hay Ma
tanzos, ni Ortiz». Fue enton
ces cuando se originó un con
siderable revuelo en el que in
tentó poner orden el alcalde 
para que Crescencio Vicente 
acabara diciendo que la remo
delación intentaba mejorar la 
gestión del equipo de gobier-
no». 

Esther García volvió a con
testar como portavoz del PP 
y dijo que «Crescencio Vicen
te aspira a ser el Matanzo del 
PSOE pero le falta categoría. 
No hubo crisis en el PP; sim
plemente hubo cuatro compa
ñeros que no estaban a gusto 
y decidieron marcharse, no 
como en el PSOE, donde no 
están a gusto el 90 por ciento 
de los concejales pero se aga
rran al sillón de tal manera 
que no les quita ni el terremo
to de Los Angeles, porque 
¿qué haría el señor V elasco si 
no fuera concejal?» El revue
lo fue en aumento mientras el 
alcalde pedía tranquilidad. 

Crescencio Vicente replicó 
que V elasco volvera a su pues
to de trabajo en Pegaso cuan
do deje de ser concejal y él 
mismo volvera al MEC como 
profesor de EGB, «cosa que de 

. usted dudo porque ¿a qué 
plantilla pertenece usted?». 

A ello contestó Bartolomé 
González por el PP califican
do a Crescencio Vicente de 
«presunto picapleitos porque 
lo único que le gusta es mover 
papeles de un sitio a otro. Lo 
único que le pasa es que le tie
ne envidia a Esther, quien por 
cierto no le va a quitar el 
puesto de trabajo a nadie, no 
como ustedes cuando dejen de 
ser concejales y consigan la cá
tedra o aprueben en las ense
ñanzas medias». 
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LOS FUNCIONARIOS DE ALCALA DE HENARES 
OUE TIENEN SU ASISTENCIA SANITARIA CUBIERTA POR ADESLAS 

DISFRUTAN DE TODAS LAS VENTAJAS 
* Posibilidad de elección del máximo número de centros 

Sanatorio V allés 
Policlínica Virgen del Val 

_ Consultorio Pryconsa 
Clínica de la Estación 
Centro Médico Los Angeles 
Clínica Cuna de Cervantes 
Clínica San Nicolás 
Clínica Ciudad del Aire 

* Cuadro Médico más completo con especialistas más cualüicados 

* Servicios Médicos que en ámbito privado se reali?.aD sólo y EXCLUSIVAl\'IENTE 
en SANATORIO VALLES Y POLICLINICA VIRGEN DEL VAL 

• Ingreso hospitalario con cama 
individual y acompañante. 

• Cirugía general. 
• Cirugía· Laparoscópica: 

ligaduras, cirugía abdominal. .. 
• Cirugía artroscópica: 

Meniscos, ligamentos cruzados ... 
• Cirugía obstétrica y ginecológica. 
• Cirugía Urológica: R. T. U de próstata, 

cistoscopias, ... 
•Partos en Sanatorio con servicios de 

Matronas permanentes y Neonatología. 
• Servicio de Oncología: Tratamientos 

q uimioterápicos ... 
• Anatomía Patológica: Biopsias 

lntraoper'atorias , Punciones, Aspiraciones ... 

• Unidad de dolor: Tratamiento del dolor 
domiciliario en pacientes terminales, 
Infiltraciones epidurales ... 

• Densitometría ósea: Estudio y prevención 
de la Osteoporosis, valoración de . 
menopausia. 

•Servicio de Nefrología. Unidad de 
hipertensión. 

• Cirugía Maxilo-facial: Implantes 
cordales, estética facial. 

•Radiología de Urgencia las 24 horas. 
•Laboratorio de Urgencias las 24 horas. 
• Urgencias Quirúrgicas y 

Traumatológicas las 24 horas. 

¿Todavía no ha pensado en 
cambiarse a ADESLAS? Ahora es el momento. 



El Partido Popular y el PSOE chocaron abiertamente en el pleno en muchas ocasiones, con Crescencio Vicente «haciendo el gasto» por 
el PSOE. La popular Rosalia Rodríguez, fuera de micrófono, repetía a los concejales socialistas: 11Se os va a acabar el choW0!11 ... 

PP y PSOE empezaron· e año con una estrategia de confrontación 

Las sindicalistas se marcharon airadas del plena 
par la posición «antihuelga» del PSOE 

Tanto el PP como el PSOE llevaron muy a gala durante la sesión plenaria lo que puede denominarse 
como la estrategia de la confrontación. Con la tensión vivida en los momentos iniciales y que no se 
recordaba desde hace algunos meses, los concejales de los dos grupos más votados se enfrascaron en 
discusiones cada vez que tenían oportunidad. En el fragor de una de las discusiones, se oyó a la conce
jala del PP Rosalia Rodríguez del Río dirigirse fuera de micrófono a los bancos de enfrente, los de los 
concejales socialistas: 11¡Se os va a acabar el chollo¡ ¡Se os va a acabar el chollo!11. De hecho, el propio 
Crescencio Vicente Abad hubo de insistir con vehemencia en que quería hablar cuando la tensión y 
los comentarios airados del PP le impedían hacerlo. Se había consumido ya una hora y apenas se esta
ba en el punto número 3 del orden del día. 

Con la presencia del presi
dente del Centro de Comuni
dades en la sala, Jesús V alver
de, se produjo la aprobación 
por unanimidad de la desafec
tación del matadero munici
pal con el fin de dedicarlo a 
Centro de Comunidades Re
gionales, paso éste necesario, 
ya que el uso que tenía con
cedido este centro era indus
trial. 

También se aprobó por 
unanimidad la exención del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas a favor del consorcio 
Espartales Sur. Al mismo 
tiempo y dentro de los pasos 
administrativos que lleva el 
plan de la vivienda, se apro
baron diversos trámites rela
cionados con los polígonos La 
Garena, La Rinconada y el 
propio Espartales. 

Pero la tensión llegó otra 
vez y en esta oasión la fue a 
protagonizar uno de los con
cejales a quien se considera de 
lo más tranquilos. En efecto, 
José Luis García Graván reci
bió por una parte la felicita -
ción de Izquierda Unida, des
de donde se criticó que las ges
tiones de García Graván se las 
iba a apuntar otro edil socia
lista innombrable para esta 
formación (José María Velas
co ), pero por la otra se llevó 
las críticas del Partido Popu-
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Pablo González concitó las iras de los sindicalistas, que abandona
ron la sala visiblemente airados. 

lar, desde donde se le dijo, 
concretamente Bartolomé 
González, que las propuestas 
de Medio Ambiente llegaban 
muy tarde y que el concejal 
socialista había esperado a 
que le quitaran para_llevar ta
les propuestas, como la de la 
escuela taller de oficios am
bientales y solicitud de sub
vención al INEM para la mis
ma, la realización de estudios 
relativos a la viabilidad de re
cogida selectiva de residuos 
sólidos urbanos y construc
ción de planta de reciclaje, así 
como la firma de un convenio 

previo a la constitución de un 
consorcio entre diferentes mu
nicipios del corredor del He
nares, y la ratificación del 
convenio de cooperación sus
crito con la Dirección Gene
ral de Política Medioambien
tal y la Mancomunidad del 
Río Henartes para el desarro
llo conjunto de acciones enca
minadas a la disminución de 
los volúmenes de residuos me
diante la recogida selectiva. 
García Graván replicó con en
fado a las acusaciones del PP 
acusando á los ediles popula
res de no acudir a las reunio-

nes, pero al final todo quedó 
aprobado por unanimidad. 

La huelga general 
y el enfado sindicalista 

Lo peor que tuvo el PSOE 
en el tema de la huelga gene
ral, introducido por Izquier
da Unida como moción con la 
presencia de los sindicatos 
CC.00 y UGT, fue que algu
nos de sus concejales no fue
ron capaces de superar sus 
contradicciones. Públicamen
te, José Macías Soto y Urba
no Brihuega han dado su apo
yo a la huelga, lo que les ha 
valido llevarse críticas desde 
algún sector de su partido. 
Ellos han sabido superar sus 
contradicciones haciendo ma-

ra encomendada a un hombre 
que ha presumido de ejercer 
la lucha sindical hasta que se 
logró colocar en la lista elec
toral del PSOE, pero la polí
tica es así y al fin y al cabo Pa
blo González es el concejal de 
Desarrollo Económico y Fo
mento del Empleo. Ei que se 
llevó un buen respiro fue 
Crescencio Vicente Abad. 

Entendiéndolo como excep
cionalidad, el alcalde permi-
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José Martínez por UGT y Angel Díaz Cardiel por CCOO intervinieron en el pleno para pedir apoyo a la huelga general del día 27. 
tió que los dos secretarios ge
nerales de los sindicatos 
CC.00 y UGT hablaran en la 
sesión. Jesús Martínez 'Susi' 
por UGT y Angel Díaz Car
d iel por CC.00 hicieron una 
exposición de las razones de la 
huelga y de su negativa a la 
política económica y la refor
ma laboral realizada por el go
bierno de la nación. A conti
nuación Joaquín Arias propu
so una larguísima y prolija vi
sión desde la perspectiva de 
IU e intervinieron Pablo 
González y Esther García pa-

ra que al final Magdaleno 
García-Alcalá lanzara un emo
tivo discurso de defensa de la 
huelga. La cuestión se zanjó 
con la airada despedida de los 
sindicalistas y con los votos en 
contra del PP y del PSOE a la 
moción de IU. 

El mal día 
de Maria Casado 

A tenor de lo que se pudo 
ver en la sesión plenaria del 
martes 18 de enero, la joven 
concejala de Izquierda Unida 

Hasta el próximo día 15 de febrero de 1994 y hora de 
las 13, podrán presentarse en la Sección de Contratación 
de este Excmo. Ayuntamiento, proposiciones para las si
guientes contrataciones directas , todas ellas con presu
puesto separado y en sobre aparte. 

- Obras de Parque en Huerta de Sementales. 
TIPO: 73.092.547.- Ptas. 

- Realización e instalación de Fuente y Monumento 
Escultórico en el Parque de Sementales. 
TIPO: 20.527 .500.- Ptas. 

Los expedientes podrán examinarse en la referida Sec
ción de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 19 de enero de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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María Casado está todavía 
muy verde y encima no tuvo 
su día. La concejala, de la que 
con evidentes muestras de 
protección y manifiestos sín
tomas de cariño un ex edil di
misionario ha llegado a decir 
en un acto público que es la 
mejor componente que tiene 
actualmente la corporación 
municipal, presentó una pro
posición de IU sobre los ob
jetores de conciencia y la pres
tación social sustitutoria en el 
ayuntamiento para evitar que 
los objetores sean utilizados 

como mano de obra barata y 
ocupen puestos de trabajo que 
habría que cubrir dentro de la 
oferta pública. 

El problema que encuentra 
María Casado es que cuando 
ella interviene se suele produ
cir la desbandada general y 
que los concejales que se que
dan apenas le prestan aten
ción. Ni siquiera en su propio 
grupo despierta interés ni 
simpatías plenas. Por eso Ma
ría Casado se enfadó mucho y 
pidió atención, pero su de
manda cayó en saco roto. Y 

convoca el 

OUINTO CONCURSO DE RECETAS 
TRADICIONALES ALCALAINAS 
Si tienes una receta de cocina que sea muy tradicional 

y , por supuesto, de Alcalá de Henares o de su Comarca, 
mándala con tus datos personales en un sobre antes del 
día l de Febrero a la sede de FOMENTUR-Alcalá (Plaza 
de San Diego, 6 - 28801 Alcalá de Henares) · 

Puedes ganar: 

* 1° premio: 25.000 ptas. y placa mención especial. 
* 2° premio: 15.000 ptas. y placa mención especial. 
* 3° premio: Placa mención especial. 

ESPERAMOS TU RECETA 

con la colaboración especial del 
Elcmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
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Los sindicalistas que acudieron 
a la sesión plenaria municipal 
del último martes se vieron de
cepcionados por la falta de apo
yo a la huelga general por el gru
po socialista y abandonaron el 
salón entre protestas airadas. 

para colmo, el concejal del PP 
Gustavo Severién, al contes
tarla, hizo mención al conce
jal de IU Joaquín Arias para 
decir que su puesto y activi
dad en el ayuntamiento no 
podría ser sustituida por un 
objetor. María entendió que 
aquello era una descortesía a 
su compañero y salió en su de
fensa, pero Severién se lo acla
ró diciendo que nadie traba
ja como Arias en el ayunta
miento y que, de hecho, a pe
sar de que la moción estaba 
firmada por el portavoz de IU 
y presentada por María Casa
do, la autoría de la misma se 
debía a Joaquín Arias. Así es 
que el patinazo de la joven 
concejala fue considerable. 
Mucho tendrá que aprender 
en este año y medio que que
da de legislatura, si quiere 
convertirse en la persona más 
preparada de la corporación, 
tal y como afirmaba su cari
ñoso valedor, porque tal y co
mo están las cosas en IU no 
parece que vaya a tener mu
chas posibilidades de repetir 
como concejala. La moción 
fue rechazada. 

La gerencia de urbanismo 
y el albergue 
para indigentes 

El enfrentamiento entre 
PSOE y PP volvió a manifes
tarse en la discusión de la mo
ción presentada por los popu
lares sobre la creación de la 
gerencia de urbanismo, algo 
que el PSOE dice que no es 
posible en aplicación de la ley 
del suelo y que los populares 
piden para salir de lo que con
sideran como caótico estado 
de la comisión de Planea
miento. Diversas críticas y ve
ladas acusaciones jalonaron la 
discusión protagonizada por 
Crescencio Vicente Abad y 
Rosalía Rodríguez. El asunto 
fue rechazado con los votos en 
contra del PSOE y la absten
ción de IU, que prometió pre
sentar al proximo pleno su 
propia propuesta. 

Y para terminar se puede 
hacer mención de la petición 
por cuarta vez que hizo el PP 
de la construcción de un al
bergue para indigentes. La 
respuesta del PSOE fue que 
está muy bien, pero que de-
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pende de que sea incluida en 
los presupuestos del 94. De 
hecho, el alcalde lo condicio
nó a que se produzca acuerdo 
del PP al anteproyecto del 
grupo socialista, lo que fue 
considerado por Rosalía Ro
dríguez como un chantaje. 

Y esto fue a grades rasgos lo 
que dio de sí el primer pleno 
municipal del año, que se 
abrió con una estrategia fron
tal de competición entre el 
PSOE y el Partido Popular, el 
primero intentando no perder 
terreno y el segundo tratando 
de proponerse como alterna
tiva ante el ya visible horizon
te de las elecciones del 95. 
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dl principal problema es el paro y la cirogai., dice Ernesto,, dueño del bar Nieto, y el propietario del bar Juni, .Angel Bachiller, incide 
sobre el mismo problema: «La droga es lo único que estás viendo todo el clíalt. 

A los comerciantes les da miedo quedarse solos en sus tiendas 

La Plaza de la Juventud: «El problema de este 
barrio es la droga» 

Si existe UD barrio problemático, en cuanto a drogas se refiere, ése es el de la plaza de la Juventud. 
De un tiempo a esta parte, los grupos de toxicómanos y camellos que se concentraban en la plaza se 
han desplazado UD poco más allá, al molino abandonado junto al río Henares. Pero ello no significa 
que el problema haya acabado, sino que ha habido un desplazamiento; así que toda la problemática 
de. delincuencia y desdichas que genera sigue existiendo y, tanto vecinos como comerciantes de la zo-
na, continúan sintiéndose inseguros. · 

La respuesta a cuál es el 
problema más grave del ba
rrio donde está enclavada la 
plaza de la Juventud es uná
nime: la droga. La mayoría de 
los comerciantes de la zona 
han tenido algún tipo de en
cuentro con los toxicómanos 
que circulan por la zona; si no 
les han robado en el estable
cimiento, les han pedido ar
tículos a cambio de nada y, 
aunque fuese sin amenazas, 
han tenido miedo a decir no. 
Los transeúntes y habitantes 
de la zona, han podido ver a 
grupos de jóvenes que se reú
nen en la primera esquina de 
la avenida de Lope de Figue
roa para pedirles dinero, con 
cualquier excusa. 

«El problema de este barrio 
es la soledad -dice el dueño 
de una tienda de ultramarinos 
del Paseo del V al, cercano a 
la Plaza de la Juventud-, ha
blando en cuanto al comercio 
se trata. Normalmente, la 
gente de más arriba no baja 
para acá a comprar y, sin em
bargo, la gente de aquí sí su
be. Eso es lo que ha influido 
en cuanto a la cuestión de los 
chicos de la droga de la plaza 
de la Juventud; a mí me han 
robado en varias ocasiones. 
Suelen entrar tres o cuatro y, 
mientras uno te está pidiendo 
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una cerveza, el otro echa ma
no al cajón del dinero. El pro
blema sigue existiendo porque 
no se puede erradicar en unos 
días; ellos no se han ido, sino 
que se han desplazado un po
co más lejos, al molino. Y hay 
miedo porque, por ejemplo, 
mi mujer no puede estar sola 
en la tienda por las tardes, 
tengo que estar yo aquí con 
ella. En cuanto a las medidas 
de seguridad, yo tengo rejas 
desde hace mucho tiempo. La 
comunidad de vecinos ha pe
dido que coloquen una luz pa
ra por la noche, porque esto 
se queda oscuro; lleva pedida 
desde el mes de agosto y toda
vía no la han puesto. No se 
trata de hacer una queja a las 
autoridades, porque supongo 
que tendrán muchas cosas que 
hacer, cada uno tiene sus res
ponsabilidades y debería 
cumplirlas», dice Guillermo 
Moreno, el propietario de es
te establecimiento. 

Lo cierto es que no todo el 
mundo opina que el barrio sea 
solitario, sino más bien al 
contrario; por la cercanía del 
polideportivo y, desde que 
abrieron el centro comercial 
El V al, el barrio de la plaza 
de la Juventud es una zona de 
bastante paso, aunque a cier
tas horas y sobre todo en in-

vierno, la calle se vea vacía, 
como en cualquier otro lugar 
de Alcalá de Henares. 

«No creo que sea un barrio 
solitario, por aquí hay mucho 
paso. El principal problema es 
el paro y la droga•>, dice Er
nesto, propietario de el Bar 
Nieto. 

<<La droga es lo único 
que estás viendo todo el día» 

«Aunque haya otros proble
mas, el primero en señalar es 
el de la droga, es lo único que 
estás viendo todo el día. No he 
tenido enfrentamientos con 
los toxicómanos porque desde 
el principio lo corté un poqui
to, ya que empezaron a entrar 
aquí. De vez en cuando sigue 
entrando alguno al bar, pero 
se controla rápido. Sí se ven 
patrullas policiales, pero tam
poco van a estar todo el día•>, 
dice Angel Bachiller, propie
tario de el bar Juni, en la pla
za de la Juventud. 

En la esquina de la plaza 
con el comienzo de la aveni
da de Lope de Figueroa, y 
desde hace aproximadamente 
un año, se puede ver a un gru
po de dos o tres jóvenes, que 
piden algo de dinero suelto a 
todo aquel que pase por la ca
lle, con la excusa de necesitar-

lo para llamar por teléfono: 
«Hacen como que piden para 
llamar por teléfono; hay quien 
les da y quien no pero, en 
cuanto la persona se marcha, 
ni teléfono ni nada. Aquí hay 
una tremenda delincuencia, 
muchos drogadictos, y eso es 
lo que preocupa más al barrio. 
Lo que es cierto es que sí hay 
vigilancia policial, porque yo 
los he visto inclusive parar y 
registrar a algunos drogadic
tos. También es cierto que, 
hasta ciertas horas, las diez o 
las once de la mañana, es uri 
barrio algo solitario; pero más 
tarde empieza a haber bastan
te movimiento•>, dice Rafael 
García, de 'Paco', una tienda 
de mobiliario de cocina situa
da al comienzo de la A venida 
de Lope de Figueroa. 

«Se ponen en esa esquina 
todos los días a pedir, ahí se 
los puede ver siempre. El pro
blema más importante de es
te barrio es la droga•>, dice 
Eva Mª Moreno, comercian
te de unos frutos secos frente 
a la plaza de la Juventud. 

«Tengo curiosidad por saber 
la cara que tiene el hombre 
que me va a atracar» 

«El principal problema son 
los drogadictos y, en cuanto a 
vigilancia policial, yo no veo 
patrullas, quizá alguna de vez 
en cuando», dice May, una 
dependienta de un comercio 
de lencería de la A venida de 
Lope de Figueroa. 

Entre los comerciantes, 
quien más y quien menos ha 
tenido sus encuentros con 
ellos. «Una vez entró un chi
co con unas pintas un poco ra
ras. Dijo. que venía a com
prar, pero que no tenía dine-
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Frente a esta tienda se sitúan algunos toxicómanos a pedir dinero con la excusa de necesitarlo para el teléfono público. A la derecha, 
Guillermo Moreno, un comerciante de la zona que puntualiza que los drogadictos no se han ido, sino que se han desplazado un poco. 
ro. Entonces le dije que se 
marchara, porque además te
nía los ojos fatal, se notaba 
que se había puesto. Se metió 
un cabezazo contra la máqui
na de la coca-cola, se salió y 
se sentó fuera. Entonces un 
hombre avisó a la policía y, 
cuando vinieron los munici
pales, estaba dormido; le di
jeron algo, el tío no se enteró 
y se fueron. Pero luego pasa
ban mujeres y niños y lo veían 
ahí; se lo podían haber lleva
do. La vigilancia policial nun
ca es suficiente para los tiem
pos en que estamos. Por aquí, 
de vez en cuando, se ve pasar 
parejas de municipales. Pero, 
como siempre se dice, nunca 
están cuando los necesitas. Y 
es que tampoco se pueden po
ner en cada esquina para es
tar todo el día, eso es imposi
ble. Lo que pasa es que lo que 
sí se necesitaría, y hablo por 
el caso de este chico, es que hi
cieran algo más; que se lo hu
bieran llevado porque, si no, 
vendrá otra vez, pasará y sa
be él mismo que no le van a 
decir nada. Además, a mí me 
da miedo estar siempre aquí 
sola; es que tengo curiosidad 
por saber la cara que tiene el 
hombre que me va a atracar; 
han pasado muchos 'pintas' 
por aquí, aunque ninguno ha 
hecho nada; pero dejan a de
ber algo de dinero que está 
claro que no van a traer y, por 
miedo, no dices nada. Dicen 
que se le nota al que 
va a atracar, pero yo no sé si 
será verdad porque también 
entran chicos bien vestidos 
que empiezan a mirar para to
dos los sitios y estás rezando 
para que entre otra persona; 
porque no sabes lo que va a 
ser, si me va a sacar una pis
tola, me va a meter un tiro, 
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me va a sacar una navaja o no 
se sabe el qué», dice Mari 
Carmen Conde, comerciante 
de un establecimiento de fru
tos secos del paseo de la 
Alameda. 

Esta es una visión general 

de los comerciantes de esteba
rrio de la plaza de la Juven
tud. El resumen es claro: mu
cha droga con la consecuente 
delincuencia y la impotencia 
de los dueños de los estable
cimientos que parece que es-

peren resignados la llegada del 
día en que les toque a ellos ser 
las víctimas de algún toxicó
mano enloquecido que esté 
dispuesto a lo que sea con tal 
de conseguir dinero para pa
garse su dosis. 

En uno de los casos los atracadores iban encapuchados 

Dos atracos a repartidores de pizzas 
una de las víctimas se libró parque reaccionó J salió corriendo 

El pasado domingo dos individuos encapuchados atracaron a un repartidor de pizzas a domicilio de 
Pizza World, en la calle Juan Guerra, en el barrio de Reyes Católicos. El repartidor, un joven llamado 
Jaime, salía del ascensor después de entregar su pedido; los atracadores le amenazaron con un cuchi
llo. Le sustrajeron algo más de cinco mil pesetas y, aunque llevaba más, no se lo quitaron porque salie
ron corriendo rápidamente. Después de esto, el trabajador de Pizza World acudió a la comisaría a de
nunciar el hecho, aunque no posee datos que puedan ayudar en la búsqueda de los delincuentes, ya 
que las capuchas le impidieron verles las caras. 

Aunque este tipo de atraco 
es muy común porque los de
lincuentes saben que estos em
pleados de las pizzerías 'llevan 
dinero, ésta era la primera vez 
que le ocurría a este reparti
dor, que explica que, de todos 
modos, la cantidad que suelen 
llevar encima es siempre pe
queña, la justa. 

Otro suceso de similares ca
racterísticas le ocurrió a otro 
repartidor de pizzas al día si
guiente, lunes, a las 23'15 de 
la noche. En esta ocasión su
cedió en el número 11 de la 
calle Río Manzanares, en el 
barrio de Nueva Alcalá. Dos 
individuos lo amenazaron con 
una navaja, lo que hace pen-
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sar que pudiera tratarse de los 
mismos atracadores. 

Pero esta vez el atraco se 
quedó en el intento. Un indi
viduo vestido"con una cazado
ra roja y verde que empuña
ba una navaja se acercó al jo
ven repartidor de pizzas y le 
exigió: «¡El dinero!». En ese 
momento el repartidor reac
cionó rápidamente y echó a 
correr y se metió en un por
tal. Por su parte, los atraca
dores optaron por hacer lo 
mismo y se alejaron corrien
do del lugar. 

La víctima dio aviso a la 
policía y ésta, aunque acudió 
al lugar d~ los hechos , no pu
do localizar a los asaltantes. 
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Miguel Frutos Acuña, responsable de la empresa panificadora Matías Morales en Alcalá, junto a las 
encargadas de la panadería de la calle de La Coruña momentos después de cunar la denuncia, foto
grafiadas en la puerta de la comisaría de Alcalá en la tarde del jueves día 20 de enero. 

«La mafia del pan» entra de nuevo en acción 

Dos panaderas fueron agredidas por 
doce hombres que las acusaban de arruinarlos 

Un grave incidente reabre la «guerra del pan» en nuestra ciudad. Dos panaderas, copropietarias con 
la panificadora Matías Morales de un establecimiento en la calle de La Coruña 11°2, su&ieron amena
zas y agresiones a manos de una docena de hombres. Estos individuos, que según las declaraciones 
de las agredidas son comerciantes del sector, irrumpieron en la citada panadería en la mañana del 
20 de enero arrasando todo lo que encontraron a su paso. Los daños superan las 150.000 pesetas. Estas 
mujeres también fueron agredidas y sufren de hematomas y contusiones en todo su cuerpo. En la de
nuncia figura el parte de lesiones. 

La panadería de la calle de 
La Coruña n ° 2 es una de las 
que, vendiendo las pistolas a 
25 pesetas , provocó la bajada 

generalizada del precio del 
pan en Alcalá. La entrada del 
empresario Matías Morales en 
el mercado del pan ha revolu-

donado al sector, que parece 
dispuesto a cualquier cosa an
tes que a competir con la mis
ma arma que emplea Morales: 

los bajos precios. Después de 
una relativa calma, se ha pro
ducido un grave incidente. En 
esta ocasión los autores no han 
aprovechado la noche para 
ocasionar cuantiosos desper
fectos en los locales, sino que 
han preferido acudir a cara 
descubierta, destrozar la pa
nadería y agredir a sus 
propietarias. 

Se habla ya de la creación 
de una Comisión para la su
bida del pan en Alcalá, que 
parece que está intentando 
por las buenas o por las ma
las conseguir su objetivo: uni
formidad en los precios, obli
gando al cliente a comprar el 
pan al precio que las panifi
cadoras fijen. 

<cNosotras somos obreros 
como ellOS» 

Eran aproximadamente las 
12'00 de la mañana cuando 
una docena de hombres 
irrumpía en la citada panade
ría. En ese momento el esta
blecimiento se encontraba lle
no de clientas haciendo la 
compra, con el consiguiente 
revuelo. Las copropietarias 
nos cuentan lo sucedido: 
«Han entrado y todo lo que 
iban cogiendo lo iban tirando 
al suelo. Han empujado a las 
clientas y a una la han tirado 
al suelo. La gente ha salido co
rriendo y chillando porque te
nía miedo. Uno de ellos ha co
gido todos los bollos y me los 
tiraba a la cara y el expositor 
de hierro me lo tiró también. 
Porque me retiré corriendo, 
que si no me cae encima». 
Otro individuo empujó el 
mostrador llevándose por de
lante a la otra panadera y 
aplastándola contra la pared. 

Transcurridos diez minutos 

A la izquierda, las dos hermanas Bravo durante un día normal en su trabá.jo. A la derecha, uno de los destrozos que han venido su&iendo 
estos establecimientos, puesto que no es ésta la primera vez que ocurren. 
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y una vez destrozada la tien
da, los individuos abandona
ron el local no sin antes inten
tar romper las lunas con sus 
propios puños. Estos hombres 
culparon a las atemorizadas 
de dejarles sin trabajo: «Han 
llegado insultándonos, dicien
do que no teníamos perdón de 
Dios y que teníamos a muchas 
familias sin trabajo por nues
tra culpa. Pero nosotros so
mos obreros igual que ellos 
para que vengan a hacernos 
esto. Lo que tienen que hacer 
es ir al señor que nos vende el 
pan para entenderse con él». 

Las panaderas tienen miedo 
Durante toda esta semana, 

estas mujeres han estado reci
biendo 'visitas' que las presio
naban para que subieran el 
precio del pan. ccLes hemos di
cho que no teníamos nada que 
ver, que fueran a hablar con 
d jefe. Pero ellos insistían que 
otras panaderías lo habían su
bido a 35 pesetas y que si no 
lo subíamos era porque no 
queríamos. Por eso han veni
do y lo han arrasado todo». 

Han sido gravemente ame
nazadas y lógicamente tienen 
miedo: «Han dicho que nos 
prevengamos, que de ahora en 
adelante nos van a hacer de 
todo, que nos van a quemar 
todo. A partir de mañana o 
van los de seguridad o no 
abrimos la tienda porque so
mos dos mujeres indefensas y 
tenemos miedo». De momen
to, la panificadora colocará 
personal de seguridad en pre
visión de nuevos incidentes. 

«Queremos que se acabe es
to, no queremos guerra nin
guna. Que se arregle esto y 
que sea el bien para todos>>, 
concluyeron estas panaderas. 
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Fue encontrado inconsciente por una vecina que iba a bajar la basura 

Estaba caído en el rellano de la primera planta 
y tenía una jeringuilla clavada en un brazo 

El susto que se llevó la vecina del segundo piso del número ll de la avenida de Lope de Figueroa 
fue mayúsulo cuando, poco después de las 10'30 de la noche del jueves 13 de enero, se disponía a bajar 
la basura. Ella vive en el segundo piso de un bloque en el que sólo hay ocho viviendas y, al bajar con 
la bolsa de la basura en la mano, observó cómo su joven vecino se encontraba inconsciente, caído en 
el rellano de la escalera de la primera planta, tenía una jeringuilla clavada en el brazo y precisamente 
se encontraba en el rellano cerca de la puerta de su domicilio, ya que el joven vive en el primero junto 
a su madre viuda y un hermano menor. Tiene más hermanos, pero están casados. 

A los gritos de la vecina, ra todos. Llamaron a la poli- al hospital de Alcalá, donde lo 
que pensó que estaba muerto cía, que según los vecinos «in- reanimaron, y ya se encuen
-¡maldita droga!-, acudie- mediatamente se personó en tra recuperado. 
ron el resto de los vecinos de el lugar de los hechos», y tam- Los vecinos estaban extra
las mencionadas ocho vivien- bién al 061, la UVI móvil: ñados. El joven DG, de 27 
das, toda la vecindad, incluí- «Estos tardaron más en lle- años de edad, según nos co
da la madre del muchacho, gar», siguen comentando los mentan, «DO parece drogadic
con el consiguiente susto pa- vecinos. El joven fue llevado to; es fuerte y educado y siem-

t 
segundo aniversario 

Germán Astudillo Gómez 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 2.'3 de enero de 1992 
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Su familia ruega una oración por su alma. 
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Aire), será aplicada por su eterno descanso. 
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pre va bien vestido. Es ésta la 
primera vez que se tiene co
nocimiento de un hecho de es
te tipo relacionado con él». 

Al parecer, el joven venía 
de la calle y se inyectó él solo 
antes de entrar a su casa. La 
jeringuilla fue recogida por la 
policía. 

Fueran requeridos 
los bomberas al creer 
que podía estar muerto: 
estaba semiinconsciente, 
con mucha fiebre 
y tiritando de frío 

Los familiares de Elías San 
José Martínez, alarmados 
porque hacía varios días que 
no lo habían visto y al no con
testar a sus reiteradas llama
das, optaron por dar aviso a 
la policía, pues sospecharon 
que algo grave hubiera podi
do sucederle. Por parte de la 
policía se solicitó el servicio 
de bomberos para que pasa
ran a la vivienda, situada en 
travesía de Escobedos, ndme
ro 1, primera planta. Todo 
ello sucedía el miércoles 19 de 
enero a las 20'45 horas. 

No hubo necesidad de for
zar la puerta. Desde una ven
tana, los bomberos lograron 
verlo y pasaron a la vivienda 
encontrando a Elías en un la
mentable estado físico. Esta
ba encima de la cama, semiin
consciente, tiritando de frío y 
con mucha fiebre. Rápida
mente, en una ambulancia, 
fue trasladado al hospital de 
Alcalá. 

Al parecer se trata de una 
persona huraña que no quie
re trato con nadie, ni siquie
ra con su familia , y vive el 
solo . 
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Los habitantes del piso se encontraron con que no podían 
entrar porque habían cerrado por dentro los pestillos 

Entraron por la ventana del dormitorio y les robaron 
el oro y dinero en efectivo 

Se ha producido UD robo en UD piso de la Travesía del Muelle. El ladrón entró por una ventana y se 
llevó joyas y dinero en metálico. El hecho ocurrió el pasado viemes, entre las seis y las nueve y media 
de la noche. Los residentes del piso l 0 derecha del nº l de la Travesía del Muelle estuvieron fuera 
de casa entre las seis y las nueve y media de la noche del pasado 14 de enero. 

En ese tiempo, se perpetró 
un robo en su domicilio, al 
parecer llevado a cabo por 
una sola persona. El ladrón 
sustrajo alrededor de 275.000 
pesetas en oro y sesenta mil en 
dinero en efectivo. El delin
cuente rompió la ventana del 
dormitorio de matrimonio, 
que fue por donde entró. 

Cuando los habitantes re
gresaron al domicilio, se en
contraron la puerta de su ca
sa cerrada por dentro y no pu
dieron entrar. Avisaron en
tonces desde un bar a la poli
cía, que acudió al lugar, y lue
go denunciaron el hecho. 

En otra ocasión ya habían 
tenido una experiencia pare
cida. No llegaron a robarles 
nada porque era verano y la 
gente estaba en las terrazas, 
así que alguien debió de ver 
a la persona que intentaba en
trar al piso por la cocina y és
ta salió huyendo. Por otra 
parte, les han sustraído el co
che en varias ocasiones. 

Despúes de este suceso los 
habitantes del piso piensan 
reforzar las medidas de segu
ridad de su casa enrejando las 
ventanas para poner su domi
cilio a salvo, en lo posible, de 
los ladrones. 

Herido grave por una 
discusión tras el 
partido entre el 
Atlético ' el Real 

A las 23 '50 horas del 14 de 
enero la Guardia Civil detu
vo a un súbdito marroquí de 
25 años como presunto autor 
de agresión grave a un com
patriota. 

La agresión fue consecuen
cia de una discusión que am
bos marroquíes mantuvieron 
en el bar Gonzalo de la loca
lidad de Alhóndiga tras termi
nar el partido de fútbol dis-
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putado en la noche del 13 de 
enero entre el Atlético de Ma
drid y el Real Madrid, que 
ambos habían estado viendo 
por televisión en el menciona
do bar. 

U na botella de cristal rota 
fue el objeto empleado para la 
agresión, provocando heridas 
de pronóstico grave al súbdi
to marroquí de 28 años de 
edad, diagnósticándole en el 
hospital general de Guadala
jara, al que fue trasladado en 
un primer momento, trauma
tismo craneoencefálico con 
fractura de hueso frontal, hue
so frontal nasal y escoltofron
tal. Dada la gravedad de las 
heridas, se decidió por los 
responsables sanitarios el 
traslado del herido al hospital 
La Paz de Madrid, donde 
quedó ingresado en la UCI, 
según informa el gobierno ci
vil de Guadalajara. 

Robo en un almacén 
de bebidas de Torres 
de la Alameda 

El día 14 de enero, de ma
drugada, fue cometido un ro
bo en el almacén de distribu
ción de bebidas de Torres de 
la Alameda situado en el nú
mero 20 de la calle Bruselas. 
El valor de todo lo sustraído, 
según la denuncia cursada, as
ciende a 980.000 pesetas. 

Los ladrones entraron en el 
almacén tras forzar la reja de 
una de las puertas de entra
da y, ya dentro del mismo, 
forzaron una caja de caudales 
y una puerta del armario de 
la oficina. Se apoderaron del 
dinero que había en la caja 
fuerte 740.000 pesetas, y ' tam
bién se llevaron los siguientes 
efectos: un vídeo marca Akai, 
24 botellas de licor marca 
Chantierjo, seis cajas de Pa
charán y leche. 
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La madre de Antonio Padilla Castillejos observa desde la ventana los ciclomotores quemados. Debajo, a la derecha, Juan Carlos Hita. 

Dos ciclomotores fueron quemados intencionadamente de 
madrugada y algunos vecinos sospechan de un toxicómano 

El pirómano de motos del campo del Angel ataca de nuevo 
El pirómano de motos del Campo del Angel vuelve a actuar. En la madrugada del miércoles día 19 

de enero prendió fuego a dos ciclomotores que estaban estacionados junto al número 4 de la calle Vir
gen de la Fuencisla. Esta vez los vecinos hicieron bueno el dicho de que es mejor prevenir que curar, 
puesto que los ciclomotores estaban atados ligeramente separados del bloque de viviendas. El piróma
no ya actuó en aquella calle en la madrugada del día 19 de septiembre de 1993 al prender un ciclomotor 
atado a una de las ventanas del número 3. En aquella ocasión las llamas se extendieron a la persiana 
y estuvieron a punto de causar una tragedia: seis personas fueron trasladadas al hospital. 

De aquel incendio al pare
cer hubo una denuncia al pre
senciar un testigo como un ve
cino del barrio incendiaba el ci
clomotor. Según comentarios 
que han llegado a la redacción 
de PUERTA DE MADRID, 
el denunciado es al parecer un 
toxicómano sobre el que re
caen todas las sospechas sobre 
el incendio que hubo la ma
drugada del día 19 de sep
t iembre. 

Juan Carlos Hita Durán, 
propietario de uno de los ci
clomotores quemados, un 
V espino AL, y vecino del nú
mero 4 de la calle Virgen de 
la Fuencisla, señaló que «yo 
estaba en mi casa y cuando me 
di cuenta me asomé por la 
ventana y no pude más que 
decir: ' ¡La moto! ' Ya estaba 
en llamas. Bajé corriendo, lo 

mismo que todos los vecinos. 
Era la una y media de la ma
ñana más o menos». 

La madre de Antonio Padi
lla Castillejos, el dueño del se
gundo ciclomotor quemado , 
también residente en el núme
ro 4 de esa calle, explicó que 
una vecina oyó un golpe y se 
asomó; ella no pudo más que 
oír cómo alguien corría hacia 
la cuesta de San Ignacio y se 
metía en un coche, pero no 
pudo ver el coche: «La moto 
de mi hijo tenía ocho meses», 
explicó desde la ventana esta 
mujer mientras que otra veci
na se lamentaba de que el jo
ven se encuentra trabajando 
para conseguir unos ahorros. 
Con ellos fue con los que pre
cisamente se compró el ciclo
motor que ahora ha perdido. 
«No sé qué puede ocurrir; a 

los de esta calle nos han toma
do manía. A mí el día 20 
de agosto me robaron una mo
to y ahora me han hecho 
esto>>, se lamentaba Juan Car
los Hita. Los propios vecinos 
apagaron el fuego sin poder 
evitar que las llamas destroza
ran los dos ciclomotores y 
afectaran incluso a la fachada 
del inmueble, a pesar de que 
estaban ligeramente retirados 
de ella para evitar lo ocurri
do en el número 3 cuando el 
incendio se· extendió por el 
bloque afectando a varios pi
sos: «Al principio echábamos 
agua, pero las llamas crecían 
y subieron a mucha altura. 
Después fuimos a la obra y 
con tierra que cogimos de allí 
logramos apagar el fuego», di
jo Hita contemplando el ci
clomotor calcinado. 

El malestar de los vecinos 
es considerable. Ya en el in
cendio del día 19 de septiem
bre uno de los afectados , José 
Luis Mora Pardo, se mostró 
muy enfadado: «El que lo ha 
hecho es un hijo de puta que 
quemó la moto porque no pu
do r obarla». 

SE OFRECE 
SEÑORA 
RESPONSABLE 

Para cocinar; cuidar enfer
mos , ancianos o niños. 
Tlf. 677 96 85 (Asunción) 
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El salón quedó totalmente destruido J el piso fue afectado por el humo dían auxilio. Fue una vecina 
la que dio aviso a los bombe
ros. Cuando éstos llegaron el 
fuego ya tenía grandes pro
porciones y las llamas amena
zadoras salían al exterior por 
la terraza del salón. 

Incendio en una vivienda del paseo del Val 
Los inquilinos habían salido de compras 

Sobre las 7'30 de la tarde del 19 de enero se produjo un importante incendio en la vivienda situada 
en el segando C del número 6 del paseo del Val. El fuego se originó en el salón, cerca de una estufa, 
quedando todo el salón completamente destruido y el resto de las dependencias afectadas por el humo 
y las calorías. El piso de arriba también quedó afectado, principalmente en la terraza, ya qae la altura 
de las llamas qae salían al exterior alcanzaban la terraza de arriba. 

El matrimonio, compuesto 
por Juan Vidal Gallego y su 
esposa Ascensión, había sali
do de compras. Concretamen
te habían ido a Alcampo con 
dos de sus hijos. Tienen cua
tro y uno de ellos, según co
mentaban los vecinos, se ha.: 
bía quedado en casa con un 
amigo y estaban en el interior 
cuando se originó el incendio. 

Se armó un gran revuelo 
entre el vecindario, sobre.to
do al principio, cuando llega
ron los bomberos y tiraron la 
puerta para entrar, ya que no 
se sabía si había alguien en el 
interior. Por si fuera necesa
ria, acudió también una am
bulancia con UVI móvil. 
Cuando los bomberos vieron 
que en el interior no había na
die, hubo un suspiro de alivio 
sólo entrecortado por las que
jas de las vecinas colindantes, 
que tenían el lógico temor de 
que el fuego se propagase a sus 
viviendas. 

Se decía que alguien, un 
momento antes del incendio, 
había visto salir del interior 
a dos chicos, un hijo del ma
trimonio y un amigo, que pe-

B::CNET 
PSICOLOGOS 

NIÑOS - ADOLESCENTES - ADULTOS 
(Tratamientos individuales y grupos) 

PROXIMOS GRUPOS: - OBESIDAD 
- EXAMENES SIN NERVIOS 

1p 1 ¡.1 ;ir t·B [.]~Ji 1~19(.1~11µ ;i.191 fiel 
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Afortunadamente no hubo 
desgracias personales, aunque 
las pérdidas materiales son 
muy elevadas. Ascensión ca
si sufrió un desmayo cuando 
vio el estado de su vivienda, 
que momentos antes había de
jado perfecta. 

Según comentarios de los 
vecinos, este matrimonio y 
sus cuatro hijos tienen la vi
vienda alquilada y tenían 
pensado trasladarse próxima
mente a Madrid, por lo que 
no tenían seguro. 

~ Talleres · · 
~ 'AGUSTlll Gii. 

REPARACIOI GEIERAL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 
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continúa el ciclo de conferencias organizado por la Asociación 

Angustias Martínez: «La gente está empezando 
a perder el miedo al cáncer» 

El pasado miércoles 19 de enero se celebró una charla sobre el cáncer en el Centro Municipal de 
Salud, dentro del ciclo de conferencias sobre la prevención de esta enfermedad que está siendo lleva
do a cabo por la .Asociación Española Contra el Cáncer (.A.E.C.C.) en colaboración con el .Ayuntamien
to de .Alcalá. La charla versó sobre la prevención del cáncer de ovarios, útero, colon y testículos. 

Ante una sala llena de un 
público de ambos sexos y di
ferentes edades, una doctora 
colaboradora de A.E.C.C. ha
bló del cáncer y su prevención 
y respondió a las dudas de los 
asistentes. 

El ciclo de conferencias que 
está desarrollando esta asocia
ción comenzó en octubre del 
pasado año y durante cada 
mes se han venido celebran
do estas charlas en el Centro 
de Salud. La última conferen
cia se celebrará en el mes de 
mayo. 

«Yo creo que la gente está 
muy sensibilizada porque es
tán respondiendo muy bien. 
Se está apuntando mucha gen
te a hacerse el chequeo; para 
este mes vamos a llevar más 
de doscientas personas y pa
ra febrero ya tenemos más de 
trescientas>>, dice Angustias 
Martínez, presidenta de la 
Delegación en Alcalá de He
nares de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer. 

U na de las cosas en las que 
más hincapié quiere hacer la 
Asociación es que, si el cáncer 
se detecta e~ un estadio muy 

temprano, se soluciona con 
una operación. Por ello es im
portante que las personas se 
sometan al chequeo. Hasta 
ahora se han hecho mamogra
fías, ecografías y chequeos pa
ra la prevención del cáncer de 
laringe. Además, para el mes 
de febrero los hombres ya 

E JUEGAS 
MUCHO 

j ..... 

~·~~-_;._ 
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pueden apuntarse a un che
queo de recto y de próstata. 

Para poder atender a toda 
la gente que se está apuntan
do a los chequeos , la delega
ción alcalaína de la Asociación 
Española Contra el Cáncer es
tá trabajando muy duro. To
dos los días se realizan viajes 

a Madrid en los que se llevan 
a unas veintiséis personas de 
Alcalá a una clínica privada 
de diagnóstico, para que se so
metan al chequeo en manos de 
los oncólogos. 

«Es muy importante preve
nir; si se deja durante años y 
empieza a dar dolor, eso ya es 
malo. Creo que la gente está 
empezando a perder ese mie
do al cáncer; a la gente le ha 
costado un poco decidirse , pe
ro ahora creo que están muy 
sensibilizados. Además , 
la concejalía de Sanidad nos 
ha cedido el local; yo estoy 
ocupando ahora el despacho 
del concejal de Sanidad. Eso 
ya es mucho porque el poder 
tener un sitio de referencia, 
cuando al principio no tenía
mos nada, es importante. Pe
ro también es mucho lo que 
nosotros estamos dando a Al
calá de Henares. El otro día 
estuvimos con un enfermo de 
cáncer de huesos en fase ter
minal y el doctor Antonio Es
pejos le ha puesto gratis un ca
téter; esto no lo hace la Segu
ridad Social, esto lo hacemos 
nosotros . Estamos haciendo 
mucho por los enfermos. Aho
ra vamos a empezar a tratar 
psicológicamente a unos pa
cientes que están enfermos y 
no lo aceptan, así que les va
mos a proporcionar un trata
miento. Esto lo paga la Aso
ciación con el dinero que re
caudamos pidiendo. Entre to
dos tenemos que poner un po
co de nosotros mismos•>, dice 
Angustias Martínez. 

11 Centro de Dndc 1 •i;-<J rn \lt.tl.1 
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EL TIEMPO 

Previsiones del 
Instituto Nacional de Meteorología 

Tiempo soleado y ligero ascenso de las temperaturas 

El Instituto Nacional de Meteorología pronostica tiempo so
ledado y ligero aumento de las temperaturas para este fin de 
semana en toda la comunidad de Madrid. El viernes día 21 
de enero el tiempo estará poco nuboso aunque habrá brumas 
matinales y heladas débiles nocturnas. La temperatura máxi
ma será de 7 grados, la mínima de 2 grados bajo cero. Tam
bién están previstos vientos flojos del nordeste con no más de 
28 kilómetros por hora y la presión estará alrededor de los 710 
milímetros de mercurio. No se esperan precipitaciones signi
ficativas. 

El sábado día 22 de enero el tiempo será poco nuboso o des
pejado; habrá brumas matinales y las temperaturas irán en li
gero ascenso con heladas débiles nocturnas. Habrá vientos flojos 
de componente este. 

El domingo día 23 de enero se espera un tiempo poco nubo
so o despejado; seguirá habiendo brumas y bancos de niebla 
matinales. Las temperaturas seguirán en ligero ascenso pero 
seguirá habiendo heladas débiles por la noche. También se pro
ducirán vientos flojos variables. 

El lunes día 24 de enero el tiempo estará poco nuboso o des
pejado; seguirá la tendencia al ascenso de las temperaturas aun
que se mantendrán las brumas matinales. Desaparecerán las 
heladas nocturnas y se espera que haya vientos flojos varia
bles. 

Viernes, 14: 

Lunes, 17: 

Bono[•] Loto 
6 - 22 - 26 - 28 - 47 - 48 
Complementario: 17 

5 - 7 - 25 - 29 - 41 - 47 

Reintegro: 4 

Complementario: 4 Reintegro: 5 

Martes, 18: 2 - 12 - 24 - 29 - 37 - 39 
Complementario: 26 Reintegro: 7 

Miércoles, 19: 6 - 11 - 23 - 27 - 35 - 44 
Complementario: 38 

La[•] Primitiva 

Jueves, 13: 3 - 13 - 15 - 16 - 39 - 43 
Complementario: 19 

Sábado, 15: 1 - 8 - 17 - 35 - 43 - 49 
Complementario: 21 

DICIEMBRE: 7 - 8 - 9 - 22 - 44 - 48 
Complementario: 14 

22 de enero de llM 

Reintegro: 9 

Reintegro: O 

Reintegro: 9 

Reintegro: 6 

El comisario de Guadalajara recibió una 
placa del ayuntamiento de Azuqueca 

Fernando contreras fue comisario en Alcalá 
El ayuntamiento de Azuqueca 

de Henares ha hecho entrega al 
comisario del Cuerpo Nacional 
de Policía de Guadalajara, Fer
nando Contreras Martín, de una 
placa de agradecimiento y reco
nocimiento de la labor de apoyo 
del CNP de Guadalajara con la 
Policía Local de Azuqueca de 
Henares. La entrega de la placa 
se hizo en un acto celebrado a 
mediodía del jueves 20 de enero. 
La delegación municipal azuden
se estaba presidida por su alcal
de, Florentino García Bonilla, a 
quien acompañaban el concejal 
de Seguridad y el jefe de Policía 
Local. También estaban presen
tes acto los jefes de brigada de la 
comisaría y representantes de los 
sindicatos policiales. 

De esta manera, Fernando 
Contreras Martín ha recibido 
una nueva distinción en su lar
ga carrera policial. El comisario 
jefe de Guadalajara recibió la 
placa en la misma comisaría de 
la capital alcarreña y destacó la 
importancia que tiene para la 
seguridad ciudadana la colabora-

ción entre los distintos cuerpos y 
fuerzas de seguridad. 

Fernando Contreras ocupó ha
ce años el puesto de comisario je
fe de Alcalá, donde cumplió con 
profesionalidad tal función cose
chando buenos éxitos y dejando 
en la ciudad un excelente recuer
do, además de muchos amigos. 

POR REFORMA 

iLI UIDACION 
TOTAL! 
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Javier Mas, gerente de Automoción Alcalá, durante la entrega de premios. En la foto de la derecha, los dibujos quedaron expuestos. 

Participaran cerca de JOO dibujas can el lema «Un cache en Navidad» 

Entrega de premios del concurso de dibujo 
organizado por Automoción Alcalá 

El gerente de Automoción Alcalá, Javier Más, y el director comercial de esta empresa, José Manuel 
Abarca Campal, realizaron la entrega de premios al primer concurso infantil de dibujo que ha organi
zado esta empresa de venta de automóviles nuevos y usados para celebrar su primer año de existen
cia. En el concurso participaron unos 300 niños que realizaron sus dibujos bajo el lema «Un coche en 
Navidad11 y se concedieron cinco primeros premios y regalos diversos a los participantes que acudie
ron al acto que clausuró este certamen. 

Automoción Alcalá ha cele
brado su primer aniversario 
en Alcalá como concesionario 
de la marca Citroen y lo ha 
hecho organizando un concur
so de dibujo para los niños en 
el que han participado alrede
dor de trescientos trabajos. El 
director comercial de la em
presa, José Manuel Abarca 
Campal, señaló a PUERTA 
DE MADRID que «con este 
concurso hemos querido de
mostrar por una parte nuestro 
agradecimiento a toda la ciu
dad de Alcalá por la acogida 
que nos han dispensado. Por 
otra parte y dadas las fiestas 
navideñas, hemos querido 
trasladar este agradecimiento 
a los niños fomentando entre 
ellos el arte de la pintura con 
este concurso». 

y que haya una gran mayoría 
de niños de Alcalá participan
do en una época para ellos tan 
importante como son las na
vidades». 

La celebración del acto de 
clausura del concurso con la 
entrega de premios se realizó 
el sábado 15 de enero, estan
do los dibujos expuestos en los 
escaparates de la empresa, si-

tuada en el número 113 de la 
Vía Complutense. 

El primer premio lo obtu
vo María Pozos, de 11 años de 
edad, que obtuvo como pre
mio una minicadena de mú
sica. El segundo premio fue 
para Israel, que obtuvo una 
bicicleta. El tercer premio fue 
para David, que obtuvo un te
levisor. Carlos Mínguez que-

José Manuel Abarca, director 
comercial de Automoción Alcalá 

dó en cuarto lugar y se llevó 
una bicicleta. Para Josué fue 
el quinto premio con un ba
lón como recompensa por ello. 

La pretensión de Automo
ción Alcalá es la de perpetuar 
este concurso por la misma 
época navideña: «Nos gusta
ría panelar absolutamente to
das nuestras vitrinas. Durante 
todo el mes de diciembre he
mos dedicado nuestro esfuer
zo al concurso de dibujo y es
tamos contentos con el resul
tado, aunque esperábamos 
que hubieran participado más 
niños. De todos modos ha si
do una cosa un tanto partici
pada y no hemos tenido todo 
el tiempo que hubiéramos de
seado. El año que viene espe
ramos superar lo que hemos 
conseguido ya este año en la 
primera edición del concurso José Manuel Abarca y Javier Mas, con los primeros clasificados del concurso de dibujo. 

PUERTA de Madrid 22 de enero de t994 



Las seis asociaciones de vecinos creen que pueden llevar ya 
recogidas cerca de ts.aaa firmas 

Más de sa.aaa alcalaínos podrían firmar pidiendo 
a Telefónica una única tarifa para toda la región 

• 
Asociaciones diversas y comunidades de vecinos extienden 
la campaña a todos los rincones de Alcalá 

Las seis asociaciones de vecinos de Alcalá que forman parte de la Federación Regional, la Cardenal 
Cisneros (Distrito 1), la Cervantes (Distrito m, la Cisneros (Distrito ID), El Val (Distrito V), la Complu
tense (Distrito VI) y Campo del Angel-Chorrillo (Distrito VID), realizaron el sábado día 15 de enero 
una concentración en la plaza de Cervantes para recoger firmas que trasladarán a la Compañía Telefó
nica en la que los alcalaínos piden la misma tarüa telefónica que todos los ciudadanos de la comunidad 
de Madrid. Aparte de esta concentración, las seis asociaciones están realizando una campaña en la 
que intervienen otras entidades y comunidades de vecinos en la que se pretende llegar a las 50.000 
firmas e incluso superarlas durante todo este mes y hasta el día lZ de febrero. 

La campaña de recogida de 
firmas tiene marcado el obje
tivo de reivindicar la aplica
ción de un modelo de tarifas 
telefónicas único para todos 
los municipios de la comuni-

22 de enero de tlM 

dad de Madrid bajo el lema de 
«¡Que Telefónica rectifique!». 

Hasta el día 12 de febrero 
la campaña se está realizando 
por toda Alcalá, organizada 
por las propias asociaciones de 

vecinos pero extendiéndose a 
otras entidades y comunida
des de vecinos. Se estima que 
en la actualidad y después de 
los primeros impulsos, el nú
mero de firmas recogidas pue-

de estar cerca de las 15.000, 
pero se quiere llegar a las 
50.000 y aún superarlas, lo 
que se convertiría en una de 
las reivindicaciones más mul
titudinariamente planteadas a 
lo largo de la historia en 
Alcalá. 

De momento, las asociacia
ciones de vecinos han progra
mado la instalación de mesas 
de recogida de firmas en ho
ras y puntos concretos para 
que todos aquellos ciudadanos 
interesados en depositar su 
firma puedan hacerlo con to
da comodidad. Así, en el dis
trito 11 se instalarán mesas 
junto a la Galería León y en 
la calle Nuestra Señora de Be
lén, de 18 a 20 horas del día 
4 de febrero. En el distrito ill 
habrá mesas en la plaza del 
Barro el día 22 de enero, de 
11a13 horas, y en el merca
dillo de la calle San Vidal en
tre las mismas horas del día 26 
de enero. 

En el distrito IV se insta
lará una mesa en el recinto fe
rial durante el mercadillo del 
lunes 7 de febrero, de 11 a 13 
horas. El 10 de febrero se pon
drá mesa de 11 a 13 horas en 
el mercado de Nueva Alcalá. 
En el distrito V habrá mesa el 
día 22 de enero de 12 a 14 ho
ras en el Centro Comercial El 
V al y entre el distrito V y el 
VI ese mismo día, de 11 a 13 
horas, habrá mesa también 
junto a la Galería Juan de 
Austria. 

El día 23 de enero se insta
lará también una mesa en la 

Los representantes de las seis 
asociaciones de vecinos, de iz
quierda a derecha: Jesús Mata
mala (Complutense), María Do
lores Palenzuela (Cardenal Cis
neros), Mariano Carpintero y 
Aida Dantas (El Val), Emilio 
Martín (Cimeros-Distrito ID), 
Juan Bonache (Cervantes) y An
tonio López Montejano (Campo 
del Angel-Chorrillo). 

PUERTA de Madrid 



Ciudad del Aire de 12 a 14 ho
ras. Por lo que respecta al dis
trito VII, habrá mesa el día 
28 de enero de 18 a 20 horas 
junto al Centro Comercial Si
mago y de 17 a 19 horas del 
día 4 de febrero junto a la 
iglesia de Santiago, en la ca
lle Torrelaguna. En el distri
to VIII se instalará la mesa de 
11a13 horas y de 18 a 20 ho
ras del día 29 de enero junto 
a la biblioteca Pío Baroja en 
la calle Torrelaguna. 

La campaña finalizará el 
día 12 de febrero con una nue
va concentración en la plaza 
de Cervantes de 11 a 14 ho
ras y que servirá también pa
ra que puedan acercarse a fir
mar los vecinos del distrito 1 
y todos aquellos que no hayan 
podido hacerlo en los días 
señalados. 

Por otra parte, quien esté 
interesado en recoger firmas 
a nivel particular, podrá ha
cerlo contactando con alguna 
de las asociaciones de vecinos, 
quienes le facilitarán las ho
jas de recogida. 

Jesús Matamala, presiden
te de la Asociación de Vecinos 
'Complutense', señaló que a 
finales de noviembre llegó la 
primera información a través 
de la Federación Regional de 
Asociaciones de Vecinos sobre 
la campaña para el estableci
miento de una tarifa unifica
da para toda la comunidad de 
Madrid, puesto que en la 

corona metropolitana madri
leña, donde está incluida la 
vecina ciudad de Torrejón, se 
paga entre 5 y 17 veces menos 
que en Alcalá. Fue esta asocia
ción la primera que inició la 
campaña de firmas, pero rá
pidamente se unieron el res
to de las asociaciones. 

«Estamos cumpliendo una 
doble finalidad, por una par
te la recogida de firmas rei-

RAFAEL 
curandero • Ouiropráxico · Vidente 

Parapsicólogo · Hipnosis · Regresiones 
Tiene el placer de comunicar a sus amigos y público 
en general la apertura de su nueva consulta, donde, 

previa petición de hora al teléfono 883 58 03 
tendrá mucho gusto en atenderles 

Calle Chorrillo, nº 4 - lºE (Despacho Nº 1) Alcalá de Henares 
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vindicativa, pero por otra, es
tamos facilitando a todo el 
mundo que está interesado, 
una información exacta de có
mo es el recibo telefónico por
que estamos malamente infor
mados. Lo curioso es que en 
la guía de teléfonos no se in
cluye el mapa del área metro
politana y dónde estás tú in
cluido. Una verdad a medias 
y puede resultar una mentira 

y por tanto un perjuicio para 
el consumidor», aseguró Emi
lio Martín, de la asociación de 
vecinos del distrito 111. 

Las entidades vecinales es
tán incluso dispuestas, según 
nos afirman, a extender la 
campaña a pueblos de la co
marca alcalaína, que están 
también afectados por la fal
ta de una tarifa unificada en 
la comunidad de Madrid. 

3ª EDAD 
PRECIOS ESPECIALES PARA RESIDENTES JUBILADOS 

;VIVA tO# ASISTElltlA ESPEtlAl.IZADA, SKURIDAD 
r tollODIDAD E# EL allf'llO DE l.A CIUDAD! 

HOTEL INFANTE 
C/ San Juan de Dios, 14 - Tlf.: 949 - 22 35 55 • GUADALAJARA 
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El centro Extremeño celebró «el rito de la matanza» 

La fiesta «la pagaron» dos cerdos de 17 arrobas 
cada uno, que fueron sacrificados 

El Centro Extremeño de Alcalá celebró el sábado día 15 de enero el rito de la matanza, la actividad 
más tradicional que viene realizando a lo largo de su historia en Alcalá esta casa regional. La matanza 
viene a recordar una de las actividades pecuarias y con un profundo carácter social con un mayor sig
nificado en el ámbito rural de España y en especial de la región extremeña. Siempre se ha dicho eso 
de caeunión de pastores, oveja muerta>1, pero los extremeños prefieren al sabroso cochino. 

El acto folclórico y gastro
nómico se celebró en una na
ve del polígono de la Esgara
vita y comenzó con el sacrifi
cio de dos cerdos de los llama
dos «de pata negra», o sea, de 
los que dan jamón y chorizos 
de esos en los que lo único de
testable es el precio. Los co
chinos habían sido adquiridos 
en la provincia de Cáceres, lo 
que equivale a decir que pro
vienen de la misma capital 
mundial del cerdo de gran 
calidad. 

El presidente del Centro 
Extremeño de Alcalá, Fran
cisco de Asís Mendigutía, ase
guró a PUERTA DE MA
DRID que la matanza tiene 
hoy otras connotaciones dife
rentes a las que tradicional
mente tuvo: «Antiguamente 
era como el pan nuestro de ca
da día. Era necesario hacerlo 
y ahora ya se hace más como 
placer o recuerdo. Existe una 
revitalización del rito de la 
matanza, incluso desde un 
punto de vista turístico». 

El Centro Extremeño sacri
ficó para celebrar el rito dos 
cochinos hembras de 17 arro
bas cada ejemplar, es decir, 
unos 190 kilos por cabeza, y 
acudieron a la fiesta cerca de 
600 personas que degustaron 
la carne guisada durante toda 
la mañana por los miembros 
del Centro. Si los extremeños 
no se tiran faroles con el peso 
de las gorrinas, no faltaría que 
comer, no. 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

' n,t.i!.1, 11111 ~1 .ti uit.l. \kdid.t, .t dom¡, ilio 
VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 

ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 
(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

Información y venta: MERCERIA MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 li·l lf fil' i·)¡J (•11~! ~ ·1"''''M1 i~ f!I 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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De la dieta obligada 
de otros tiempos, a las 
mesas de los go1lll1Jets 
v fiestas turísticas 

«Había en Extremadura 
varias clases de matanza, unos 
·mataban el cerdo y todo lo pi
caban; eran los menos pu
dientes, por decirlo de algu
na manera. Según se subía en 
la escala social o económica, 
se iban guardando los jamo
nes, los lomos, etc. El cerdo 
era, en cualquier caso, una 
parte importante de la dieta a 
lo largo de los 365 días del 
año», explicó Mendigutía, 
quien añadió que la matan.za 
en Extremadura duraba dos o 
tres días: «El día que se mata 
el cerdo se hace el guiso de los 
chorizos y las morcillas y se 
dejan oreándose para al día si
guiente embucharlo». 

La nueva dimensión de la 
matanza es claramente festi
va -para todos, menos para 
los cerdos, claro- y un buen 
ejemplo es esta fiesta del Cen
tro Extremeño en Alcalá que 
cumple su decimoquinta edi
ción, justo desde que se creó 
esta casa regional en la ciudad 
complutense. · 

Todos los mie~bros del 
Centro estuvieron. organiza
dos en equipos para realizar 
las diversas tareas que acarreó 
la fiesta. Al propio guiso de la 
carne se añadió la degustación 

de las típicas migas extreme
ñas a primera hora de lama
ñana y el aguardiente para 
calmar el rigor climático, que 
es exactamente el mejor, con 
sus heladas y todo, aunque no 
demasiado severas. 

La carne se degustó asada 
y guisada con patatas y costi
llas. O sea, esto fue todo un 
festín. 

En las fotos que ilustran es
tas páginas se recogen dife-

CODISAN, s.c. 
CONTENEDORES Y MINICARGADORAS 
~ SERVICIO DE: 

• Contenedores con puerta • Arena y Aridos. 
· '/JU.Ju;.. - - • Minicargadoras. • Derribos y vaciados . 

._~!l.Jljjioóc;;;;"~º;,;'5:'at=-- • Impermeabilizaciones 
• Limpieza de sótanos • Vaciados de piscinas 

d Andn:a Uoria . 13 - Tlfs.: 882 .32 77 - 882 .32 16 
Fax: 882 .32 16 - ALCALA DE HENARES 
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rentes momentos de la fiesta, 
desde los trabajos con el cer
do -este año les hemos aho
rrado lo de da varles el cuchi
llo por aquello de que puede 
herir la sensibilidad de algu
nas personas, como dicen en 
la tele- hasta el plato de mi
gas con que se reconforta el 
presidente del Centro Extre
meño. 

Fueron las estampas de una 
fiesta que no es menos cultu-

ral en rigor que muchas otras 
que se nos hace pasar por ta
les y que resultan bastante 
menos agradables y sobre to
do menos sabrosas. 

El Centro Extremeño se re
petirá su «rito» el año que vie
ne. Así que un par de cerdos 
tienen fijado su destino: pas
tarán en Extremadura -si no 
pastan, la calidad de su carne 
baja- y serán comidos en Al
calá en 1995. Escrito está. 

Tele-car FERRI 
VENTA, REPAUCION Y ALQUILER DE APAUTOS 
PAU LA INDUSTRIA, HOSTELERIA Y COMERCIO 
Liquidación de artículos de ferretería, menaje, 

herramienta de albañilería y mecánica 
Era Honda, 10 
Telf.: 889 31 73 ALCALA DE HENARES 
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En el duela local de 2ª división, esta vez el •ior fue el lplahenares locador en el lplahenares, Fe
lipe ~orales movió perfecta
mente su ataque y volvió un 
poco loco al bloqueo del C.V. 
Alcalá. Los chicos de Salva 
tampoco supieron apuntillar en 
los momentos decisivos y estu
vieron a punto de empatar el 
encuentro, pero los de lplahe
nares supieron mantener la cal
ma y hacerse con el partido. El 
resultado final: 1-3 para el lpla
henares con parciales de 10-15, 
4-15, 15-11, 16-17. 

Los equipos juveniles salvaron sin dificultad 
su primer compromiso de las series A·t 

Los equipos juveniles del C.V. Alcalá empezaron con muy buen pie la fase decisiva del campeonato 
de liga. Las chicas de Laura se impusieron a UD C.M. Leganés más flojo de lo que se esperaba, y los 
juveniles ganaron UD complicado partido al C.V. Sanse. 

El sábado por la tarde en el 
gimnasio del V al, las juveniles 
del C.V. Alcalá jugaron sin du
da su mejor partido de la tem
porada. Tanto la entrenadora 
como las jugadoras sabían que 
el C.M. Leganés siempre es un 
rival difícil, pero la realidad fue 
muy distinta. El Leganés se 
presentó en Alcalá como un 
equipo sin ideas y poco conjun
tado. Por contra las alcalaí
nas realizaron el mejor parti
do de la temporada en todos 
los aspectos. Con una gran se
guridad y eficacia en el saque, 
con gran seriedad en defensa 
y con un potente ataque el 
C.V. Alcalá ganó de forma con
tundente el primer encuentro 
de la serie A-1. El resultado fi
nal fue de 3-0 para el C.V. Al
calá, con parciales de 15-8, 
15-3, 15-3. 

Por parte del C.V. Alcalá ju
garon: Penélope Fuertes, Mó
nica López, Leticia Ferrández, 
Raquel Fernández, Sara Gal
ván, Susana García, Elena Bar
chino, Mª Isabel López y Fe
dra Pérez. Entrenadora: Lau
ra Pardos. 

Los juveniles no lo ten{an 
muy claro el sábado por la tar
de. El C.V. Sanse se había cla
sificado contra pronóstico pa
ra la A-1, y era el único equi
po que había logrado hacerle 
un set al Campeón de España, 
el C.V. Coslada Vallehermoso. 
El partido no se presenta muy 
fácil y el C.V. Sanse ha mejo
rado mucho esta temporada. 

El primer set empezó con los 
alcalaínos algo relajados y el 
ataque del Sanse siempre con
seguía hacer un agujero en el 
bloqueo visitante. El primer set 
se lo adjudicó el C.V. Sanse por 
el tanteo de 15-12. En los tres 
siguientes el C.V. Alcalá mejo
ró su juego en la red y estuvo 
más acertado en defensa; a par
tir de ese momento el C.V. San
se desapareció de la cancha. 
Una gran eficacia en el saque 
alcalaíno, al que los de Sanse no 
supieron responder hizo el res
to. El resultado final fue de 1-3 
para el C.V. Alcalá con parcia
les de 15-12, 9-15, 2-15. 

Con peor pie empezaron las 
cadetes de Loeches la fase A-1. 
El equipo del C.V. Majadahon-
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da se está convirtiendo en una 
pesadilla para el C.V. Alcalá. 
El bombo hizo que los dos equi
pos se enfrentaran en el primer 
partido de la fase decisiva. 

Las alcalaínas se estuvieron 
mentalizando durante todas las 
navidades y la semana anterior 
al partido. Sabían que había 
que jugar al cien por cien si 
querían ganar al Majadahon
da, y que el saque y un buen 
ataque por dos eran fundamen
tales para vencer. Las chicas 
mejoraron en estos dos aspec
tos, pero esto no fue suficiente 
para vencer a un equipo que se 
presenta como un claro favori
to para ganar la liga. 

Si a esto le unimos que el 
C.V. Alcalá no tuvo demasia
da suerte para superar al rival 
en los finales de set, el resulta
do se hace totalmente justo. 

Lo apretado del marcador da 
idea de lo disputado que estu
vo el partido: 3-0 para el C.V. 
Majadahonda, con parciales de 
17-16, 17-15, 16-14. 

c.v. lplahenares 

En el duelo local de segunda 
división, C.V. Alcalá y C.V. 
lplahenares jugaron un parti
do de los que hacen afición. Los 
aficionados que abarrotaron el 
gimnasio Virgen del Val asis
tieron a un partido que tuvo de 
todo, tensión, pasión en las gra
das, polémica y sobre todo 
buen voleibol. 

Hacía tiempo que en Alcalá 
no se veía un partido de este ni
vel, en el que esta vez el mejor 
fue el lplahenares. 

Ambos equipos empezaron 
algo nerviosos, el Alcalá porque 
tenía que defender la contun
dente victoria del partido de 
ida, y el Iplahenares porque no 
podía permitirse otra derrota 
tan clara. Los últimos tenían 
ganas de revancha y los prime
ros estaban dispuestos a demos
trar que podían vencer de 
nuevo. 

Para mí, lo que marcó la di
ferencia con respecto al parti
do de ida fue el cambio de co-

En el cómputo global de la 
primera fase el C.V. Alcalá es
tá siendo mejor que el lplahe
nares y es difícil que se le esca
pe el primer puesto del grupo 
al final de esta fase. El domin
go el gi:an vencedor fue el 
voleibol. 

Otros resultados 
Cadete masculino: C. V. 

Móstoles, O - C.V. Alcalá, 3 
(6-15, 1-15, 11-15. Los cadetes 
van a acabar la primera fase sin 
perder un sólo partido. 

Infantil masculino: CV Alca
lá, O -A.D. Recuerdo A, 3. Los 
alcalaínos no pudieron con el 
líder. 

Infantil femenino: C.D. Es
tudio, O - C.V. Alcalá, 3 (0-15, 
2-15, 4-15). Las chicas de Car
los siguen en su buena línea. 

L.L. 

Las viejas glorias ganaron 3·1 
El domingo, en la nevera del P. Virgen del Val se enfrentaron el primero y el segundo clasificado 

de la liga en el grupo B. Fue UD duelo en las altas cumbres. Ganó el segundo, el lplahenares, que hizo 
su trabajo con la eficacia de los equipos que saben lo que quieren. Bmcaba meterse en la .A-1 y lo con
siguió virtualmente por lo que no perdonó las circumtancias favorables que se le presentaron. El ge
neroso esfuerzo realizado por todos los jugadores de la plantilla del equipo visitante dio su fruto, pero 
esto no fue suficiente para desbancar a los locales del primer puesto de la clasificación. Los del lplahe
nares lograron ganar el partido y se colocaron a UD set en la tabla. 

Fue un partido en el que se 
dio el resultado más lógico y 
normal y no como en el ante
rior, que podían haber ganado 
uno u otro equipo pero no por 
aquel resultado. Fue un parti
do intenso, tanto dentro como 
fuera del terreno de juego por
que así lo queremos o lo quie
ren algunos. 

El domingo a las 12 horas co
menzó lo que sería una gran 
mañana de voleibol donde las 
gradas estaban llenas y nadie se 
movía y la afición de uno y otro 
bando que acudió al feudo del 
Alcalá vibró con el espectáculo 
que ofrecieron los dos equipos. 

En el primer set los chicos de 
Ramiro jugaron con una disci
plinada defensa y un ataque 

muy ordenado, por lo quepo
demos decir que llegaron con 
un esquema de juego bien de
finido, lo que supuso un gran 
control tapando el ataque y 
buscándole los huecos a la de
fensa con un juego rápido, ha
ciéndose así con la primera 
manga. 

En la segunda manga el re
sultado fue muy diferente. Fue 
el set que menos duró, con un 
juego muy coordinado y sacan
do las garras y el coraje que 
siempre han demostrado tener 
los del lplahenares, terminan
do con el resultado de 4-15. 

En el tercer set los visitantes 
descendieron un poco su juego. 
Era lógico y natural, también 
quizás perdieran algo de ten-

sión ante el aluvión de juego 
que habían hecho en los dos 
primeros set pero tampoco hay 
que quitarle mérito al equipo 
local pues no eran mancos y sa
lieron respondones y no se ami
lanaron nunca y siempre esta
ban allí dando la cara y quizás 
salieran más fuertes y los chi
cos de Mur se hicieron con él 
por 15-11. 

La cuarta manga fue de in
farto. La nevera· se venía aba
jo, había un ruido atronador; 
hasta algunas personas mayo
res daban golpes en las paredes. 
Pero los 32 minutos que duró 
el set fue un toma y daca y por 
lo tanto pudo decantarse en uno 
u otro sentido aunque siempre 
fueron por delante en el mar-
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cador los de Iplahenares, termi
nando con el resultado de 
16-17. 

Al final del encuentro el re
sultado fue de 1-3 (10-15, 4-15, 
15-11, 16-17). 

C.V. Alcalá: Sabroso, Gon
zález, García, De Dios, Vicen
te, Calderón, Echepare, Nieto, 
Herranz, Román, Ponce, 
Lucio. 

C.V. Iplahenares N.S.V.: 
De Lucas, Rivero, Allue, Pa
blos Expósito, Blanco, Bonache 
Morales, Piquet, Serrano. 

Los árbitros regular aunque 
sacaran tres tarjetas a los 
locales. 

El sábado, y con idéntico 
resultado y jugado a la misma 
hora, perdieron 2-3 en el Jun
cal el equipo cadete femenino 
que se enfrentaba a las de Mós
toles y los juveniles masculino 
a los de Collado-Villalba. Este 
encuentro fue de juzgado de 
guardia porque no era el fút
bol si no hay o podía haber 
habido algún altercado al orden 
público pues la señorita Ponce 
permitió todos los toques que 
quisieron dar tanto un equipo 
como el otro, y protestar todo 
lo que quisieron. El señor Díaz 
en medio de la pista fue un 
verdadero desastre aunque no 
por ello hay que quitar méri
to a los contendientes que fue
ron de esos partidos que por 
los méritos realizados por am
bos conjuntos merecieran el 

· empate, cosa que no fue así 
pues para ello hay un quinto set 
que ya en algunas naciones lo 
están quitando y se está jugan
do como se hacía anteriormen
te pues este set quita vistosidad 
y al mismo tiempo se pierde la 
emoción del juego y se le da 
más paso a la diosa fortuna. 
Terminando con estos dígitos: 
2-3 (15-13, 3-15, 1-15, 15-13, 
13-15). 

Las chicas merecieron ganar 
el partido pero le faltó ese 
punch de cuanto se tiene al con
trincante entre las cuerdas y le 
falta darle el golpe de gracia pe
ro jugaron con fuerza, tesón y 
con mayor conjunción que su 
contrincante. Pero la diosa For
tuna no le acompañó y los sa
ques cuando tenían que entrar 
empezaron a irse contra la red 
lo que hizo que su ataque, más 
fino que el de las adversarias, 
se diluyera en el quinto y defi
nitivo set, terminando con el 
resultado de 2-3 (15-7, 10-15, 
15-8, 5-15, 14-16). 

JUMOLIN 

PUERTA de llacllrid 

Trofeo Olimpus 

Jornada amena y con mucha emoción 
Jornada muy amena y con mucha emoción, y es que cada vez que cada domingo que posa la emoción 

es máxima pues ya se tienen los puestos UD poco definidos en la parte que corresponde a la cabeza. 
En los segundos puestos deben decidirse en este fin de semana pues si quiera tener UD buen cruce con 
equipos más asequibles. Por lo demás, una jornada de lo más deportivamente hablando buena.' 

Madigol, 5 • Mesón Titas, 1 
Aunque con reservas y sin mu

chas dobles efectivas, el Madigol 
sacó adelante el escollo, eso sí, 
ante un rival muy asequible 
para sus fuerzas dado que el 
Titas son para y por la deporti
vidad, y le dieron muchas posi
bilidades a sus oponentes, don
de reinó la deportividad en esta 
ocasión parte del Madigol. En la 
segunda parte, ya roto el Titas, 
sólo tuvo que jugar tranquila
mente y limitarse a saber que el 
triunfo ya estaba decantado por 
el Madigol. 

Cervezas Sport. B. Orozco, 1 
Caf eteria Carivi, 3 

Buen partido el celebrado por 
parte de los dos conjuntos, don
de el Carivi fue muy práctico a 
la hora de la portería y consiguió 
goles muy prácticos. Luchó por 
ello. Los del Cervezas Sport es
tuvieron haciendo el juego y el 
desarrollo del partido que le in
teresaba, pero les faltó fortuna en 
la portería contraria. 

--:-• 

Greco costa Rusa, 4 
Torre de Tores, 2 

El camino lo tienen fácil los 
del Greco que con esta victoria le 
dan más motivación al grupo. 
Un Torre de Tores que no levan
ta cabeza y que aunque ha reali
zado un buen partido descuida 
demasiado la defensa en benefi
cio de la habilidad del delantero 
del Greco que supo aprovechar 
la oportunidad que le brindó pa
ra conseguir el cuarto gol. 

Zulema, 4 
Nothung, 3 

Otra vez otra ajustada victo
ria del Zulema ante un Nothung 
que esta vez no pudo golear co
mo pasó en la primera vuelta. El 
Nothung supo desplegar y golear 
a un Zulema muy mermado de 
hombres. Al Zulema, con un 
planteamiento muy diferente al 
de otros partidos y muy relaja
dos sus componentes le faltó po
co para que se le complicara. El 
N othung estuvo a su altura, a lo 
suyo. 

At. lndep. Griñón, 2 
Bar La Dehesa, 1 

Aunque amigos y colegas sí, 
pero en juego todo lo contrario, 
y es que hubo demasiados ner
vios para poder sacar los puntos. 
El Griñón estuvo muy tranquilo 
en juego y La Dehesa muy ner
viosos. La Dehesa tuvo que em
plear todo para poder intentar el 
empate y el Griñón se defendió 
en los últimos minutos como ga
to panza arriba, lo que pudo y 
cuanto pudo. 

Everest, 3 
Club de Suboficiales, 4 

Triunfo del Club de Subofi
ciales ajustado y con muchos 
nervios en sus jugadores don
de reinaba en la primera mi
tad una tranquilidad pasmosa, 
confiándose mucho tras la golea
da. No le fue así y si se descui
dan se les va el partido en un 
despiste defensivo. El Everest 
estuvo muy bien en juego y en 
la práctica supo aprovechar 
todo. 

MESA DE ORDENADOR 

8.740. PTAS. 
Haga su pedido al Tlf.: 888 O& && y se lo servimos 

GRATUITAMENTE en su domicilio 
Ctra. Daganzo Km. 1'700 (junto Centro de Empresas)- ALCALA DE HENARES 

VEHICULOS NUEVOS Y DE OCASION 
-TODAS LAS MARCAS Y MODELOS-

1 DISPONEMOS DE TALLERES PROPIOS 1 

Todos nuestros vehículos garantizados FIN.ANCIACION 
CON O SIN ENTRADA 

AUTOMOVILES Y TALLERES R. RODRIGUEZ 
Via Complutense, 117 IPolig . ALCALA I, Nave 1061. Telf.: 882 42 78. 883 08 78 . ALCALA 
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El árbitro fue decisivo para que el Vicálvaro 
le dejara al Alcalá con su vigésima derrota de la temporada 

t ·2, más de lo mismo 
RESULTADO: RSD . .Alcalá, 1 Oavi); CD. Vicálvaro, 2 (.Aladía y Jota). 
ALCALA: Nacho, Ramírez, Juan Antonio, Merinero, Raúl, Osear Ouan Carlos 'Cachas', Juan David, 

Toñín, Javi, Surdo (Cano) y Ortega. 
VICALVARO: Tavira, Femando, José 1, Osear, David, Matamoros, Jota, Ricardo, .Aladía (Ramiro), 

Culebras (Sáez) y Jesús. 
ARBITRO: Padilla Correa, de la Asociación Madrileña. Mala actuación siendo protagonista del en

cuentro al perjudicar claramente al .Alcalá. Permitió el juego duro de los visitantes y sancionó con du
reza a los complutenses en jugadas que no se sancionaba al Vicálvaro. El penalti que supuso el 0-2 
fue más que dudoso. 

INCIDENCIAS: Poco público en las gradas del Val y ambiente de expectación ante la asamblea con
vocada para el miércoles 19 de enero en la que Luis Femández Ríos ha fijado las elecciones anticipadas. 

Veinte derrotas y trece de 
ellas consecutivas es el pobre 
balance del Alcalá. Los com
plutenses se midieron el do
mingo 16 de enero a otro de 
los equipos que marchan en la 
cola de la clasificación y la de
rrota volvió a ser para el equi
po de Flores, que se encuen
tra ya con la losa de 20 nega
tivos y sólo cuatro puntos su
mados en toda la temporada. 
Analizar la derrota del Alca
lá es hablar otra vez más de lo 
mismo, repetir los mismos tó
picos que tienen que ver con 
la fragilidad de un equipo mo
desto que cada vez está más 
formado por jugadores de la 
cantera recién salidos de la ca
tegoría juvenil o júnior. 

El Alcalá no mereció la de
rrota pero volvió a sufrirla. El 
Vicálvaro no hizo nada por 
conseguirla. Es más, le tuvo 
mucho miedo al Alcalá y se 
aprovechó de un gol de los lla
mados psicológicos al ser con
seguido en el minuto 45 de la 
primera mitad, al filo ya del 
descanso. Un fallo defensivo 
permitió que Aladía se inter
nara y pasara prácticamente 
hasta la cocina para clavar el 
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gol en la meta defendida por 
Nacho. 

¿Cuántos goles lleva enca
jados el Alcalá en momentos 
psicológicos? No es el prime
ro y puede que no sea el últi
mo y es que es en estos mo
mentos cuando más se puede 
notar la experiencia de un 
equipo y la inexperiencia de 
otro. Total que de meterse al 
vestuario con un 0-0 y toda 

la segunda parte para inten
tar ganar el partido, el Alcalá 
se metió con un 0-1 y con la 
imperiosa necesidad de inten
tar empatar. Y eso sin que el 
Vicálvaro hiciera mucho por 
conseguirlo. 

Y ahí fue cuando surgió el 
segundo factor distorsionante, 
el del colegiado. Los jugado
res del Vicálvaro se mostraron 
decididos a conservar una de 

las pocas victorias que llevan 
a lo largo de la temporada de 
la forma más expeditiva posi
ble. En el Alcalá algunos ju
gadores se picaron por el em
peño de los vicalvareños y por 
las tarascadas que recibían pe
ro el árbitro no tuvo más ojos 
y más pito que para sancionar 
las infracciones cometidas por 
los alcalaínos. Y el colmo fue 
el que supuso la puntilla para 
el Alcalá. Fue a los 63 minu
tos cuando Jota se dejó caer en 
el área del Alcalá y cómo no, 
el árbitro pitó la pena máxi
ma. El penalti fue transforma
do por el propio Jota. 

El equipo de Flores no se 
hundió, intentó recuperar el 
terreno perdido aunque ya 
lo tenía demasiado cuesta 
arriba. Dentro de sus limita
ciones los complutenses in
quietaron la portería rival 
consiguiendo acortar distan
cias en el minuto 78 por me
diación de Javi. 

De muy poco sirvieron las 
acometidas postreras del Alca
lá. La defensa del Vicálvaro 
se encargó de deshacerlas sin 
mayores complicaciones para 
conseguir una victoria que no 
merecieron puesto que el 
equipo alcalaíno mereció al 
menos un empate. Pero cual
quier resultado positivo pare
ce estar vedado para el Alca
lá esta temporada. 

La clasificación es triste pa
ra los complutenses. Con só
lo cuatro puntos están muy le
jos de los penúltimos, el Vi
llaverde y el Vicálvaro, que 
suman once puntos ya. Más 
lejos está el Carabanchel, con 
trece puntos. Con un proceso 
electoral abierto, el Alcalá vi
ve en lo deportivo uno de sus 
momentos deportivos más de
licados de la historia. 

PUERTA de Madrid 
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Jésus Romero Regino Ortés Luis Miguel Encabo 

Los toreros de Alcalá, a examen en la próxinia temporada 
Jesús RQmero, camino de su alternativa, ha terminado 
prácticamente la reválida con nota sobresaliente 
Regino Ortés, que en casi todas sus actuaciones en nuestra ciudad ha estado bien, tiene que definir su estilo de toreo 
Luis Miguel Encabo es el mejor alumno de la Escuela de Tauromaquia y parece que torerará unas cuarenta tardes 

. y lo más seguro es que a mediados de temporada empiece con caballos para debutar en nuestra feria de agosto 
A los ya bien conocidos por la afición de nuestra ciudad y por haber toreado en ella varias veces, los novilleros Jesús Romero, Regino Ortés y Luis Miguel Encabo, se les presenta una temporada de incertidumbre y de una gran responsabilidad, ya que para los tres será decisiva, puesto que cada uno y con arreglo a lo que ha toreado tiene que escalar un puesto dentro de su categoría profesional. 
Jesús Romero, ya camino 

de su alternativa, ha termina
do prácticamente su reválida 
con nota sobresaliente habien
do gustado mucho en la plaza 
más importante, Madrid. En 
una de ellas salió por la puer
ta grande; y en este año ha 
conseguido el galardón más 
importante entre los noville
ros, ganar el «Zapato de Oro», 
en Arnedo y frente a un «miu-
ra». 

Fruto de estos triunfos, le 
llega por méritos propios el 
apoderamiento de un hombre 
del sur, Sr. Aliaño, de recono
cido prestigio entre los tauri
nos, que a poco que ponga el 
torero pueden llegar apodera
do y torero muy arriba. 

Romero tiene que derro
char esas cualidades para ser 
figura del toreo porque de lo 
que sí estoy seguro es de que 
no se conformará con ser un 
torero del montón, conocien
do, y él lo sabe, esa soberbia 
taurina que se necesita para 
esta maravillosa profesión y 
arrollar todas las tardes para 
estar arriba. 

PUERTA de Madrid 

Que nadie piense que a Je
sús Romero se le apareció la 
Virgen con su nuevo apodera
do, él se lo ha ganado y ya le 
ha firmado para la primera fe
ria en Valdemorillo; una fe
ria, la primera del 94, de pres
tigio y para la que el empre
sario tenía en su agenda sesen
ta novilleros. 

Estamos muy seguros de 
que Romero intentará ayrove
char este tren, y deseamos que 
no lo pierda. Deseamos de co
razón que no le ocurra lo que 
a cierto torero en el que depo
sitamos toda nuestra fe por su 
gran condición de torero y se 
quedó en el apeadero, y los 
trenes ya corren mucho y es 
nada menos que imposible co
gerlos en marcha. 

Regino Ortés, por su anda
dura, está a punto para la pró
xima tempora~a, para hacer 
en ella su reválida. Hasta aho
ra ha toreado poco y en pue
blos de muy poca importan
cia. No me gusta ir contra los 
apoderados o representantes 
de los toreros, pero ellos sa
ben, o debieran saber, que tal 

y como está montado este tin
glado de los toros se requiere 
exponer dinero para introdu
cirlos en plazas de prestigio, 
o bien se es apoderado de mu
cha talla taurina; de no ser 
así, un torero no sale de los 
pueblos. A Regino lo encon
tramos en nuestra feria hecho 
un «tÍo», se ganó por méritos 
ser triunfador en la novillada 
fuera de abono y es el momen
to de dar el salto a plazas de 
cierta categoría para pasar a 
Madrid con currículum im
portante y hacer el paseíllo en 
Las Ventas. 

Regino Ortés, que en casi 
todas sus actuaciones en nues
tra ciudad ha estado bien, a 
mí en particular aún no me 
permite clasificarlo porque no 
he encontrado su toreo defini
do en una línea determinada; 
que no se interprete esto co
mo negativo para el torero. A 
Regino le estamos viendo ha
cer el toreo dentro de una lí
nea clásica y de repente cam
bia el molde y se transforma 
en otro torero, ni mejor~ ni 
peor, sino distinto. Por eso es 

por lo que debiera definir su 
toreo, tomar el de su propia 
personalidad. Claro que eso es 
un criterio mío y personal. 

La temporada para todos 
será muy difícil, hay muchos 
novilleros y muy buenos; en 
cada paseíllo tendrán que ga
nar una batalla para poder es
tar entre los primeros y la úl
tima palabra la tiene Nladrid. 

Luis Miguel Encabo es por 
el escalafón el tercer noville
ro de Alcalá de Henares, 
triunfador de la Escuela de 
Tauromaquia de Madrid, y el 
mejor entre los alumnos de la 
Escuela. Tuvo una gran ac
tuación en nuestra plaza. To
rero largo de gran repertorio 
y de improvisación, este dato 
es importante cuando se está 
en la cara del toro, dado que 
los toros todavía no se dirigen 
por ordenador; más de trein
ta novilladas sin caballos y 
con una perpectiva muy hala
güeña para la próxima tempo
rada en la que figurarán tres 
personas importantes del 
mundillo del toro. Deseche
mos el dicho de no querer 
buenos comienzos para sus hi
jos «según los gitanos», por
que mejores comienzos que 
Luis Miguel Encabo, y con las 
cámaras de televisión, no es 
fácil tenerlo. Mis noticias son 
que toreará alrededor de cua
renta tardes y lo más seguro 
es que a mediados de tempo
rada empiece con caballos pa
ra debutar en nuestra feria de 
agosto. 

En toda la historia taurina 
de nuestra ciudad nunca he
mos tenido tres toreros con 
posibilidades de llegar, a ex
cepción, claro está, del «Estu
diante» en laépoca de Mano
lete. 

Vosotros, toreros, tenéis la 
última palabra. Y o sé que en 
general los consejos que os po
demos dar casi siempre caen 
en saco roto pero en cambio 
he presenciado a figuras del 
toreo preguntarle a este hu
milde comentarista y aficio
nado para que diera su opi
nión a su figura y lo que la afi
ción pensaba de él. 

Os deseo muchísima suerte 
a los tres, que os portéis como 
caballeros en la calle y con hu
mildad, que dependéis del pú
blico con más o menos afición 
y la soberbia que la sepáis do
sificar con el toro delante, que 
él solo será el que os ponga en 
el sitio que os corresponda, y 
mucha suerte para el Noven
ta y Cuatro Taurino. 

EL CHARRO 
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El BarcelOna se impuso en la semiRnal a un Jnentud Alcalá que buscó la sorpresa 

1g.17, el Juventud Alcalá hizo un buen papel en la copa Asabal 
RESULTADO: FC. Barcelona, 19; Club Juventud Alcalá, 17 (10-6 en el descanso). 
BARCELONA: Lorenzo Rico, O'Callagham (3), Enrie Masip (3, uno de penalti), Bogdam Wenta (7), 

Olalla (4), Urdangarin y Rubiño 11, en el equipo inicial. También jugaron Bayo (1), Bermida (1, de pe
nalti) y Chema Paré. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Rafa Guijosa (3), Oleg Lvov (2, uno de penalti), Dimitri Karlov (5, 
dos de penalti), Osear de Luís (2), Andrei Barbasbinslri (2) y Juan .Alfonso Campos (1), en el equipo 
inicial. También jugaron Carlos Camacho, Marcos (2) y Bemández. 

ARBITROS: Calvo y De Castro. Mala actuación de los gallegos que perjudicaron al equipo alcalaíno 
en diversas decisiones. Excluyeron a Carlos Camacho y a Lvov. 

Marcador cada 5 minutos: 0-2, 3-3, S-4, 7-4, 8-5, 10-6, descanso. 11-6, 12-8, 14-11, 15-14, 17-15 y 19-17. 
No hubo decepción del Juven

tud Alcalá en la copa Asobal. 
Perdieron los complutenses ante 
el Barcelona pero no desentona
ron. Cierto es que no hicieron 
uno de sus mejores partidos de la 
temporada pero tampoco fueron 
vapuleados por el que hoy por 
hoy se reconoce como el mejor 
equipo de España y uno de los 
mejores de Europa, o lo que es lo 
mismo, del mundo. De los cua
tro equipos que han disputado la 
copa Asobal, el Juventud Alcalá 
era la cenicienta, el que menos 
contaba en los pronósticos. Al fi
nal cayó derrotado en la semifi
nal ante el Barcelona pero la di
ferencia de dos goles a favor de 

los catalanes y sobre todo, las po
sibilidades que tuvo el equipo al
calaíno hasta los últimos instan
tes del encuentro, hacen dejar un 
buen sabor de boca. 

Para el Juventud Alcalá ya era 
todo un premio el llegar a la dis
puta de la copa Asobal, un pre
mio del que merecía la pena dis
frutar y ya a partir de ahí inten
tar dar la sorpresa. No hubo tal, 
pero por los menos se pudo dis
frutar de tener al equipo alcalaí
no entre los cuatro grandes de es
ta temporada sin desentonar. 

Comenzó fuerte el Juventud 
Alcalá y consiguió un 0·2 en el 
marcador que hacía concebir es
peranzas. Durante 15 minutos 

EN EL CENTRO DE ALCALA 
e/ vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, J J 4 DORMITORIOS 
* DUPLEI * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GAUJE 
* Pequeño parque privado en viviendas planta baja. 
* Gran zona de ocio comunitaria 
*Plaza de Garaje (opcional) 
EXCELENTES CALIDADES DE CONSTRUCCION 

Promueve: 

controló el partido el equipo de 
Manolo Laguna hasta que el Bar
celona logró ponerse por delan
te en el marcador con un 5-4 que 
ya le permitía proyectar el resul
tado a su favor. Fue el polaco 
W en ta el que marcó diferencias 
aunque eso sí, el guardameta 
Manolo demostró su valía y la 
condición de uno de los mejores 
porteros del balonmano español. 

Quizá en esos minutos de la 
primera parte al Juventud Alca
lá le atenazaron los nervios y eso 
le hizo perder varios balones en 
ataque que fueron decisivos pa
ra que el Barcelona llevara una 
iniciativa relativamente cómoda. 
El 10-6 del descanso dejaba al 

Barcelona cierta tranquilidad 
para la segunda parte mientras 
que al Juventud Alcalá le obliga
ba a forzar la situación. 

La situación mejoró en la se
gunda parte para el equipo com
plutense gracias a su mejor dis
posición defensiva y a su mejor 
aportación por los extremos, es
pecialmente por el lado de Rafa 
Guijosa. El Juventud Alcalá se 
presentó a falta de un minuto y 
medio con un gol por debajo 
(18-17) y posesión del balón pe
ro otra vez los nervios traiciona
ron a los alcalaínos y el balón 
acabó perdiéndose y el contragol
pe fue culminado por el Barcelo
na para establecer el 19-17 defi
nitivo que le dio el pase a la fi
nal contra el Granollers en una 
inédita final catalana en esta 
competición. 

En definitiva, sin brillar el Ju
ventud Alcalá no dejó mal sabor 
de boca y mientras Manolo La
guna ha sacado buenas conclu
siones de cara al encuentro que 
hoy sábado disputan ambos 
equipos correspondiente a la li
ga. El Juventud Alcalá quiere to
marse la revancha ante un Bar
celona que no está tan arrasador 
como en pasadas temporadas. 

MESA. C/. Santiago, 16 -Alcalá de B. ·~· w VEllTIJiS DE LA PROMOCIOI DE 
UÁMtflOS Al m 880 1 O 12 

l nlurma ' vende: 
LAIUlllEITOH 

nuestros comudales se duplGianln al punto donde Usted se encuentre 
Abierto Sábados Maliana y Tarde· Do!llingos mañana 

-~~~~~~R 8 .. ,, ... Estudiamos cualquier forma de AUTOMOCION ALCALA 
pago que nos proponga. Concesionario CITROtN <W> 

VlaComplateme, 113 :: 
ALCALA DE HENARES • 

el Mayor. '.!2 - l " TI&.: 880 10 12 - 880 10 95. 881 67 55 

Tlf. r Fax: 882 29 69 - ALCALA DE HENARES 
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El presidente del Juventud Alcalá espera ofertas mientras recuerda que 
el pivote n1sa tiene un contrata de tres años can la entidad alcalaína 

El Barcelona ha manifestado interés por Barbashinski 
El FC. Barcelona ha manifestado interés por el pivote ruso Andrei BarbasbinsJri para lograr la incor

poración a sus filas la próxima temporada. El jugador tiene contrato en vigor con el equipo alcalaíno 
para ésta y las dos próximas temporadas y cualquier tipo de negociación tendrá que pasar por las ofici
nas del Juventud Alcalá, que ya se frota las manos pensando en la inversión realizada con la contrata
ción del pivote raso, uno de los tres mejores que hay actualmente en el mundo junto a los también ru
sos Shepkin (Barcelona) y Nesterov (Teka). 

El presidente del Juventud 
Alcalá, Félix Moreno, recono
ció que «nosotros no tenemos 
noticias de que el Barcelona ni 
nadie esté 'tocando' a Barbas
hinski. ¡Hombre!, Barbas
hinski es un jugador franca
mente bueno y yo en este mo
mento creo que es el mejor 
pivote del mundo y eso le 
hace ser apetecible por cual
quier club, no sólo por el 
Barcelona». En cualquier ca
so, con el contrato en vigor de 
Barbashinski el Juventud Al
calá se frota las manos pensan
do en las ofertas que pueden 
llegar a su mesa por el juga
dor, toda una garantía en su 
puesto. El pivote es, después 
de haberse adaptado al balon
mano español, una posible 
fuente de ingresos para el Ju
ventud Alcalá y si no, al me
nos, y no es poco, es un buen 
jugador que puede marcar 
diferencias. 

Buen momento deportivo 
del Club Juventud Alcalá 

Félix Moreno reconoció 
que con la participación en la 
semifinal de la copa Asobal el 
Juventud Alcalá ha hecho his
toria: «Lo ideal hubiese sido 
haber pasado la eliminatoria. 
Y o pienso que si el equipo hu
biese salido sin los nervios y 
la tensión de enfrentarse al 

Barcelona, tal y como se ha 
jugado la segunda parte hu
biésemos podido ganarles. Yo 
pienso que los árbitros no han 
sido todo lo ecuánimes que 
debieran haber sido y no han 
actuado de la misma forma 
para los dos equipos; ha habi
do decisiones arbitrales que 
nos han perjudicado». 

El presidente del Juventud 
Alcalá señaló que «hemos he-

1111110equipo1egui!Í 
ton 11ted11todo1J 1fio. 
1111111 mltl 
1111111111111onli11. 
PARA SU SEGURIDAD, 
BAGA REVISIONES PERIODICAMENTE. 

cho una primera parte muy 
mala con cinco o seis pérdidas 
de balones que nos han pro
vocado varios goles en contra . 
Pero en la segunda parte he
mos tuteado al Barcelona; es
to no quiere decir que siem
pre ha sido así pero el equipo 
está con tono y vamos a espe
rar a ver qué ocurre en el.pri
mer partido de liga». 

El que se mostró muy satis
fecho fue Barbashinski: «Es
toy contento porque hemos es
tado bien pero el Barcelona es 
mucho equipo, es el mejor 
equipo de Europa. Nosotros 
hemos estado bien pero no 
tanto como hubiéramos nece
sitado para vencer al Barcelo
na. Nosotros somos un equi
po muy joven y ellos son un 
equipo ya hecho. Otros días 
hemos jugado nosotros mejor 
y vamos a intentar jugar me
jor el.sábado en el primer par
tido de liga». 

Desde la época del ser
bio Mladen Lakovic en el 
Cajamadrid no ha pasado 
por el pabellón Ruiz de V e
lasco un pivote de garantías 
hasta la llegada de Barbas
hinski. Sí que se ha podido 
contar, también en las filas 
del Cajamadrid con el mejor 
pivote español de los últimos 
años, el madrileño Luisón 
García. 

Es un consejo de: -----------------------~ 
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CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
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La asamblea duró sála unas minutas, 
hasta que quedó constituida par sortea 
la mesa electoral 

Luis Fernández Ríos inició el proceso 
de elecciones anticipadas en la 
Real ·Sociedad Deportiva Alcalá 

Tal y como estaba previsto, la asamblea extraordinaria de socios de 
. la RSD. Alcalá se celebró el miércoles 19 de enero con un único punto 
en el orden del día, la constitución de la mesa electoral como primer 
paso de la convocatoria de elecciones anticipadas que ha realizado el 
presidente, ya en funciones, de la Deportiva, Luis Fernández Ríos. 

La reunión estaba convoca
da a las 20' 30 horas en prime
ra convocatoria y a las 21 ho
ras en segunda y apenas duró 

diez minutos, puesto que el 
proceso quedó abierto con la 
constitución de la mesa elec
toral, previo sorteo entre los 

cerca de 140 asistentes de los 
nombres de socios responsa
bles de esta mesa electoral. El 
presidente fue nombrado el 

EL OLIVAR 

Pró1ima inauguración GRAN SALON JARDIN 
Celebre con nosotros su comunión y será obsequiado 

con una gran fiesta campera, baile hasta la madrugada, 
parque infantil, parque recreativo, bolera 

y gran parking para s~ vehículo 

Salones y terraza jardín para bodas, comidas, celebraciones, 
aniversarios, etc ... 

Ctra. de Daganzo km. 2'200 - Telfs.: 881 77 00 - Fax: 883 13 55 

su lugar ideal de esparcimiento 

22 de enero de tlM 

socio Primitivo Afonso; el se
cretario fue Carlos Rivas Va
lín y el vocal de esta mesa 
electoral fue designado el so
cio Manuel Márquez Pilo. 

Tal y como se recordará, la 
situación que atraviesa la 
RSD Alcalá ha motivado que 
el malestar de algunos socios 
con la junta directiva que pre
side Luis Fernández Ríos ha 
degenerado en insultos y en 
presiones que han hecho a los 
directivos dimitir de .sus car
gos, obligando a Fernández 
Ríos a convocar elecciones an
ticipadas al haberse quedado 
solo. Esta situación desbara
tó la acción de un grupo de so
cios de recoger firmas para or
ganizar una moción de censu
ra contra Fernández Ríos. 

Ahora, el proceso electoral 
ha quedado abierto. Por el 
momento la mesa electoral se 
tendrá que ver obligada a re
visar el listado de socios y ac
tualizar el mismo establecién
dose así los plazos de presen
tación de candidaturas y la fe
cha de las elecciones , que se
gún diversas estimaciones no 
serán antes de un mes. 

Así pues, ha empezado la 
cuenta atrás para ver quién se 
hace cargo del Alcalá. 

FACHADAS 
Y CUBIERTAS 

- Reformas ~n general 
-Presupuestos sin compromiso-

GES lllOYECJOS' cam111CC10E 
el Lu o, 7 -2° D - Tlf. : 880 33 27 

FONTANERO 
Sanitarios. Calefacción y Gas 

ELECTRICIDAD 
y reformas en general 

-Presapaestos sin c:omplOIDÚICr-

T elf.: 889 87 19 
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El Gandía puso en aprietas al equipa alcalaína 
que se tomó can tranquilidad el encuentra 

81·&5, venció el Juventud Alcalá 
sin brillantez pero con relativa claridad 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 81; Ganclía Basket, 65 (43-31 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA: Juan del Barrio, Luis Barroso (17), Mikel Cuadra (20), Félix de la Fuente (12) 

y Jerome.Mincy (27), en el quinteto inicial. También jugaron Quique Ruiz Paz (4), Cuesta, Andivia y 
Miguel Angel Pou. 

GANDIA: Ferrer (4), Moltó (16), Villar (15), Carrillo (7) y Wood (18), en el quinteto inicial. También 
jugaron Navarro (2) y Gregori. 

ARBITROS: Pérez Niz y Morales. Sin complicaciones. 
INCIDENCIAS: Poco público en el pabellón Ruiz de Velasco para ver la octava victoria consecutiva 

del Juventud Alcalá. 

Hay veces que no salen las 
cosas como uno quisiera pero al 
menos queda el consuelo de 
cumplir el objetivo principal. 
El Juventud Alcalá consiguió 
ante el Gandía su octava victo
ria consecutiva y ese era el ob
jetivo prioritario, es decir, no 
pinchar ante un equipo teóri
camente inferior. Pero los com
plutenses no tuvieron un día 
brillante; simplemente se dedi
caron a cumplir y a no dejarse 
sorprender. Cuando notaron la 
presión del equipo levantino en 
el marcador pisaron el acelera
dor lo justo para distanciarse. 

Todos quisiéramos ver es
pectáculo y el quinteto titular 
del Juventud Alcalá está facul- . 
tado para ello. Es más, con su 
maquinaria al cien por cien los 
alcalaínos hubieran conseguido 
una diferencia más que consi
derable sobre un Gandía mer
mado por las bajas y con caren
cias técnicas. Pero el equipo va
lenciano no perdió la ilusión y 
eso hizo mantener cierta chis
pa en el partido porque de otra 
forma hubiéramos soportado 
un considerable aburrimiento. 

Para empezar el Juventud 
Alcalá empezó frío. Y no es pa
ra menos, a la gélida tempera-
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tura que hay que soportar en el 
Ruiz de Velasco se añade que 
los pocos más de 500 especta
dores que presenciaron el par
tido aportaron poco calor am
biental en unas gradas que tie
nen una capacidad superior a 
los 4.500 espectadores, por mu
cho que lo intentaron. Hasta 

que Eduardo Ruiz decidiera 
cambiar a Juan del Barrio por 
Quique Ruiz Paz en el puesto 
de base y que el equipo alcalaí
no defendiera en zona 2-3, el 
Gandía mantuvo la iniciativa 
en el marcador pero eso fue un 
espejismo valenciano. Al forzar 
su maquinaria los compluten-

ses lograron diferencias de 16 
puntos y acabaron la primera 
mitad con un claro 43-31. 

Parecía que en la reanuda
ción los alcalaínos iban a seguir 
por los mismos derroteros, que 
el Gandía se vería relegado a 
evitar un naufragio con visos de 
catástrofe, y más cuando se tra
ta de un equipo obligado a con
seguir victorias. 

Pero otra vez el Juventud Al
calá volvió a relajarse; sintién
dose muy superior individual y 
colectivamente, el equipo alca
laíno cayó en una fase de tran
quilidad que fue aprovech~da 
por el Gandía por recortar dis
tancias, empatar e incluso pa
ra adelantarse en el marcador. 
Pero aquello volvió a ser un es
pejismo levantino. Los alcalaí
nos dieron un acelerón final. 
Fue como una carrera táctica de 
1.500 metros lisos. El Juventud 
Alcalá le dejó al Gandía llevar 
la iniciativa hasta que en los úl
timos 200 metros lanzó un ata
que que ya fue definitivo. Si tu
vo dificultades el equipo com
plutense fue porque él mismo se 
las originó. 

La clasificación entre los 
cuatro primeros al final de es
ta primera fase parece asegura
da para el Juventud Alcalá si no 
se produce algún pinchazo. Es
to dejaría al equipo alcalaíno 
sin la responsabilidad de jugar 
un primer play-off. Ahora el 
objetivo es el de lograr la clasi
ficación entre los. dos primeros 
para contar en todos los play
offs con el factor cancha a fa
vor. Otra vez hay que insistir 
en lo impresentable de una 
competición que cada año cam
bia por el capricho de unos di
rigentes federativos y de una 
ACB que hace lo que le viene 
en gana con la primera división 
para desprestigiarla más de lo 
que aun está. 
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José Luis Barroso, uno de los jugadores más valiosos del Juventud Eduardo Ruiz se muestra satisfecho con el equipo alcalaíno 

según Eduardo Ruiz, el Juventud Alcalá aspira a lo máximo 
aunque el objetivo inicial era mantener la categoría 

«Esta es una categoría muy igualada», dice Luis 
Barroso, una pieza básica para el entrenador 

A sus 23 años recién cumplidos el joven Luis Barroso se ha convertido en uno de los jugadores más 
valiosos del Juventud Alcalá. Su aportación defensiva y su labor por las alas hacen de este jugador, 
que salió de la cantera del extinto Cajamadrid, uno de los más regulares del equipo y pieza básica del 
quinteto titular de Eduardo Ruiz. Sobre el partido ante el Gand.ia, Barroso reconoció que el Juventud 
Alcalá jugó muy tranquilo: «Nosotros sabíamos que podían llegamos los problemas y cuando éstos han 
llegado hemos forzado para no vemos sorprendidOS>I. 

Luis Barroso admitió que el 
Juventud Alcalá se relajó al 
iniciarse la primera mitad: 
«Ha sido a partir del minuto 
8 ó 9 de la segunda parte 
cuando hemos empezado a ir 
hacia arriba y ya no ha habi
do forma de pararnos. Hoy no 
hemos estado en un momen
to tan dulce como en partidos 
anteriores; ha habido fases del 
partido en las que hemos pa
sado demasiados apuros para 
lo que tenía que haber sido. 
Espero que en la próxima jor
nada podamos hablar de la 

novena victoria consecutiva, 
que es lo que realmente im
porta. Pero si además pode
mos dar espectáculo y no pa
sar apuros, pues tanto mejor>>. 

El jugador explicó que no 
sabe qué medida puede dar el 
Juventud Alcalá esta tempora
da: «Esta liga está muy igua
lada y ya hemos visto cómo un 
equipo que está de los últimos 
te puede dar un susto. Tene
mos que llegar al play-off lo 
más fuerte posible». 

Hasta hace cuatro años 
Luis Barroso perteneció a la 

MARMOLES MOLINA 
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disciplina del Cajamadrid 
hasta que fichó por el Villal
ba: «Estoy muy contento de 
regresar a Alcalá porque del 
último año allí no tengo muy 
buenos recuerdos». 

Eduardo Ruiz: 
«Es fundamental 
no cometer enores ante 
equipos como el Gandía» 

Eduardo Ruiz también se 
muestra satisfecho con el 
equipo alcalaíno: «Hoy, sin 
hacer un gran encuentro, he
mos ganado de 16 puntos a un 
equipo que está muy necesi
tado de victorias. A estos par
tidos les tengo mucho miedo 
porque cuando eres el favori
to tienes mucho que perder y 
poco que ganar. A veces cum
plir el pronóstico no es fácil». 

El entrenador del Juventud 
Alcalá señaló que el equipo 
atravesó momentos delicados 
en los que no estuvieron finos 
los jugadores: «Sin embargo 
también ha habido momentos 

en los que hemos hecho un 
juego brillante y nos hemos 
ido relativamente fácil. La 
verdad es que en la segunda 
mitad nos hemos complicado 
un poco la vida; hemos perdi
do muchos balones y ellos han 
estado acertados. El balonces
to es un juego psicológico. En 
el momento en que un equi
po ve que tiene posibilidad de 
ganar aprieta y eso le compli
ca las cosas al otro equipo, que 
ve como pierde la confianza 
en sí mismo. El partido se nos 
ha complicado pero estoy con
tento porque después de tan
tas victorias consecutivas , 
mantener la concentración no 
es nada fácil y yo creo que lo 
hemos sacado adelante». 

El primer objetivo es no fa
llar en partidos que se presu
men fáciles: «Es fundamental 
no cometer errores ante equi
pos como el Gandía. Ese es un 
trabajo de mentalización, de 
humildad y de inteligencia, 
que a veces no es fácil. Des
pués, ante rivales de nuestro 
nivel como Salamanca, Gran 
Canaria, Cajabilbao, etc, hay 
que llegar en las mejores con
diciones y tener la fortuna de 
ganar. Para mí lo ideal sería 
llegar al final entre los dos pri
meros porque todos los play
offs a partir de ese momento 
se desempatan en casa. Y o 
creo que quedar entre los cua
tro primeros es una gran cla
sificación porque incluso te 
salvas del primer play-off. No 
olvidemos que el objetivo del 
club en primera instancia era 
salvar la categoría. Con mu
cha ilusión estamos aspirando 
a lo máximo». 
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Lt1 st1tlaft1cclóH tle tus mgorea comprt1a, 
CUENTA PERMANENTE 
PARA QUE A PMTlt DE AHOllA 
NO 1l fAL1E DE NADA. N A 11 NI 
A LOS lUYOS. ~ SERVICIO OON 
El QUE PllYCA PONE A 1U 
DISPOSICDI DINERO PAJA 
COMPRAR LO QUE QUEW Y 
PAGAR DE FORMA AIU1JOA_ Y 
R!XllE. 

PAGOS CON TARJETAS 
DE CREDITO 

HORARIO 
INI TERRUMPIDO 

1 

60 CAJAS DE 
SALIDA PARA TU 

AllEm> llflHlllWIDA.llmf DE lUllES A 
S.WOOS Df 1 O DE lA MAÑAMA A l O DEl.UOCllE. 

·- COMODIDAD. 

CORRECTA 
S - AUZACION _ 
PlOOIJCTOS Y SKOOllES CWAMOOf SWUZAOOS PW 
QUE COll U SIMPl.E GOll'l DE VISTA SEPAS SlllJ.UlE. 

TRANSPORTE E INSTAlACION 
GRATUITO EN MADRID Y 
PROVINCIA 
Ell MUEILB Y ElKTIOOOl!IESTKOS. 

mFACIL 
APARC IENTO 
MAS DE 2.000 P!AlAS DE PWlllG. 
500 CUllEllAS. GWllRO Y Yl611.AOO. 

B GARANTtA DE OFERTA 
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SUl'DIOI CAl.!DAD Y PIKIO. SI l'tfflEIES R MISMO 
AIOOILO, lfUIJl4 U. IWIBO Ell WA CENTRAL 

POlllQUE EN PllYCA 51 
ENClBflW MGUN 

MllCW> EN OfEJJ-' MAS 
MIA10 EN MADll>, 1E 

AllONAM05 LA Di EEICIA 

SI NO~ SA11SROtG 
CON ru CQWIA 1f 

DEVOlWMOS 1U DNIO 
EN WWICO Y EN a ACJO. 


